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Parejas de novios, atracadas junto a la ermita de los santos Niños: 

¡Atención!: zona peligrosa r . . . 

Las obras durarán por lo 
menos ta meses: t• millones para un 

aparcamiento bajo la Protesta masiva de los com,rciantes pequeños: 

plaza de Cervantes «Si quieren que cerremos, que la digan» 

Rodeados por la basura 

&5 niños des años juegan 
entre preservativos 
y compresas usadas 

vecinos de Nuestra 
señora de Belén: 

«El aruntamiento nos 
: tiene abandonados» 

El ayunt amiento paga 
tarde y mal •.• 

Debe medio millón, de 
prensa, sólo a una libreria 



Audi Leasing: 
otra razón para tener un Audi. 

A las muchas razones que existen para tener un Audi puede añadir una más: el Audi Leasing. Un sistema de 
financiación que le permitirá disfrutar de forma inmediata de la avanzada ingeniería de Audi. Para _que además 
de sentir el placer de conducir automóviles de élite se beneficie de nuestras importantes ventajas. Coches que por 
tecnología, seguridad y ecología están a la vanguardia de la técnica. Y que gracias al Sistema Audi Leasing también 
más cerca de usted. Visite uno de nuestros concesionarios. Descubrirá muchas más razones para tener un Audi. 

YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 

A 1• v.nguardl• 
de I• técnica 

• 



compromiso 
e inseguridad 

La semana pasada publicá
bamos en nuestras páginas de 
«Opinión» una carta de un 
ciudadano que se quejaba de 
que un establecimiento co
mercial no cumplía el com
promiso de reparto que, por 
lo visto, anunciaba en su pu
blicidad. Pero ep la misma 
carta se decía por qué no lo 
cumplía: a la hora de llevar 
una «pizza» a ciertas zonas de 
Alcalá hay que afrontar una 
probabilidad excesiva de que 
el repartidor sea atracado, tal 
y como están las cosas. Y eso 
es muy serio. 

Así, la preocupación ciuda
dana debe dirigirse a los po
deres públicos, obligados a 
mantener las calles de la ciu
dad e un deseable nivel de 
seguridad, antes que al repar
tidor prudente que no quiere 
ver en peligro su vida mien
tras trabaja. Porque lo que es
tá en peligro es su vida, no só
lo los pocos miles de pesetas 
que le puedan ser robados, 
aunque está claro que esto no 
es despreciable, ya que estos 
negocios y estos trabajadores 
cumplen su labor para ganarse 
la vida y no para que cual
quier delincuente al acecho les 
robe a punta de navaja o a 
punta de jeringuilla el fruto 
de su esfuerzo. 

Comprendiendo la desazón 
del ciudadano que cree poder 
contar con un servicio comer
cial anunciado y se encuentra 
con que no puede recibirlo en 
zonas consideradas altamente 
inseguras, parece comprensi
ble esta disfunción porque al 
paso que vamos, para garan
tizar estos servicios, será pre
ciso llamar a una compañía de 
legionarios para convertirlos 
en cascos azules y que garan
ticen la seguridad del abaste
cimiento contra las acciones 
de estos guerrilleros de la no
che que campan por sus res
petos en la ciudad. 

E insistimos: a la hora de 
juzgar si los delincuentes son 
«pequeños o grandes», no bas
ta con valorar lo que roban; 
sobre todo hay que valorar el 
riesgo en que ponen la segu
ridad del robado. Cuando a 
un «pizzero» -como a tantas 
otras personas que sufren «pe
queños» atracos- se le pone 
una navaja en el vientre o en 
el cuello para robarle cinco 
mil pesetas, lo que arriesga no 
es sólo el dinero: arriesga, ni 
más ni ~enos, la vida. 
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Aparcamiento en la 
plaza de Cervantes 

Los comerciantes del centro 
histórico de Alcalá se hansa
lido con la suya, a tenor de lo 
que el alcalde declaró en una 
rueda de prensa que convocó 
ayer, jueves: se pretende 
construir un aparcamiento 
subterráneo en la plaza de 
Cervantes. 

Como es natural, los co
merciantes de esta zona, al 
menos algunos de ellos, han 
mostrado su satisfacción sin 
reservas, puesto que conside
ran que esto será un equipa
miento decisivo para la bue
na marcha de sus negocios. 
Algunos de los que desarrolla
mos nuestra actividad en la 
zona centro no lo tenemos tan 
claro, pero esperemos que 
ellos tengan razón y que, efec
tivamente, tal aparcamiento 
sirva para animar la baja ten
sión comercial del centro. 

Aceptado que se haga el 
aparcamiento, sólo hay que 
hacer algunas reflexiones. La 
primera de ellas, que para que 
el aparcamiento esté hecho 
hay que construirlo. Parece 
una perogrullada, pero no lo 
es porque hay que contar con 
las molestias derivadas de esas 
obras durante un tiempo que 
se calculará en año y medio 
pero que, a la luz de la expe
riencia, durarán lo que duren. 
Por otra parte, desde el pun
to de vista urbanístico, ya ve
remos cómo encajan en el en
torno las excavaciones para 
entradas y salidas; y habre
mos de ver qué impacto tiene 
en la circulación rodada por 
todo el centro de la ciudad. Y 
algo más: si se va a hacer un 
aparcamiento subterráneo, de 
cuya utilidad no tienen duda 
la mayoría de los comercian
tes que serán afectados por él, 
por lo menos que se haga ya 
un aparcamiento de gran ca
pacidad, de tanta capacidad 
como técnicamente se pueda. 
No sea que nos pasemos años 
pisando barro y al final nos 
quedemos cortos. 

comerciantes 
y cierre 

Los propietarios de comer
cios de pequeño tamaño han 
dado su campanada el martes 
de esta semana. Los periódi
cos han publicado las fotos de 
sus concentraciones y de sus 
pancartas; han publicado to
da una lista de reivindicacio
nes ... Y ahora, ¿qué? 

Porque el miércoles cada 
comerciante ha vuelto detrás 
de su mostrador y no se per
cibe que nadie de la adminis
tración les haya hecho maldi
to caso. Los comerciantes pe
dían una disminución de la 
presión fiscal, tanto de la es
tatal como de la municipal. 
¿Han recibido alguna pro
puesta en tal sentido? Los co
merciantes exigían que se re
formara la ley de alquileres. 
¿Alguien se ha comprometido 
a estudiar tal posibilidad si
quiera? Los comerciantes 
querían que los grandes cen
tros comerciales cierren los 
domingos y festivos. ¿Algún 
político con verdadera capa
cidad ejecutiva ha recogido su 
demanda con interés de con
siderarla? 

Puede apostarse a que den
tro de un año la situación ac
tual que afecta a los comercios 
de dimensiones modestas es
tará igual que hoy, aunque 
mucho mas consolidada, a ex
cepción, tal vez, de lo relati
vo a la legislación de alquile
res, que puede conocer algu
na reforma. ¿Y qué harán 
dentro de un año los comer
ciantes? ¿Volverán a cerrar en 
otra jornada de protesta con
vocados por asociaciones que, 
en algún caso, dan la impre
sión de no saber mucho más 
que los políticos de lo que e!i 
el comercio y la pequeña em
presa en general, cuando no la 
de que defienden intereses di
versos con los comerciantes 
utilizados como «carne de ca
ñón» en su guerra? 

De momento, tras el cierre, 
todo sigue igual que antes. Y 
ahora, ¿qué? 
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Grandes obras 
públicas 

Las grandes obras públicas 
son una tentación para cual
quier gobernante. Por inúti
les que sean, si son grandes, 
ofrecen muchas ventajas. Por 
dudosa que sea su utilidad, 
siempre se puede presentar 
ante los ciudadanos poco avi
sados como una forma de in
vers1on en equipamiento. 
Porque además se sabe que el 
ciudadano, a la hora de hablar 
de dinero, sólo lo entiende a 
su escala. Cuando nos hablan 
de cientos o miles de millones 
-cuando no de billones- la 
comprensión se bloquea sin 
que casi nunca pensemos al
go así como «¿cuánto de esto 
me va a tocar pagar a mí?» 
Porque eso es lo seguro: cuan
do el poder público hace algo, 
lo hace con el dinero de todos 
los ciudadanos, de cada uno 
de ellos, incluso con el dine
ro de los que se creen que no 
pagan impuestos. La resigna
ción dice que «si hay que ha
cerlo, habrá que hacerlo». Sí, 
pero ¿quién dice que hay que 
hacerlo? ¿El mismo que co
bra, entre otras cosas, por de
cir que hay que hacerlo? 

Esto de las obras públicas es 
estupendo: el ciudadano se 
pone contento, el político se 
gana otra ronda, el construc
tor gana dinero, los obreros 
ganan sueldos, los comisionis
tas se hacen millonarios y 
Keynes sonríe en su Parnaso. 

Doña Rogelia, 
para presidente 

Una dama muy despabila
da acaba de llevar a la presi
dencia a su muñeco, acompa
ñado de una «troupe» de mu
ñecos menores que, en cual
quier caso, ella dirigirá como 
es preciso, puesto que sabe 
que tiene que estar encima de 
ellos y no puede dejarlos solos. 

Aquí tenemos una oportu
nidad única con Doña Roge
lia, a quien Mary Carmen po
dría hacer presidente con mu
cho menos esfuerzo que la otra 
a su muñeco. Al fin y al cabo, 
si se comparan las salidas en 
los periódicos y en televisión, 
habrá que convenir que Do
ña Rogelia es mucho más real 
que el muñeco del pelo gris 
cardado; y también es mucho 
más inteligente y más simpá
tica que el WC. Y es que ya 
se sabe: «La española, cuan
do piensa, es que piensa de 
verdad». 

30 de enero de 1993 
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ENTRADA MINIMA .. -

• Calefacción y agua caliente a gas. 
• lntalación para TV, FM y Vía Satélite, 

en toma común. 
• Carpintería exterior de aluminio lacado. 
• Carpintería interior en maderas rojas. 
• Puerta de entrada principal blindada. 
• Suelos en gres y parquet. 
• Garaje solado en terrazo. 

-·OFERTAS ULTIMA FASE! 
~ REGALAMOS. a los primero~ 

1 . rdinam1ento de . su parce 
compradores a ªJª t os expertos profe-
la, realizado pro nues r 
sionales. 

~ ADEMAS, ¡CON SU CHALET 
e ~ ONSEGUIR UN LANCIA Y-10! 

·pQDRIA C . Y-10 entre los nuevos 
Sorteamos un Lancdta . an su chalet desde 

. t · s que a quier 
propte ano 1 28 de febrero de 1993. (Sor.teo 
ahora hasta e , . 

0 
día ante notario). 

que se celebrara este mism 

CONJUNTO RESIDENCIAL 

INFORMACION Y JENTA 
EN PROPIA OBRA! Tlf.: 8829916 

PROMUEVE Y CONSTRUYE: 

CDliliSrlKDOnJ 

Pinar de Chamartin s.1.. 
C/Cdeluega 39. 1lfs. 882 99 16 - 383 90 02 



Instalaciones plásticas de Angiola aonanni 

((La risa de los pueblos>> en la casa de la Entrevista 
Del jueves 28 de epero hasta el domingo 21 de febrero, podrá con

templarse en la Casa de la Entrevista una exposición de instalacio
nes plásticas a cargo de la escultora italiana Angiola Bonanni, que 
lleva por título 'La risa de los pueblos ' . 

Maravillada con las posibilidades plásticas que le ofrecía el entor
no, Bonanni se dirigió a la Fundación Colegio del Rey pidiendo la 
sala para exponer sus instalaciones plásticas en la que intervienen 
materiales de vertedero, malla metálica y.otros elementos de chata
rra cotidiana. 

Una vez que consiguió confirmar que expondría, Bonanni visitó 
la sala de la Casa de la Entrevista para lograr la definitiva inspira
ción que le ha hecho poner esta exposición en la que se muestra una 
vía de creación poco común en el arte plástico. 

Actuación de jazz 
en el pub lingston 

Los días 4 y 5 de febrero ha
brá actuaciones de jazz en el pub 
Kingston, situado en la calle 
Santiago. El horario de las actua
ciones será de 11 de la noche a 
2 de la madrugada, intervinien
do Odryn Kelly y Malik Y aqub 
Jazz Quartet. 

Francisco Ortuño 
vuelve a Alcalá 

El director teatral Francisco 
Ortuño, que dirigió la edición de 
1990 del 'Donjuan en Alcalá' al
canzando uno de los mayores 
éxitos que ha tenido la obra en 
la ciudad complutense, vuelve a 
Alcalá como autor y director de 
un espectáculo que se pone en es
cena este fin de semana en el 
Teatro Salón Cervantes. 

Se trata de un espectáculo pro
ducido por Fugaz/Escena (Ar
te/Ingenio) que ha sido premio 
para jóvenes autores en el con
curso ' Marqués de Bradomín' en 
su edición de 1991.. 

El espectáculo se titula '9orre' 
y se trata de una propuesta escé
nica con formato de videoclip en 
la que se presentan de forma di
námica, situaciones muy extre
mas. Se trata de una obra muy 
actual que aunque no tiene como 
pretensión de escandalizar, sí 
que en cierto modo lo hará. De 
hecho, el espectáculo ya ha reci
bido algunas críticas en ese sen
tido. En la obra trabajan más de 
40 actores y actrices. 

Programa para la 
igualdad sexual 
en la educación 

Subvencionado en su totalidad 
por la Dirección General de lá 
Mujer de la Comunidad de Ma
drid, que ha destinado dos millo
nes de pesetas, la concejalía de 
Cultura y Mujer del ayunta
miento de Alcalá, a través del 
Centro Asesor de la Mujer, ha 
puesto en marcha un programa 
que pretende fomentar la igual
dad entre sexos en el ámbito de 
la educación. 

El programa lo forma una se
rie de material didáctico que se 
distribuirá por los centros esco
lares, destinado especialmente a 
los alumnos aunque también se 
pretende buscar la reflexión de 
los profesores y de los propios pa
dres. Este material es un cómic, 
dos diaporamas y pegatinas y 
forma parte de las actividades del 
Plan de Igualdad de la Mujer. 

Según la concejala de Cultura 
y Mujer, Dolores Pérez Quirós, 
la directora del Centro Asesor de 
la Mujer, Pilar Rubiales , la dis
criminación y la desigualdad en
tre hombres y mujeres parte des
de la misma educación: «Se tra
ta de evitar los esteotipos sexis
tas desde la misma niñez». 

Donación de sangre en 
la plaza de Cervantes 

Organizada por la Herman
dad de Donantes de la Seguridad 
Social de Madrid, este fin de se-

mana tendrá lugar una donación 
en la plaza de Cervantes a cargo 
del equipo móvil que desplazá la 
citada hermandad. La unidad se 
situará en la plaza de Cervantes 
frente al ayuntamiento y estará 
abierta el sábado día 30 de 17 a 
21 horas y el domingo día 31, de 
10 a 14 horas. 

Presentación de una 
revista 
de psicoanálisis 

La escuela de psicoanálisis 
'Grupo Cero' presentará el nú
mero 1 de la revista ' Actualiza
ciones psicoanalíticas ' en un ac
to que se celebrará el miércoles 
día 3 de febrero a las 19 horas en 
la sede de la escuela, en la calle 
Ferraz, 22 , segundo izquierda, 
de Madrid. 

Así mismo, ya ha salido el nú
mero 7 de la revista ' El indio del 
Jarama' correspondiente a los 
meses de enero-febrero de 1993. 
Esta revista está editada por la 
escuela Qe poesía de Arganda del 
Rey. 

Clases magistrales de 
piano a cargo 
de Jan Wiin 

Los días 1, 2 , 3 , 4 y 5 de mar
zo se impartirán a cargo de Jan 
Wijn, clases magistrales de pia
no en el Salón de Actos de la fa
cultad de Medicina, situada en el 
campus universitario, con el ho
rario de manaña, de 10'30 a 
13 '30 horas, y de tarde , de 16 a 

19 horas. Jan Wijn es holandés 
y ha actuado en gran número de 
recitales interpretando un am
plio reper.torio de conciertos pa
ra piano y orquesta en giras por 
todo el mundo. Wijn tuvo que 
abandonar su carrera pianística 
en 1976 debido a una parálisis en 
la mano derecha. Desde entonces 
se ha especializado en el reper
torio de piano escrito expresa
mente para la mano izquierda. 

La matrícula del curso para 
alumnos activos es de 25.000 pe
setas y de 10.000 para alumnos 
oyentes. 

Thom sllarpe ofreció 
una conferencia 
en la universidad 

El escritor inglés Tom Sharpe 
ofreció una conferencia sobre su 
obra en la Universidad de Alca
lá el día 22 de enero. Esta confe
nw1cia se engloba en el ciclo de 
literatura británica del siglo XX. 
La conferencia contó con nume
roso público, entre el que se en
contraban alumnos de doctorado 
matriculados en el ciclo. 

Tom Sharpe nació en Londres 
en 1928 y es en la actualidad uno 
de los escritores británicos de 
mayor éxito, pese a su estilo he
terodoxo. Este ciclo ~e conferen
cias está organizado por el depar
tamento de Filología Moderna de 
la Universidad de Alcalá y el Bri
tish Council. Otros autores en el 
ciclo son Alan Brown, James 
Berry, Arnold Wesker, P .D. Ja
mes y Louise Page. 

MONTAJES ELECTRICOS • INSTALADORES AUTORIZADOS • PROYECTOS 
t .• -- --

CALEFACCIQN ELECTRICA POR ACUM~LACION . 

Comunicamos a nuestros clientes .la inauguración de nuestras nuevas instalaciones 
de atención al público en JUA.N DE GUZMAN, 7 Ounto Plaza Juan XXIII) 

28804 "-LC.AL.A DE HENARES Telf'.: 888 48 12 

PUERTA de Madrid :so de enero de t99! 



con la verdad 
por delante 

Noche lluviosa de invierno, 
una llamada comunicando un 
accidente de tráfico. 

Esto, que parece sacad~ de 
una película de miedo, es sun
plemente una de tantas cala
midades con las que se debe 
enfrentar un joven, que, du
rante -semana trabaja, estudia 
0 realiza ambas cosas, Y el po
co tiempo libre del que dispo
ne, lo emplea prestan<l:o un 
servicio gratuito a la sociedad 
en el puesto de socox;o de 
Cruz Roja Española, sin pe
dir nada a cambio, y recibien
do únicamente duras críticas 
contra ellos por parte de una 
sociedad que cada día e:ii:i~e 
más sin saber que para exigir 
hace falta colaborar, Y por 
parte de otros sector.es. que s,e 
conforman con escribir arti
culos que nada tienen que ver 
con la realidad, sin pensar el 
daño que pueden ocasi~nar a 
gente que ofrece. lo meJor de 
sí mismo a cambio de nada, a 
gente cuya única falta es que
rer ayudar, aún sabiendo que 
dicha ayuda puede engendrar 
problemas como éstos, Y a 
gente que no le importa pasar 
una noche sin dormir, en vez 
de estar con los amigos, con 
tal de socorrer a aquella gen
te que puede necesitar su 
auxilio. 

El hecho de despresti~ar a 
estos muchachos, es doloroso, 
entre otras cosas porque sólo 
ellos saben lo que se siente 
dentro de una ambulancia con 
una persona que se muere y 
encontrarse impotente por fal
ta de apoyo facultativo_. 

Señores, con todos mIS res
petos, infórmense antes de es
cribir artículos que pueden 
dañar la sensibilidad de estos 
muchachos, puesto que, la 
chica de Torrejón de Ardoz no 
murió en la ambulancia, sino 
que fue atendida y manteni
da con vida en el trayecto has
ta el hospital por un grupo de 
«adolescentes asustados», co
mo se les ha llamado, falle
ciendo cinco días después en 
dicho centro. 

Vean la diferencia de his
torias y lo que puede suponer 
un escrito sin conocer la ver
dadera historia. 

Antes de escribir otro artí
culo de estas características, 
infórmense bien y así no ten
drán que leer en el periódico 
réplicas como ésta .. 

y lo digo yo, un J,oven q~~ 
veía cómo se le mona una JO-

PUERTA de lladrkl 

ven y con ayuda de sus com
pañeros la logró ingres~r ~on 
vida en el Hospital Prmcipe 
de Asturias. 

Acepto sus disculpas, seño
ra Gil. 

José Manuel GARCI~ 
Voluntario Cruz Roja 

El pago al a1tn1ismo 
Respetable conciudadana: 

en vista de que no parece muy 
informada sobre la calidad y 
operatividad de Cruz Roja 
Española, pasamos a detallar
le brevemente algunos con-
ceptos. . 

En primer lugar ponerle en 
conocimiento que nuestro 
tiempo de acción está ~n una 
media de unos trece mmutos, 
sírvale como ejemplo que en 
el famoso traslado de Torre
jón, desde que se nos dio avi
so en esta base hasta que se 
evaluó y atendió al p~cien~e, 
transcurrió un tiempo infenor 
a diez minutos. Otro dato ª " 
destacar es la operatividad de 
este puesto de socorro, es de
cir' el porcentaje en. el qu_e la 
ambulancia está disponible 
con un conductor y al menos 
tres sanitarios; el nuestro es de 
un 78 % como media durante 
todo el año, algo que no está 
nada mal teniendo en cuenta 
que este servicio es cu?ierto 
por personal ~olun}ano no 
profesional y sin afan de lu
cro. Siguiendo con e~ta breve 
nota explicativa le informa
mos que la base d~ socox;o 
ubicada en esta localidad, dis
pone de 67 voluntarios activos 
entre los cuales existen siete 
conductores de los que uno de 
ellos es contratado, todo este 
personal anteriormente citado 
es poseedor como mínimo de 
un curso de socorrismo, lo que 
significa que estos sanitarios 
son gente cualificada ta_!lt~ en 
la teoría como en la practica. 

Por último queremos dejar 
bien claro, que a nosotros nos 
duele primero como personas 
y luego como ~ie~_!>ros de es
ta Loable Institucion, el falle
cimiento de cualquier pacien
te sean cuáles fueren los he
chos acaecidos. 

Para finalizar queremos re
saltar, el breve comentario del 
esposo de la tristemente falle
cida, en el que comunicaba a 
uno de los sanitarios de esta 
U.V.S.E., el agradecimiento 
y conformidad con su forma 
de actuar. 

José Emilio SANZ 
Fermín ANTOLIN 

Voluntarios de Cruz Roja 

La limpieza, 
problema de todos 

El 1 de julio de 1993 cum
plirá la adjudicación que 
CESP A tiene del servicio de 
limpieza y recog~da de bas,!1-
ras. Por esta razon, en el úl
timo pleno municipal fue 
aprobado por todos los ~~os 
políticos el pliego de condi~io
nes presentado por el equipo 
de gobierno. . 

El nuevo pliego de condi
ciones, en el que Izq~ierda 
Unida ha hecho aportaciones, 
mejora el actual en i:ned~os, 
amplía las zonas de. hmp~ar, 
aumenta la frecuencia de lim
piezas en los patios de los co
legios (de una a cuatro vec~s 
al mes), contempla la reco,gi
da selectiva de papel, carton, 
pilas, medicamentos ca?uca
dos, etc ... , establece ciertas 
limpiezas en domingos >: fes
tivos, eliminación de pinta
das unifica servicios tales co-' .. mo los de mantenimiento Y 
reposición de papeleras, así 
como la limpieza de parques, 
a llevar por la misma contr~
ta. También se abre la posi
bilidad de que la mujer acce
da a la plantilla laboral. 

Para llevar adelante todo lo 
que se recoge en el p~iego de 
condiciones se han dispuesto 
1.300 millones de pesetas al 
año. Esto supone un esfuerzo 
importante que ha de _rev~r
tir sin excusas en una hmpie
za de calidad porque, en de
finitiva, no se trata de te?er 
una suciedad soportable, smo 
una limpieza de 1.300 millo
nes de pesetas y, _por t~nto, 
manifiestamente diferenc1able 
a mejor de la de los actuales 
800 millones. 

Ahora nos preguntamos: 
. Podemos con 1.300 millones 

e! lº . de pesetas tener la tmpieza 
que queremos para nuestra 
ciudad? Si tenemos en cuen
ta aquello de qu~ "?º e~ m~s 
limpio el que mas hm_p1a, si
no quien menos ensucia», po
dremos decir que no tendre
mos una ciudad más limpia 
porque limpiemos más, sino 
que, en la medi<l:a que seamos 
capaces de ensuciar menos nos 
acercaremos más a la ciuda~ 
que deseamos, con ~n servi
cio de limpiezas, posiblemen
te, menos gravoso para el bol
sillo del ciudadano. 

Es evidente que un buen 
pliego de condic~ones, dot~do 
con medios suficientes, esta en 
condiciones de eliminar mu
cha suciedad. Sin embargo, 
en la solución de este proble-

ma han de implicarse tres 
pa~es: Ayuntamiento, ~i~da
danos y contrata. Esta última 
ha de cumplir rigurosamente 
el pliego de condiciones; l~s 
ciudadanos han de ser parti
cipes y co-responsabiliz~rse Y' 
finalmente, el Ayuntam1e~to, 
primer responsable de la 1_1m
P!~za viaria, tiene la obhga
c1on de: 

1.- Poner en marcha un efi
ciente servicio de vigilancia Y 
control de los términos del 
contrato (el incumplimiento 
del actual es una de las razo
nes por las ~ue Alcalá. sigue 
siendo una ciudad sucia). 

2.- Aplicar el capít~l~ de 
sanciones por incumplimien
to si esto sucede, tantas ve-' . ces como sea necesario, Y que 
las mismas se hagan efectivas. 

3.- Hacer campañas rigu
rosas y continuadas. de con
cienciación, dándole informa
ción a la ciudadanía para que 
conozca sus derechos y obliga
ciones (Ordenanzas Munici-
pales). . 

4.- Observancia de las Or
denanzas Municipales, sobre 
todo, aquellas cuya transg.re
sión son el principal motivo 
de la suciedad viaria. Esto es, 
en el Libro III, Título 1 (Pro
tección de los Espacios Públi
cos en relación con su limpie
za y retirada de residuos): 

_ Art. 8. Sobre el vertido 
de todo tipo de desperdicios 
en la vía pública. 

Art. 9. Lavar, limpiar Y 
cambiar aceites y otros líqui
dos a vehículos en vías o es
pacios libres. 

Art. 11. Sobre suciedades 
que puedan originar quiosco~, 
puestos autorizados u otro ti
po de establecimientos. 

Art. 12. Acerca de la carga 
y descarga, cuando esta act!
vidad vierta residuos en la v1a 
pública. 

Art. 16. Relacionado con 
las impopulares. cagadas ~e 
animales domésticos en la v1a 
pública y 

Art. 35. Horario para sacar 
la basura a los contenedores. 

Desde el Area de Medio 
Ambiente de IU, considera
mos que estos cuatro puntos, 
junto con una buena contra
ta, a la que se haga cumplir el 
pliego de condiciones, son los 
medios fundamentales para 
que Alcalá tenga una calidad 
de limpieza que vaya en con
sonancia con su carácter de 
ciudad universitaria, históri
ca y monumental. 

Jesús VICARIO 
Area de Medio Ambiente de IU 

so 11e enero de t99J 



Antiguo gerente 
de Fomentur 

Estimado amigo: Ante la 
publicación de unos anuncios 
referentes a mi persona tanto 
en el Semanario de su direc
ción como en otros medios al
calaínos, así como de unas de
claraciones hechas por el Sr. 
Melgarejo en este Semanario 
en el número correspondien
te al pasado 23 de enero, me 
gustaría hacer unas puntuali
zaciones: 

F O MENTUR ALCALA, 
fue creada en 1986, siendo 
yo uno de los fundadores e 
impulsores tanto de las suce
sivas semanas gastronómicas 
como de otros muchos proyec
tos. 

Desde su creación hasta 
agosto de 1991, desempeñé el 
cargo de Secretario de la Aso
ciación. En agosto de 1991, 
por decisión de los miembros 
de la Junta Directiva, pasé a 
ser Gerente de Fomentur Al
calá, cargo remunerado y en 
el que permanecí hasta el 2 de 
junio de 1992, fecha en la que 
comuniqué por carta certifica
da mi dimisión al Presidente, 
Sr. Melgarejo. Esta dimisión 
fue debida a discrepancias en 
la línea a seguir y futuro de 
Fomentur Alcalá. 

Por todo esto no encuentro 
lógica en los anuncios inserta
dos comunicando mi cese en 
el mes de enero de 1993, ya 
que ni fue cese, ni creo que sea 
procedente el comunicarlo 
con 8 meses de retraso, máxi
me cuando desde mi dimisión 
no me he tomado ninguna 
atribución ni representación 
de la Asociación Fomentur Al
calá, por el contrario he infor
mado de mi renuncia al car
go de Gerente a quien corres
pondiera y tuviera algún ne
xo con Fomentur. 

. - - - - -- . . - - .. .. - . - . - - .. . - . -- .. - .. - - .. . - .. -- - - - .. - - -.. ____ -

Me parece también impro
cedente la expresión utilizada 
por el Sr. Melgarejo diciendo 
que no estoy con ellos, si por 
ellos se refiere a Fomentur Al
calá, yo siempre estaré muy 
próximo a ésta, ya que han si
do muchos años de preocupar
me e ilusinarme por un pro
yecto del que a fin de cuentas 
bien se puede decir que fui 
uno de sus «padres». 

Le ruego que, si lo conside
ra procedente, publique esta 
carta en el semanario de su 
Dirección. 

Sin otro particular y agra
deciéndole de antemano la 
atención prestada, reciba un 
cordial saludo. 

José Mª MANRIQUE 
ALVAREZ 

coordinador de 
Juventud 

Estimado Director: Hace 
unos días el Semanario que 
diriges publicaba la oferta del 
puesto de Coordinador de Ju
ventud para el Ayuntamien
to de Alcalá. 

Como sin duda recordarás, 
era una convocatoria penosa
mente redactada en la que se 
pedían como requisitos Bachi
llerato Superior o Formación 
Profesional de 2° grado, pre
sentación de currículum, y se 
comunicaba que los aspiran
tes serían sometidos a una en
trevista y «Otras pruebas». 

No sabemos la titulación de 
todos los técnicos de las distin
tas áreas del ayuntamiento, 
pero las que conocemos: cul
tura, deportes, sanidad, em
pleo, educación, planeamien
to, servicios sociales, etc. , es
tán ocupadas por personas con 
titulación y experiencia acor
de a la responsabilidad que 
desarrollan. 

¿Es esto un símbolo de la 
importancia que el Ayunta
miento da a este área? 

¿Será por esto por lo que 
la persona que antes ocupa
ba esa función dejó su pues
to, hastiado de zancadillas, 
sueldo mísero e incompren
sión, para irse a otro ayunta
miento en el que le reconocían 
la titulación y valoraban su 
trabajo? 

¿Será esto una forma de 
quitarse de en medio gente 
posiblemente crítica con la la
bor política desarrollada en el 
área? 

Sin duda la respuesta a to
das estas preguntas es afirma
tiva y eso no deja de ser una 
gota más que llena, desborda, 
el vaso de la incompetencia 
del concejal de Juventud. Y 
del concejal de Personal, por 
la forma de la convocatoria, 
que la firma. 

Explícanos, concejal de Ju
ventud, cómo piensas sacar 
adelante el famoso Plan Joven 
sin recursos humanos. Explí
canos también, concejal, si es
ta convocatoria no es más que 
un puro trámite para darle el 
cargo a alguien de tu confian
za. O si ha sido un despiste. 
O si es que no tienes fuerza 
dentro de tu grupo para rei
vindicar una categoría de 
puesto de trabajo para la Con
cejalía más acorde con la res
ponsabilidad a desempeñar. 
O si es que, como nos teme
mos, te trae al fresco el 50 
por ciento de la población al
calaína. 

Explicadnos, miembros de 
la comisión de Juventud de los 
otros partidos, Izquierda Uni
da y Partido Popular, vuestro 
silencio en este tema. 

Explicadnos, Comité de 
Personal del Ayuntamiento , 
que tanto protestáis por el 7 
por ciento, porqué ahora ca-

lláis ante esta convocatoria y 
porqué calláis ante los proble
mas laborales del personal de 
Juventud. 

16 FIRMAS 

comunicado de la 
Escuela de Animación 
sociocultural y 
Educación en el 
Tiempo Libre, Henar 

Ante la convocatoria de una 
plaza de Coordinador de Ju
ventud por el Ayuntamiento 
de Alcalá, el Equipo Directi
vo de la Escuela de Animación 
Sociocultural y Educación en 
el Tiempo Libre HENAR, 
quiere hacer público lo si
guiente: 

1° .- Nuestra extrañeza an
te lo ambiguo de la convoca
toria y el bajo nivel exigido 
para participar en la misma, 
teniendo en cuenta que esa 
persona tendrá entre otras co
sas que coordinar los diferen
tes servicios municipales de 
juventud e impulsar el Plan 
Joven. 

2° .- La incoherencia que 
supone el estar soportando 
con fondos públicos el contra
to con una Escuela de Anima
ción, oficialmente reconocida, 
y no exigir la titulación oficial 
de Animador Sociocultural 
y/o Coordinador de Tiempo 
Libre , que ésta concede, pa
ra participar en el Concurso 
o, al menos , valorarlo como 
mérito. 

3° .- Nuestra solicitud de 
anulación de dicha Convoca
toria y su sustitución por otra 
que recoja los extremos aquí 
expuestos. 

El Equipo Directivo 
de la Escuela Henar 

HOTEL 
PASTE LE RIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 

• C/. CANOVAS DEL CASTILLO, 4 
• C/ . EL TINTE , 15 
• C/. MAYOR, 5 
• CTRA. DE DAGANZO, KM. 1.100 (El Chorrillo) 
• CENTRO COMERCIAL LA DEHESA 

ALCALA DE HENARES 

Reservas a los Tlfs.: 

889 27 62 
888 45 25 

arcamosJalliferenciCL-
. . .... . 
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OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 1~12 ALCALA DE HENARES 

--PROGRAMA DE ACTOS 
Enero· Febrero de 1993 

DIA ACTO 

Viernes, 29 Concierto por SCHOLA CANTORUM 

Sábado,30 Concierto por 
Agrupación Mucial VIRGEN DE LA PERA 

Domingo, 3t 
Actuación del Grupo «YURU» 

Música del folklore latinoamericano 

Actuación de Pedro Luis Femández en 
Martes, 2 Misa en Fa Mayor «Alejandrina» 

~ - Recital de Cante Flamenco por 
Miércoles, 3 PEPE ORTIZ 

Jueves,• 
Actuación de Cristina y Joaquín 

(pareja de baile español) 
. Recital Lírico por DUO SALZBURG Viernes, s «Nuestra vida y la música» . 

EXPOSICIONES 

HORA 

a tarde 

7'30 tarde 

7'30 tarde 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

SALA «A»· Cólectiva 11: Oleos, Esmaltes · Acrílicos· Dibujos (Del 24 de enero al 2 de Febrero) 
Stella Cino - Concepción Razabal - Raúl Carretto - Agustina Galán - Luis San Deogracias - María Jesús Marín - Francisco Funes 

Colectiva 111: Oleo, Fotografía, Plumillas, Restauración. (Del 3 al 11 .de febrero) 
Roberto García - Fernando Aguilar - Mª Camino Pérez - Miguel Angel Pozuelo - Juan Miguel Martín - José Sánchez - Rosa Penalva 

SALA «B» • Colectiva 11: Oleos, Pastel · Artesanía · Prensado de Flores (Del 27 de enero al 5 de kbrero) 
Taller Centro Juvenil Cisneros - María Remesa} - Antonio Luengo Noriega - Mª Asunción Sanguino Lledó • GruP.o Diez 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En c_umplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 



cc.oo.: una constante 
en la lucha 
por el progreso social 

Nuestra lucha por el pro
greso social en nuestro país y 
en nuestra ciudad se sigue 
viendo jalonada unas veces 
por la culminación de nues
tras luchas y otras por el re
gate de patronales y políticos 
que tienen móviles que nada 
tienen que ver con otro asun
to que no sea el egoísmo y el 
amasijo de grandes fortunas 
personales. En otras muchas 
ocasiones vemos con satisfac
ción cómo otros agentes socia
les o entidades públicas (con
cejales, organismos universi
tarios, etc.) tomando iniciati
vas nuestras, se apoyan en 
ellas y las concretan en acuer
dos y realizaciones, que em
pujan en la dirección del 
avance y del progreso. 

Saludamos cualquier reali
zación, venga de donde ven
ga, cuando su finalidad sea el 
progreso social y el apoyo de 
los trabajadores y de las capas 
más débiles de la sociedad. 

En nuestros últimos movi
mientos, junto a la batalla co
tidiana contra el desempleo, 
y contra los cientos de despi- . 
dos en nuestra ciudad (en 
Euro-Technology, Avon, 
Central Lechera, Ofirex, La 
Seda de Barcelona, etc.,) se
guimos desarrollando inicia
tivas en otros campos. Por 
ejemplo en el OADE plan
teando actuaciones urgentes, 
para la recolocación de los tra
bajadores procedentes de ex
cedentes de plantilla y para
dos de larga duración y con la 
promoción de cursos para la 
formación ocupacional de las 
demandas que tiene la socie
dad alcalaína como manteni
miento de edificios, instalador 

PUERTA de Madrid 
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de gas, ayudante de cocina, 
ofimática, control numérico ... 

Ante el poder municipal, 
exigiendo el mantenimiento 
del Plan Verde, para la con
servación de las zonas verdes, 
o la construcción en nuestra 
ciudad de una planta de reci
claje para los productos sóli
dos, pensando que puede ser 
un proyecto tremendamente 
interesante y necesario. 

También planteamos la ur
gencia de crear un Servicio de 
Acogida y Orientación de los 
Trabajadores Inmigrantes en 
nuestra ciudad. En el terreno 
laboral estaríamos dispuestos 
a concertar el servicio que ya 
disponemos, desde hace tiem
po, en nuestro Sindicato: 
Centro de Información para 
Trabajadores Extranjeros 
(C.l.T.E.). 

En nuestra línea perma
nente, a veces no podemos de
jar de repudiar la actitud de 
buscadores en ríos a los que 
nunca se acercan y cuando se 
empieza a hablar de eleccio
nes se ponen en primera fila 
de la foto. 

Por último, saludar y su
marnos a esa bella iniciativa 
de la Fundación de Amigos 
del Padre Llanos, ya que no
sotros el 10 de julio de 1992 
dirigíamos una petición al Sr. 
Alcalde con la misma inten
ción. Efectivamente, el frater
nal compañero José María 
Llanos a quien nos unió tan
tas cosas, tantos anhelos de 
defensa de los más débiles, 
que eligió nuestra ciudad pa
ra darnos la compañía de sus 
últimos días, debe de tener un 
recuerdo permanente entre 
nosotros. Una calle de nues
tra ciudad debe dejar en la 
memoria de las generaciones 
futuras la trayectoria vital 
ejemplar del Padre Llanos. 

Luis CALVO CABELLOS 

El cdmpañero 
Ganzález Adrada 

Estimado Sr. Director: Al 
hilo de la polémica sobre el 
concejal de Izquierda Unida, 
el compañero González Adra
da, le ruego publique lo si
guiente: 

Los adscritos a Izquierda 
Unida presumimos de militar 
en una de las organizaciones 
políticas más plurales y con 
mayores índices de democra
cia interna del Estado espa
ñol. Todo se discute. Cual
quier posición individual es 
respetable y, por ello mismo, 
debatida. En nuestras áreas 
de elaboración colectiva, to
das las inquietudes pueden ca
nalizarse políticamente. En el 
Consejo Político las diferen
cias, por profundas que pue
dan ser ante un tema concre
to, se argumentan, se funda
mentan y, como no puede ser 
menos, se votan. En este mar
co, vuelvo a repetir, todo es 
legítimo, salvo las descalifica
ciones personales. 

Hago este preámbulo por
que, sinceramente, me pare
ce una indignidad lo que dos 
compañeros adsq:itos a Iz
quierda Unida -uno de ellos 
es miembro del Consejo Polí
tico local- están intentando 
hacer con el compañero Fran
cisco González Adrada. 

Ni Marcelino Sant, ni 
Francisco Calles tienen justi
ficación alguna para cuestio
nar su honorabilidad política. 
La prueba de ello es que re
curren al baúl de los recuer
dos para sacar enmohecidas 
historias personales, que no 
añaden más que confusión y 
evidencian la absoluta caren
cia de base política a sus acu
saciones. 

No guardan el respeto mí
nimo que un compañero de 

militancia debe tener hacia 
otro y recurren a insultos de 
dudosa ingeniosidad, no lo
grando más resultado que de
mostrar sus propias miserias 
humanas. 

Sólo una lectura cabe hacer 
de estos ataques. Hay perso
nas -por suerte para Izquier
da Unida, muy poquitas
que no han sido capaces de 
aceptar que han quedado en 
minoría tras los debates de 
nuestra tercera Asamblea. Le
jos de continuar trabajando 
para la organización, como 
hemos hecho casi todos, em
pezando por la inmensa ma
yoría de los compañeros de la 
sensibilidad minoritaria, este 
exiguo reducto de recalcitran
tes , desgraciadamente, dedi
can sus energías políticas a 
impedir q:ue cicatricen las he
ridas que se pudieron abrir en 
el proceso congresual. Puedo 
decir, con pena, que ni Mar
celino Sant, ni Francisco Ca
lles , se han caracterizado por 
su dedicación al proyecto des
de que un servidor es Coordi
nador de Izquierda Unida en 
Alcalá de Henares. 

Sólo me resta decir que la 
voluntad política de la inmen
sa mayoría de los adscritos a 
Izquierda Unida es seguir tra
bajando honestamente para 
ser una alternativa real, seria 
y viable al PSOE y su políti
ca de derechas. Todos cabe
mos en el proyecto, pero so
bre la base de la discusión de
mocrática de las ideas y del 
mutuo respeto a las personas. 
Si alguien duda del proyecto 
y persiste en encizañar, lo ló
gico y honesto es que se re
plantee si realmente está co
rrectamente ubicado política
mente. 

José Miguel POLO LORENZO 
Coordinador de IU / Alcalá 

en fundas a medida 
• Sofás • Módulos • Sillas • Rinconeras 
• orejeras • Matas, caches, Etc. 

TODO EN CORTINAS 

CON CERTIFICADO 
DE G.ARANTIA 

Información y Venta: 

• Entrega en 7 días en 
cualquier punto de España 

• Instalación gratuita. 
Tomamos medidas a domicilio 

MERCERIA MA YTE 
Puerta del Vado, 3 

(Paseo de los Curas) 
Tlf. 888 52 72 

Alcalá de Henares 
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Agradecimiento 
al hospital 
'Príncipe de Asturias· 

Queremos transmitir desde 
este semanario nuestro públi
co agradecimiento a la direc
ción del hospital 'Príncipe de 
Asturias' de Alcalá, por todas 
las atenciones y servicios de 
los que hemos sido objeto 
recientement~. 

Días atrás hemos tenido 
ocasión de comprobar esta 
asistencia en un caso que nos 
ha sumido el dolor, cual es la 
pérdida de nuestro familiar 
Alfonso Gil Sánchez, debido a 
una enfermedad repentina. 

Desde que Alfonso ingresó 
en el hospital, la atención dis
pensada cabe calificarla de 
ejemplar. Su ingreso se pro
dujo en el servicio de urgen
cias aquejado de un infarto 
cerebral, a las 8 de la maña
na del día 19 de enero. Desde 
es.e momento recibió un ex
quisito tratamiento de todos 
los facultativos para intentar 
salvar su vida. 

La esposa, padres y herma
nos de Alfonso Gil Sánchez 
querémos agradecer de todo 
corazÓI\ esta atención al cita
do servicio de urgencia~ y al 
de medicina interna (quinta 
planta). Pero en especial que
remos expresar este agradeci
miento para los servicios de 
neurología y a la Unidad de 
Cuidados Intensivos. 

Estamo~ plenamente con
vencidos d_!! que tanto el per- . 
sonal médico como auxiliar 
hicieron- todo lo posible por 

devolvernos a la vida a nues
tro ser querido, y para que 
tan amarga circunstancia fue
ra para todos nosotros menos 
angustiosa. 

Nuestro deseo sería el de 
poder enumerar a todas y ca
da una de las personas que 
desde el centro hospitalario 
intentaron salvar la vida de 
Alfonso y nos dieron toda la 
fuerza y el ánimo necesarios 
en tan lastimosos momentos. 
Ahora bien, por temor de ser 
injustos olvidándonos de al
guna de esas personas, quere
mos transmitir el agradeci
miento al colectivo. A todos, 
muchas gracias. 

Familia de 
Alfonso Gil Sánchez 

«Miente el señor Arlas 
v él lo sabe» 

Sabe muy bien el señor 
Arias que no es mi costumbre 
«entrar al trapo» en esas esté
riles polémicas con las que él 
tanto disfruta. Hay ocasiones, 
sin embargo, en que una se ve 
forzada a responder no sea 
que alguien en su buena fe 
pueda llegar a creerse las afir
maciones de don Joaquín. 

No voy a rebatir su valora
ción sobre los festejos de Na
vidad, pues no se trata más 
que de una opinión subjetiva
da e interesada. Para don Joa
quín han sido los peores, mu
chos otros no piensan del mis
mo modo. Pero lo que no pue
do dejar pasar por alto son sus 
referencias a mi inasistencia 
y la del Director Gerente de la 

Fundación Colegio del Rey al 
Maratón de Caja Madrid, in
tentando presentarlas como 
un desprecio hacia dicha ini
ciativa cultural. 

Miente el señor Arias y él 
lo sabe, ya que ocultar la ver
dad, omitir la realidad, es 
mentir, o, por lo menos, in
toxicar. Oculta don Joaquín 
que el máximo representante 
municipal, el Alcalde Floren
cio Campos, estuvo presente 
en la inauguración del Mara
tón. ¿Por qué? Oculta tam
bién que ese mismo día, a esa 
misma hora, en la Capilla del 
Oidor tenía lugar la inaugu
ración de una importante ex
posición del pintor Hernán 
Cortés, coproducida por la 
Fundación Colegio del Rey y 
el Museo de Cádiz. Una expo
sición que contó con la pre
sencia del Director General de 
Patrimonio Cultural de la Co
munidad de Madrid, Miguel 
Angel Castillo, y otras cono
cidas personalidades como 
Fernando Savater, Joaquín 
Almunia o Ricardo Gómez 
Acebo. Inauguración a la que 

·el señor Arias estaba invitado. 
El Equipo de Gobierno va

loró la coincidencia de los dos 
actos y finalmente decidimos 
repartirnos la representación. 
Florencio Campos estuvo pre
sente en el Maratón y yo, jun
to con el Director Gerente de 
la Fundación Colegio del Rey, 
en la exposición. Don Joaquín 
y Don Francisco, sin embar
go, debieron considerar que 
sus posibilidades de «chupar» 
cámara eran mayores en el 
Maratón. 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
La caldera mixta Termocompaet de Vaillant proporcio
na agua caliente al instante y calefacción económica pa
ra toda la casa. Todo, en un solo aparato de recluc::iclas 
dimensiones que se instala en UD poco tiempo y funcio
na con cualquier tipo de gas. 
Por algo V aillant es el líder del mercado europeo. 

CALEFACCIOll CEllTRAL POR: 
• GAS llATURAL • GAS PROPAllO. 
• GAS BUTAllO • GAHIL • EIECTRICA 

seguridad y confianza 

-

para un calor sano y confortable 
DISTRl-IDOll OFICIAL ... VAILLAllT: • 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. ·. 
I .. & 

"Vaillant 
Pº de Los Curas, 25 - Tlfs.: 888 05 15 I 888 45 11 - c/ San José, sin - Tlf.: 881 75 97 
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Por último, quiero recor
darle a donJoaquín que efec
tivamente soy una persona 
muy «ocupada». Como muy 
sabe, yo no percibo, como él, 
remuneración del Ayunta
miento, por lo que tengo que 
ganarme el sueldo con mitra
bajo. No dispongo, por tanto, 
del mismo tiempo libre que el 
señor Arias. 

Dolores PEREZ QUIROS 
Concejala de Cultura 

La Biblioteca Pública 
«Eulalia Ferrer» 

Señor Concejal Presidente 
del Distrito V: Como debe sa
ber, las obras de mejora en la 
Biblioteca Pública «Eulalio 
F erren>, desde su comienzo no 
han sufrido ningún retraso. El 
proyecto inicial ha sufrido 
una modificación debido a 
que en el momento de insta
lar la maquinaria se ve que los 
conductos de aire existentes 
no tienen sección suficiente 
para asegurar el confort nece
sario, que seguro usted querrá 
para sus vecinos, lo que obli
ga a demoler el falso techo 
existente. 

La realización de estas 
obras obliga a otra no previs
ta, como es las obras de alba
ñilería y el pintado de la bi
blioteca. O prefiere usted que 
la abramos precipitadamente 
y los lectores de su barrio es
tén entre escombros. 

Todo esto lo sabe usted o tal 
vez no, teniendo en cuenta 
aque usted No es miembro de 
la Comisión de Cultura y por 
lo tanto No acude semana tras 
semana a dicha Comisión, co
mo dice usted en su carta. 

Más bien parece que me
diante sus protestas no hace 
sino utilizar su táctica habi
tual: cuando un problema es
tá resuelto, el señor González 
Adrada exige su solución y así 
parece que ha participado en 
la solución del mismo. 

La Biblioteca Pública 
«Eulalio Ferrer» se abrirá en 
breve como usted sabe, con 
dignidad como se merecen los 
vecinos del distrito V. 

¡Ah!, mientras tanto no es
taría mal que por una vez us
ted diera soluciones a los pro
blemas e informara a los ve
cinos de su distrito que pue
den hacer uso de la Bibliote
ca «Esteban Azaña», que co
mo usted también sabe no es
tá muy distante una de otra. 

Dolo; es PEREZ QUIROS 
Concejala de Cultura 
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De diseño cutre, se entiende. 
Es comprensible que no se pue
dan enterrar de golpe todos los 
cables que hay en las calles, 
siempre claro está que se tenga 
voluntad de hacerlo; pero ya no 
lo es que, una vez eliminados 
los cables, las palomillas y pos
tes que los sujetaban no sean re
tirados en el plazo más breve 
posible. 

Pero si malo es que se dejen 

Inventario de chapuzas 

Las farolas de «diseño» 
incólumes estos monumentos a 
la chapuza, todavía es peor que 
se utilicen como soportes im
provisados para elementos tales 
como farolas, papeleras o seña
les de tráfico... Cierto es ·que 
cumplen con una misión útil, 

.pero cierto es también que esto 
supone su perpetuación indefi
nida con lo que de problema 
antiestético suponen. 

Seamos serios por una vez y 
no tan cutres; hay maneras mu
cho más estéticas y apropiadas 

de instalar las farolas y el res
to del mobiliario urbano que 
esta tan chapuza y paleta, y 
no estaría ciertamente de más 
que se obrara conveniente
mente por más que esto re
sultara un poco -sólo un 
poco- más caro y un poco 
también -sólo un poco
más trabajoso. El resultado, 
creemos bien merecería la 
pena. 

HOSTAL BARI *** 

RESTAURANTE 
CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON 
BAÑO 
AIRE ACONDICIONADO 
TELEFONO, 
FAX, HILO MUSICAL 
YRADIO-TV 

UN TRES ESTRELLAS 
A SU SERVICIO 

Antigua N-11 Km. 31'750 (Vía Complutense, 112) - Tlfs.: 888 14 50 - 54 - ALCALA 
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cc¡Maricón el último!» era 
una frase muy corriente en
tre los chavales de mi época. 
Una vez pronunciado este 
reto, todos emprendíamos 
veloz carrera para impedir 
que nos colgaran una etique
ta referente a nuestro com
portamiento sexual, no muy 
prestigiosa por entonces. 
Ahora ya no oigo esta frase 
y creo comprender las razo
nes. Por una parte, la homo
sexualidad tiene en nuestro 
tiempo unas connotaciones 
menos dramáticas y, por 
otra, el hecho de ser el últi
mo en algo está casi siempre 
rodeado de un halo de pres
tigio. 

En efecto, somos muchos 
los que pasamos por Hacien
da el último día del plazo, 
con la inconfesada intención 
de ser el último en contribuir 
al sostenimiento de toda la 
maquinaria del Estado. Y 
esto a pesar de los insisten
tes consejos de la Adminis
tración, recientemente apo
yada por las razonables re
comendaciones del nuevo 
Catecismo. Hay que decir en 
nuestro descargc:> que Ha
cienda tampoco se da exce
siva prisa en devolvernos lo 
que en su día pagamos de 
más. 

Los «Ultimos de Filipi
nas», unos señores que pro
longaron la guerra por su 
cuenta durante siete meses, 
gozaron de bastante popula-

Ser el 
ridad. A los noventa y cinco 
años de su hazaña, otras 
preocupaciones más actuales 
van diluyendo ese recuerdo. 
No es que en nuestros días 
tengamos muchos motivos 
para reírnos, pero cuando 
lo hacemos, a veces surge 
el clásico aguafiestas que nos 
viene con el dicho ese de que 
ccquien ríe el último, ríe me
jor>>. Gran predicamento 
tiene entre la masa laboral 
española el ccúltimo día del 
mes», momento en el que, 
salvo crisis empresarial, 
se recibe el sobre con la 
paga. 

¿Recuerdan mis lectores 
carrozones aquel espléndido 
bolero de Machín que se ti
tulaba ccLa última noche que 
pasé contigo . .. »? Aquello de
bió de ser una noche despen
dolada, orgiástica y hasta 
crapulosa. ¡Me he comprado 
una cazadora italiana que es 
ccel último grito» de la moda! 
¿Quién no ha oído alguna 
vez esta curiosa expresión? 
Y ello a pesar de tratarse de 
un flagrante y arraigadísimo 
galicismo, en un país donde 
el sentimiento antifrancés es 
casi sinónimo de patriotis
mo. Y no hablemos ya de un 
personaje literario tan cono
cido como Ciervo Agil, el 
ce Ultimo de los Mohicanos», 
héroe del bonito relato de 
Fenimore Cooper. 

¡Tiene su vivienda calefacclón lndlvldual7 

llSTALACIOIES DE CALEFACCIOI 
Disfrute del confort del calor 

*SIN OBRAS * MINIMO CONSUMO *CALDERA MIITA 
* TOTALMENTE MONTADA Y FUNCIONANDO 

*CON DICTAMEN DE GAS. 

PIESU"ESTOS Sii COMPIOlllSO 

~Sil 
EMPRESA AUTORIZADA POR EL MINISTERIO DE INDUSTRIA 

Poi. Ind. La Esgaravita, Nave, 7 
Tlfs.: 880 12 82 / 10 04 - Fax: 882 58 77 - ALCALA DE HENARES 

Delegación MADRID-NORTE: Parque San Pancracio, 1 
Tlf.: 653 89 77 • SAN SEBASTIAN. DE LOS REYES 
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último 
En el colegio, el último de 

la clase tendrá pobablemen
te problemas a lo largo de su 
vida, pero suele ser un chi
co simpático, casi siempre 
guapo y con notoria popula
ridad entre sus compañeros. 
Lo cual contrasta general
mente con su antagonista el 
ccprimeraco», un empollón, 
un ratoncillo de bibliotecas, 
no pocas veces equipado con 
gruesas gafas que vienen en 
ayuda de sus órganos visua
les prematuramente desgas· 
tados. 

Como en todo hay excep
ciones, conozco a un tipo de 
ccúltimo» que sigue tan deva
luado como siempre. Me re
fiero al honrado caballero 
que nunca ha practicado la 
discriminación en razón del 
sexo y que, consecuentemen
te con eso, se pone con su 
bolsita en la mano en la cola 
del mercado o en la de lapa· 
nadería. Es algo que no fa
lla nunca: a los pocos minu
tos llega una señora que, di
rigiéndose al grupo para pe· 
dir la vez, invariablemente 
pregunta cc¿quién es la últi
ma?» Y o ya he ensayado to
da clase de respuestas en es
tos casos, pero es inútil. 
Tengo todavía algunas fór
mulas en reserva, pero no 
me atrevo a utilizarlas por
que podrían resultar hasta 
obscenas, y no quiero correr 

ese riesgo. Desde siempre es
toy convencido de que las 
verdaderas culpables del ma
chismo imperante entre no
sotros son las propias fémi
nas españolas, que siguen sin 
concebir la presencia de un 
hombre en la cola de la 
panadería. Trabajo tiene 
Cristina Almeida ... Tam
bién hay un ccúltimo» que 
no me gusta nada y me en
tristece: la R.S.D. Alcalá, 
que se ha instalado en el úl
timo puesto del grupo 1 de la 
2ª División B. ¡Ojalá salga 
de ahí! 

Como colofón a estas re
flexiones acerca de las ven
tajas de ser el último, algu
nas preguntas se agolpan en 
mi cabeza: ¿vale la pena 
luchar para ser el primero en 
algo? ¿vale realmente la 
pena convertirse en el blan
co de la envidia, para reci
bir zancadillas y llevarse las 
muchísimas tortas que se 
escapan por nuestro entor
no? No pretendo con este es
crito ni incitar a la vagancia, 
ni favorecer la pasividad, ni 
dar pie al desánimo. Me he 
limitado simplemente a 
constatar lo que me parece 
que ocurre en la realidad. 
Una realidad que unos verán 
brillante y que a otros les pa
recerá un paradigma de me
diocridad. Pero que es la 
realidad que tenemos. 

Fernando 
GARCIA-PELAYO 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • URALITA • ISOVER 
•.AZULEJOS• PAVIMENTOS• CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla, Km. 2 
Telés. 885 92 81 - 885 96 31 

. 
28810 VILLALBILLA 

(Madrid) 
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crónicas ciudadanas 

La guerra del agua 
El fantasma de la sequía mento? Pues, al menos en 

galopa de nuevo por media parte, de lujos tales como 
España al tiempo que los campos de golf, piscinas 
más agoreros lo proclaman particulares y jardines va
en voz alta: no tenemos rios ... Usos perfectamente 
agua. Sin embargo, parece legítimos, por supuesto, pe
olvidarse que una sequía co- ro no aceptables únicamen
mo la que padecemos no só- te en unas circunstancias 
lo no es nada excepcional en que los permitan sin ningún 
nuestro clima, sino que si- tipo de inconvenientes ni de 
tuaciones como ésta suelen expolio de unos recursos na
repetirse además con has- turales, propios y ajenos, 
tante frecuencia, como ocu- que cada vez resultan ser 
rrió hace tan sólo diez años más escasos. El césped está 
escasos. Dicho con otras pa- muy bien en Inglaterra, 
labras, es tan normal que en donde crece él solito, pero 
España no llueva práctica- en mitad de la árida Casti
mente nada durante varios lla no deja de ser un costoso 
años consecutivos, que es capricho. 
perfectamente posible tener- Pero aún hay más. Según 
lo en consideración de cara leía la pasada semana en es
a las previsiones a medio y te mismo semanario la pre
aun a corto plazo. sa de Beleña, es decir, la 

¿Qué es lo que hace que nuestra, estaba al 60% de su 
en esta ocasión el problema capacidad total, justo el do
sea tan dramático en algu- ble en números redondos 
nos puntos de nuestra geo- que el nivel de las que abas
grafía? ¿Que haya llovido tecen a Madrid; y, puesto 
todavía menos que en otros que no creo que en la cuen
períodos similares? Puede, ca del río Sorbe llueva sig
pero esto no es demasiado nificativamente más que en 
determinante al menos en lo las del Lozoya, J arama o 
que respecta al conjunto del Manzanares, la conclusión 
país, la verdadera raíz del es sencilla: los madrileños 
problema de poblaciones ta- gastan demasiado agua. To
les como Madrid, Toledo, davía si Madrid se limitara 
Ciudad Real, Sevilla o Cá- a dilapidar exclusivamente 
diz, estriba en el hecho de sus propios recursos nada 
que en los últimos años se ha tendríamos que objetar los 
disparado el consumo de de fuera, ya que cada cual es 
agua en España, y no pre- muy libre de hacer lo que 
cisamente porque la gente se mejor le parezca en su pro
duche más o se haya aficio- pia casa. Lo malo es que, es
nado de repente a beber más quilmados ya sus propios 
agua. Y en cuanto a las fá- ríos, ahora pretenden be
bricas, poco hay que decir berse los de los demás, co
en un contexto de desman- mo demuestran los proyec
telamiento generalizado de tos de nuevas presas en los 
la industria pesada, princi- ríos Sorbe -justo encima 
pal consumidora de la de la nuestra-,Jarama, Al
misma. berche ... Habiéndose llega-

Fijémonos en el ejemplo do a hablar, incluso, de 
cercano de Madrid y su área construir un trasvase desde 
metropolitana, es decir, la el Tormes hasta el Alberche 
zona abastecida por el Canal como modo de conseguir 
de Isabel 11, como paradig- más agua aún para Madrid. 
ma del problema al menos Y si la cosa sigue así, no tar
en lo que a la cobertura de darán en plantear tomar 
los medios informativos se agua del Eresma del Dura
refiere: A pesar de que su tón e incluso del propio 
población prácticamente se Duero. 
ha estancado en los últimos Y es que, en el fondo, no 
diez o quince años, a pesar se trata de un problema de 
de que el número de indus- solidaridad como se nos ha 
trias -al menos las gran- querido hacer ver, sino de 
des- está estabilizado si simple y llana racionalidad. 
no ha disminuido incluso, Madrid hace ya mucho que 
los usuarios del Canal de franqueó el umbral de la 
Isabel 11 cada vez gastan viabilidad convirtiéndose 
más agua. ¿De dónde sale, en una ciudad cada vez más 
pues, este fortísimo incre- inhabitable e insoportable, 
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circunstancia de la que los 
propios madrileños son las 
primeras víctimas pero que, 
inevitablemente, nos acaba 
perjudicando también a los 
vecinos próximos, .a pesar 
de lo cual los responsables 
políticos de la cosa no sólo 
no intenta paliar en lo po
sible el problema sino que, 
fieles al espíritu del burro 
grande ande o no ande, con
tinúan adelante con la abe
rración, en versión corregi
da y aumentada, estando ya 
a punto de conseguir que a 
la capital le revienten defi
nitivamente las costuras y 
que de paso todos los de al
rededor nos vemos salpica
dos con sus despojos. 

Volviendo al tema del 
agua, resulta irónico además 
que la presunta solidaridad 
interterritorial de la que 
tanto habla ahora el gobier
no funcione siempre en un 
único sentido ... Del pobre al 
rico, por supuesto, de forma 
que una comarca tan depri
mida como la Sierra del 
Ocejón ve cómo se anegan 
sus valles y cómo se llevan 
su única riqueza, el agua, a 
cambio de absolutamente 
nada, ya que los habitantes 
de la zona por no tener no 
tienen ni carreteras que me
rezcan tal nombre ni, en 
ocasiones, tan siquiera agua 
corriente en los pueblos por 
insólito que esto parezca. Si 
esto es solidaridad, díganme 
qué es entonces un expolio. 
Y por si fuera poco, la expe
riencia demuestra que estas 
iniciativas no dejan de ser 
para 1os presuntos beneficia
rios pan para hoy y hambre 
para mañana; porque pue
den estar bien seguros de 
que, de construirse final
mente la presa del Sorbe, el 
Canal de Isabel 11 volverá a 
estar al poco tiempo exacta
mente igual de mal que aho
ra, mientras que nosotros 
estaremos decididamente 
peor. 

Claro está que farda mu
cho vivir en un adosado con 
piscinita y jardín, pasear 
por las amplias praderas de 
los parques madrileños e ir 
a echar una partidita de 
golf ... Al tiempo que se tra
baja, pongo por ejemplo, en 
la papelera -una de las in
dustrias que más agua 
consumen- recientemente 
construida en pleno secarral 
de Leganés. Apaga y 
vámonos. 

José Carlos CANALDA 

INMOBILIARIA 

tt?iw~ 
A.P.I. N" 7119 

el. FERRAZ, 15 
Tlf.: 882 28 60 
ALCALA DE HENARES 

VENTA DE PISOS 
*TORREJON 

BAR COMPLETAMENTE INSTALA
DO. 130 m/2. Salón independiente con 
18 mesas. 7 m de barra, terraza para 20 
mesas , 2 despensas, 2 servicios. 
Venta: 24.000.000 Pts. 
Alquiler: 150.000 Pts/mes. 

*REYES CATOLICOS 
BODEGA COMPLETAMENTE 
INSTALADA. 30 m/2, 2 servicios, 1 
almacén. 

5.100.000.- Ptas. 

*LUIS VIVES 
PISO 70 m/2. 3 habitaciones , 1 baño, 
Salón, Cocina, 2 terrazas. 

7.100.000 Ptas. 

*PRYCONSA 
PISO 60 m/2. 2 habitaciones, Salón, 
Cocina, 1 baño, Ventanas de aluminio, 
Suelo de parquet y plaqueta. 

8.800.000 Ptas. 

* BARRIO VENECIA 
PISO 100 m/2. 4 habitaciones, Salón in
dependiente, 1 baño. Todo exterior, 
Suelo de plaqueta y moqueta, Armarios 
empotrados, Ventanas de aluminio, 2 
terrazas cerradas. 

12.500.000.- Ptas. 

¿QUIERE VENDER SU PISO? 
PAGAMOS CONTADO 

11100~~~1 
ENERO 

l 
Día 21 ................ 23.710 
Día 22 . . . . . . . . . . • . • . . . 07 .897 
Día 25 ................ 99.798 
Día 26 ................ 54.424 
Día 27 ..........•..... 32.228 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1-Tlf. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

GRACIAS, ESPIRITU SANTO 
Y SAN JUDAS TADEO por los 
favores recibidos. J.S.R. 
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Como consecuencia del de
creto del 1 de enero de 1869, 
fueron incautadas las obras de 
arte, bibliotecas, códices, etc., 
de los eclesiásticos; traemos a 
colación en este artículo dos 
cartas del comisionado Carlos 
de Santa María, dirigidas a 
D. José Escuredo y a D. Feli
pe Picatoste, ambos altos car
gos del Ministerio de Fomen
to. 

Ambas cartas son muy in
teresantes, ya que la primera 
nos habla de los entresijos de 
la sociedad alcalaína en aque
llos años, y los vericuetos que 
siempren se tejen alrededor 
del primer edil, como se pue
de deducir de la frase «al al
calde me sigo trabajando» y 
en la segunda, el comisiona
do intenta, aunque sea a cos
ta de aumentar su trabajo, en
riquecer el Archivo que des
graciada e inexplicablemente 
ardió en un mal día de agosto 
y como consecuencia de un ra
yo, en un día totalmente des
pejado, en plena guerra civil. 

Al final se transcribe la sen
tencia del tribunal nacional de 
incautación, devolviendo una 
parte a sus legítimos dueños, 
y el resto repartiéndose entre 
la biblioteca popular y el ar
chivo. El resto de lo incauta
do tendría que esperar a que 
los vientos de la política fue
ran más favorables a nobleza 
e iglesia. 

Con fecha 28 de febrero del 
1869, Carlos de Santa María 
se dirige a D. José Escuredo 
en estos términos: Mi estima
do amigo y compañero; des
de nuestra última entrevista 
he tratado de ver si en ésta 
(Alcalá) podría plantearse una 
bibliioteca y también un co
legio o al menos cátedra para 
adultos y aunque hay muchos 
que lo desean ·y al Alcalde me 
sigo trabajando y lo propon
drá al Ayuntamiento, aún no 
lo ha hecho. 

Una sociedad de aquí titu
lada Círculo Liberal trabaja 
mucho para conseguir uno y 
otro y si se le ayudara con re
galo de obras y lo demás que 

El destino de los libros incautados 
al clero y la biblioteca popular 

se pudiese por esa dirección, 
de hecho se llevaría a cabo su 
proyecto pero es un sentir y 
aunque le pusieran como es
tablecimiento locales de la 
ciudad, tendrían contra sí el 
proceder de una sociedad con
ceptuada aquí como núcleo de 
republicanos, por más quepa
ra conseguirlo mudasen su tí
tulo en el de Círculo o Ateneo 
científico. Me parece que lo 
más fácil y sencillo sería po
ner la biblioteca en el colegio 
de los Escolapios que segura
mente no serán sospechosos, 
pues hasta republicanos hay, 
y los mismos podrían abrir 
por la noche cátedra para 
adultos y en ese caso podrían 
marchar perfectamente ambas 
instituciones, con la ayuda 
que prestase esa Dirección y 
la de los vecinos que entonces 
no sería escasa, Vd puede de
cirme lo que juzgue mejor so
bre el particular pues me ale
grará se plantease sobre la bi
blioteca. 

Tampoco se me olvida lo 
que me indicó sobre el pensa
miento de haber traído aquí 
(Alcalá) los documentos de las 
órdenes militares, pues sien
to ver perdida la ocasión tan 
favorable de dar importancia 
a este archivo. Conozco los 
graves inconvenientes que me 
indicó pero ¿no podrían ven
cerse? ¿No podría mandar 
que los recogiésemos Huesca 
y yo, u otra persona y se tra
jesen inmediatamente aquí, 
poniéndolos en un local sepa
rado, hasta que completamen
te examinados y sellados por 
una comisión que podrían ser 
los mismos, se incorporaran a 
los demás del archivo? Mucho 
me alegraría pudiese arreglar
se así aun cuando tuviera que 
trabajar el doble, con tal de 
enriquecer el archivo con do
cumentos importantes de que 
hoy carece. 

Con fecha 30 de marzo de 
1870 Carlos de Santa María se 
dirige a D. Felipe Picatoste de 
esta forma: Tengo entendido 
que la comisión de incauta
ción propone respecto a lo de 
esta Ciudad (Alcalá) se trasla
de al archivo la estantería y li
bros de Oratorio de congrega
ción de PP Filipenses y todos 
los libros y papeles referentes 
a memorias y capellanías, 
igualmente que los de obras 
de fábrica. 

En cuanto a la librería de 
los Filipenses, ninguna venta
ja, me parece, se <;>btendría 
con la traslación y que se ga
naría más dejándola donde es
tá, siempre que ellos cediesen 
a la biblioteca popular que se 
manda a esta ciudad los libros 
de la suya que pudieran esti
marse útiles o de algún prove
cho para la popular. 

Respecto a los papeles de 
obra y fábrica podrían desde 
luego trasladarse para tomar 
nota detallada de ellos, y 
apreciar la historia del arte, 
adquiriendo noticias de los ar
tistas, sus obras y gastos, y en 
cuanto a las memorias y fun
daciones, si el objeto es des
lindar las relaciones con ins
trucción pública para aplicar 
a ellas sus fondos, cumplien
do la voluntad de las funda
ciones es indudable la necesi
dad de trasladarse al archivo, 
para dedicarse de hecho a su 
examen y firmación de pape
letas detalladas, devolviendo 
luego al centro o estableci
miento de que procedan, pe
ro como las fundaciones exis
tentes en esta ciudad, deben 
ser naturalmente pocas, com
parándolas con la de los de
más pueblos, creo debería en 
ese caso, hacerse el mismo 
examen de todas ellas si la 
idea ha de llevarse a cabo con 
todo el éxito posible. 

En vista de todo, y si halla 

algún fundamento en mis ob
servaciones, le rogaría se sus
pendiese toda resolución en el 
expediente de incautación de 
esta ciudad, por ahora y has
ta que tanto Vd lo juzgue 
oportuno y con su aviso pu
diésemos hablar sobre el par
ticular. 

En la sesión celebrada el 
día 9 de mayo de 1870, reu
nidos en el negociado 1 ° del 
Ministerio de Fomento los Sr. 
García Alamo, Picatoste, Ro
sell y Rico Vingar entre otras 
cosas se aprobó lo siguiente: 

1° .- Que se devolviese a los 
antiguos poseedores todos los 
documentos y efectos incauta
dos en la vicaría de esa Exc
ma. Iglesia Magistral y parro
quia de Santa María de Alca
lá, exceptuando cuidadosa
mente todos los documentos 
históricos, libros de obra y fá
brica que se destina al Archi
vo General Central y la rela
ción de las memorias y funda
ciones, las cuales serán inme
diatamente trasladados en de
pósito para su estudio al ar
chivo indicado. 

2 °. - Que a este último es
tablecimiento se destinen asi
mismo los libros y estanterías 
que el comisionado propone. 

3° .- Que los libros y estan
tes incautados en el convento 
de los Filipenses se distribu
yan entre el Archivo General 
Central y la biblioteca popu
lar de Alcalá, en los términos 
que la dirección general de 
Instrucción pública tenga a 
bien disponer. 

4 °. - Que la lápida romana 
de que habla el comisionado 
y el sepulcro existente en el 
suprimido convento de las 
Juanas, se destinen a ser po
sible al Museo Arqueológico 
Nacional, a cuyo efecto la di
rección podrá disponer pasar 
a reconocerlo una comisión 
del mismo. 

Fuentes, Archivo General 
de la Administración 

Educación y Ciencia, legajo 6815 

Rafael FERNANDEZ LOPEZ 

La Diferencia de Vi~ar en Lancia 

DITALAUTO S~A. 

Ctra. Madrid - Barcelona, km. 32' 100 (Esquina a e/ Avila). Alcalá de Henares. Tlfs. 889 72 11 - 880 04 49 - Fax: 880 04 33 
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A contraviento ~.Yº : !) 
Moda 

A partir de la semana que 
viene, los funcionarios italianos 
podrán recibir una patada en el 
trasero. En sentido figurado, y 
cuando a juicio de sus superio
res no rindan lo suficiente, se 
entiende. Quiero decir que sus 
jefes los podrán enviar al paro 
por un par de años -y, luego, 
se verán obligados a sobrevivir 
vendiendo enciclopedias, insta
lando calentadores de propano 
o sorteando una bicicleta de 
montaña, como los demás para
dos sin subsidio- en el mo
mento en que aquéllos conside
ren que no cumplen con lo que 
el ciudadano espera de sus ser
vicios. Pero ahí no acaba la co
sa. Podrán, además, partirles la 
jornada laboral, decidir sus 
traslados de población, y apli
car sanciones directas sin tener 
que recurrir a ese típico expe
diente que, salvo contadísimas 
excepciones, acaba disolvién
dose en el ácido clorhídrico de 
la burocracia amazónica y 
sideral. 

El gobierno italiano -en un 
relampagueante rapto de locu
ra ha decidido aprobar una 
norma que equipara, en buena 
medida, a los funcionarios ita
lianos con los trabajadores de la 
Fiat o la Martini-Rossi. La nor
ma ni siquiera tendrá que ser 
debatida en el parlamento, así 
que no hay salvación posible. 

Los funcionarios italianos 
-estoy seguro de ello- pensa
rán que nadie en su sano juicio 
se alegrará de este cambio por 
aquello de que mal de muchos 
es consuelo de tontos; un refrán 
ciertamente muy agudo. Lo 
que quizá no tengan en cuenta 
los funcionarios italianos es que 
a los tontos les consuela un 
montón que se acaben los agra
vios comparativos y que tal vez 
eran más tontos antes, cuando 
se resignaban a que sólo les co
rrespondiese a ellos bailar con 
la más fea, año tras año, baile 
tras baile; regulación tras 
regulación. 

Corren tiempos de rebajas. 
Malos tiempos, sin duda. Y 
cuando corren malos tiempos el 
personal se vuelve muy obser
vador, aunque las comparacio
nes sean siempre odiosas sobre 
todo para los que salen perdien
do con ellas. 

Naturalmente el gobierno 
italiano ha empezado por los 
más débiles, que son los funcio
narios de la escala básica. Han 
quedado excluidos, por ejem
plo, magistrados, diplomáticos 
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italiana 
y militares. Pero estas cosas son 
como la peste: primero prende 
en los organismos más débiles 
y luego se extiende a todos los 
demás. Las relaciones laborales 
que imperan en el sector priva
do han entrado a saco en la ad
ministración pública italiana, 
así que Dios nos coja confesa
dos. 

¿Por qué utilizo la primera 
persona en plural? Pues ésa es, 
precisamente, la cuestión: aquí 
tienen muchísimo éxito las co
sas que vienen de Italia. De 
ellos, se nos pega todo. Da igual 
que se trate de las prendas de 
vestir de un chico moderno, 
que los corpiños de Sabrina; la 
manera en que allí denominan 
a la cerverza -birra- que el 
tutto Pavarotti. 

Durante muchísimos años, 
aprobar una oposición de la co
rrespondiente escala -quepa
ra eso también había clases
era el objetivo de las muchachi
tas provincianas de buena fa
milia, los hijos troneras del ca
cique y las sobrinas de milita
res con mando en plaza. El 
sueldo no era gran cosa, pero se 
le aseguraba para toda la vida. 
Con los cambios diversos de los 
últimos años, ser funcionario se 
ha convertido entre nosotros en 
una de las dos únicas cosas se
guras a las que se puede aspi
rar en esta vida. La otra 
-quizá resulte in~ecesario 
decirlo- es tener vocación de 
político con fidelidad inque
brantable a los secretarios loca
les, comarcales y nacionales del 
partido. 

Sin embargo, con esto de que 
en el vecino país del Festival de 
San Remo y del veneciano Pon
te Rialto hayan empezado a pe
lar las barbas de los funciona
rios, ya no estoy seguro de que 
ese sea el camino que deba re
comendar a mis hijos para 
cuando crezcan. Quizá apunte 
mejor a la diana si t;mpiezo a 
animarles para que se tomen 
más en serio la seguridad de su 
preparación profesional que la 
del puesto de trabajo. 

Aquí, para qué nos vamos a 
engañar, se imita bastante la 
moda italiana. Desde los tele
programas de Berlusconi a la 
mafia de Sicilia. De manera 
que ya podemos ir poniendo 
nuestras barbas en remojo. Es 
una manera de hablar. Y o ni 
tengo barbas, ni soy funciona
rio; pero lo digo por solidari
dad. 

Sergio COELLO 

Francisco Núñez, S.A. 

1 ALOUILER y VENTA DE 

IAOUIRARIA 
t HIRRAlllllTAS · 

PARA LA COllSTRUCCIOll 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 29 
ALCALA DE HENARES 

Tlf. 889 01 25 * - Fax: 889 06 13 

DIRECTAMENTE 

SE VENDE 

·EDIFICIO COMERCIAL 

1 

EN EL CENTRO DE ALC.ALA DE HENARES 
3 ¡>lantas • 800 · m/2 de superficie total (aproximadamente) 

* Totalmente acondicionado. 

Telf.: 888 15 16 

MARMOLIS MOLINA 
CHIMENEAS - MESAS 

ESCALERAS - ENCIMERAS 
BARBACOAS 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 

ABRIMOS SABIDOS MAIAllA Y TARDE · 

ALUMINIO Y PVC 
íljjiJ~S 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1 • I '' Andrés Saborit, 10 
11 ~~ - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ............. . 
Casa de Socorro ................ . 
Cr112: lloja ..... . ................... . 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) .....•.•••.. 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
G11ardia Civil Servicio centralizado 
Bomberos ........................ . . 
Bomberos Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
Ayuntamiento ...... . ............ . 
'l'aleis ................................ . 
R.ADIO-'l'AXIS ................... . 
ll:E:Nl":E: ........••...•................ 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto .............•.. 
Cementerio ....................... . 

' Correos y -'l'elégrafos .......•.. 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Cámara de Comercio ......... . 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio llecogida Muebles . 
Teléfono contra 'l'ráfico Droga 
l"undación Colegio del lley .. 
OMIC ..............................•. 
INFOllMACU ALCALA .• . •.. 
Oficina de 'l'urismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventad) 
OAD:E: (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 
Cementerio Jarc:IÍn ............... . 
Programa Municipal Drogas .. 
Mensahenares Mensajeros ... 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
.888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
8815394 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
889 25 77 
882 11 00 
8813934 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
8814085 

* SOLICITUD DE LINEAS TELEFONICAS 
* TELEFONOS MOVILES 
* CENTRALITAS TELEFONICAS 
*FAX 
* BUSCA PERSONAS 
* TELEFONOS CON MEMORIA 
* CONTESTADORES AUTOMATICOS 
* VARIEDAD DE EQUIPOS TELEFONICOS 

OFERTA FAX: so.ooo Ptas. 1+1vA1 

TELYCO ALCALA 
C/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 / 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
- C/ Soria, l. Tlf. 677 68 59 

~';-~ ____ 2_8850 __ T_orr_e_Jo_' n_d_e_Ar_do_z_(M_adri_d_) ___ .J 
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He aquí la fórmula 
del agua, que como todo 
el mundo sabe se compo
ne de dos átomos de hi
drógeno y uno de oxíge
no. Y es curioso obser
var que sirviendo, entre 
otras cosas, para apagar 
el fuego esté compuesta 
por dos elementos que al 
unirse producen tal can
tidad de energía que se 
llama en química, a es
ta reacción, la «mezcla 
detonante». 

Y mira por dónde 
puede que la poca agua 
que nos queda sirva pa
ra lavarnos los ojos y ver 
con vista normal, sin an
tiparras políticas , todo 
lo que a nuestro alrede
dor pasa y ha pasado. 
¡Qué también cuenta! 

Porque el ser humano 
a fuerza de libre lo es an
te y frente al destino. Y 
el destino no es sólo lo 
que hemos sido y ya so
mos, sino que viniendo 
de éste se proyecta 
abierto hacia el futuro y 
ahí es donde entra la li
bertad para elegir pro
yectos. 

Y lo que no es admi
sible es que las personas 
doctas vivan, como el 
vulgo, a la deriva de los 
políticos atenidas sola
mente a las vicisitudes 
de cada momento sin 
buscar proyectos de fu
turo, considerando lo 
que tenemos y las expe
riencias clarísimas de 
nuestro pasado. ¡Qué 
hay que mirarla, para 
saber soslayar los 
escollos! 

Es perfectamente pre
visible el futuro general 
de una época; tan fácil 
como una sencilla ecua
ción matemática. Es tan 
fácil predecirlo como a 
un historiador escribir 
la historia; el cual es en 
realidad un profeta al 
revés. 

Pero aquí no hay pro
yecto alguno de futuro y 
solamente se mira el pa
sado inmediato para no 
parecer franquista y se 
llega al caso que en todas 
las ramas del saber hu
mano se hacen distincio
nes poniendo a los hom
bres de valía que en en 
España han sido, el mar
chamo político corres
pondiente y de esta fo~
ma hasta algunas profe
siones que debían ser, 
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sin sospecha alguna apo
líticas totalmente se les 
pone un «apellido» 
indicativo. 

Pero volviendo al 
agua y de que sin agua 
no hay na de na que di
ría un castizo, si es que 
hay todavía casta; de 
castidad, de pureza, que 
es muy distinto de raza, 
de raya divisoria. 

Vemos ahora, en vis
ta de las circunstancias 
apremiantes de agua, 
paliarla momentánea
mente con esa especie de 
mangueras ... 

Y más adelante con 
embalses y trasvases y 
también haciendo una 
cirugía a la propia tierra 
buscando las entretelas 
del agua. 

Ante la insolidaridad 
existente hay que recor
dar la reacción aragone
sa al trasvase del Ebro y 
también el latiguillo po
pular que dice: 

«Ay del Ebro: 
¡traidor! 

que naces en Castilla 
y riegas a Cataluña y 

Aragón». 

Y esta agua que nos 
falta ahora es por no ha
ber prestado atención a 
ese verdugo meteoroló
gico del anticilón de las 
Azores y haber realiza
do las obras pertinentes 
sin olvidar los tempora
les levantinos devasta
dores, tampoco. 

Así que de momento 
las mangueras y más 
adelante, si hay dinero, 
se harán presas y 
trasvases. 

Pero es que las presas 
no se pueden prodigar 
ahora porque al haber 
pocos ríos con caudal su
ficiente sería tirar el 
dinero. 

Teniendo en cuenta 
que las construidas en la 
época de Franco son 
muy eficaces por la si
tuación con que se con
taba hidráulicamente y 
se pusieron en lugares 
claves, pero ahora con lo 
indicado anteriormente 
no es aconsejable. Ahí 
está a mayor abunda
miento el embalse cons
truido hace dos años de 
La Serena uno de los 
mayores y que no se lle
nará en la vida. 

r 

Pero las constructoras 
afines están al acecho, 
con los ojos bien abier
tos ante miles de millo
nes y una coincidencia 
es que al mismo tiempo 
han dejado ya de reírse 
de las presas franquistas. 

Lo de las aguas subte- . 
rráneas o la explotación 
de acuíferos no es una 
solución total y sólo 
aprovechable muy local
mente para la agricultu
ra preferentemente; 
aunque sí la más barata. 
Pero es peligroso que 
puedan desaparecer las 
pocas zonas húmedas 
que en.España tenemos. 
Pensemos en cambiar 
ciertos cultivos para que 
el agua sea más rentable 
y sembrar por ejemplo 
alfalfa en vez de ajos . 

Ya sabemos que deba
jo de los ríos fluyentes 
superficiales hay otros 
que corren soterrados 
pero hay que tener espe
cial cuidado de que estas 
aguas homólogas al río 
superior no desaparez
can porque atraen como 
imán potente marcando 
el camino al río superior 
aunque esté accidental
mente seco. 

Sobre los trasvases 
hay que hacer un estu
dio de las diferentes 
cuencas. Del Ebro quie
ren extraer 4. 000 hectó
litros cúbicos. Veremos 
si esto acontece que 
«haiga» equidad en el re
parto como se dice en La 
Verbena de la Paloma. 
Y luego está entre otras 
la cuenca del Tajo que 
hay que inyectarle agua 
sin remedio al pobre pa
ra el Segura y ahí está 
para auxiliarle nuestro 
«padre» Duero cuyo 
nombre evocador le ha
ce a uno también sentir
se Jiyo suyo. Pero él la 
dára generosamente 
henchido por los hermo
sos afluentes de la cordi
llera cantábrica y de la 
cordillera central de la 
Ibérica. 

Y mientras tanto ahí 
está el anticiclón imper
térrito; y el cielo sin ges
ticular, sin decir nada 
nos está mirando inex 
presivo, parece que se ha 
quedado «atontao» vien
do a esta España estáti
ca como él sin ideales y 
sin proyectos. 

Luis AYORA 

!Ox70 

El gentilicio 
Don Florencio Campos , que es 

hombre de mucho fundamento y po
lítico de largo alcance y sobrados re
cursos, va a lanzarse ahora a una san
ta cruzada contra el señor Villapa
los para rescatar el «complutense» 
usurpado a nuestra Universidad en 
favor de la que fue Universidad Cen
tral hasta hace muy pocos años. El 
asunt_o debe de parecerle de la má
xima transcendencia a nuestro regi
dor municipal, porque dice haber 
conseguido todo el apoyo de Joaquín 
Leguina para que la más importan
te universidad de España se llame a 
partir de ahora «matritense o como 
quiera, pero no complutense, que ése 
es gentilicio que viene de Complu
tum, nombre romano de Alcalá de 
Henares». 

He salido a pasear -que yo pa
seo mucho , aunque no corro 
maratones- y he visto los parques 
abandonados , las marquesinas des
trozadas , las calles rebosantes deba
sura y las aceras intransitables , pe
ro todo esto se le antoja al señor Al
calde cosa de poca monta: lo suyo es 
recuperar Alcalá y ahora va a por el 
gentilicio com un Ricardo Corazón 
de León que va a traernos el Santo 
Grial para que podamos seguit be
biendo y fortaleciendo el espíritu de 
la tribu. ¿Y qué va a pasar -ahora 
que está tan de moda en Europa ma
tarse por un trozo de terreno o por 
una denominación étnica- si Villa
palos contesta que el gentilicio es su
yo? ¿Le declararemos la guerra y 
amenazaremos con v iolar a cualquie
ra de sus claustrales que se atrev a a 
traspasar la línea fronteriza marca
da por el Torote? ¿Tendrán quema
tricularse nuestros estudiantes úni
camente en Alcalá por miedo a las re
presalias? ¿No sería mejor para to
dos dejar las cosas como están y ob
tener de ello el máximo provecho po
sible para la ciudad? 

No sé quién le habrá aconsejado 
a Florencio Campos sobre la conve
niencia de emprender la iniciativa o 
si habrá .~ido idea suya, pero no creo 
que de ahí vaya a salir nada bueno: 
me parece algo impropio de u n po
lítico inteligente que participa ade
más en el debate de los asuntos de 
mayor calado en nuestra vida públi
ca. Lo máximo que podría. coneguir 
es que la Univ ersidad de Alcalá se 
llame Complutense y a lo mejor hasta 
le dedicaban una plaza para r ecor
dar la gesta. Pero los alcalaínos se
guiremos paseando por una ciudad 
que tantas veces se parece a un esce
nario después de la batalla. 

Santiago L. LEGARDA 
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· C/ Angel Martfri Puebla, n. º 28 

Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

" 

la 
va 
Viviendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADALAJARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\ i t \ i \ il 1 il 1 "- \ i< r " 

' EN ALCAl.A DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADALAJARA 
Chalets 

Uunto a la antigua cárcel de mujeres) 
Teli.: 22 53 72 • 23 13 94 



Hoy 
La Vaguada: 

- No lo dude rilás 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su actividad 

'I viviendas 
desde 1 hasta 5 dormitorios. 

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara. 

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritlllo previsto. 
E Piso Piloto de La Vaguada es la Antesala de su hogar. Disfrútelo. 



A la izquierda, Femando Sancho, decano anterior, en su dspedida; a la derecha, lnocencio de Simón lee su discurso de toma de posesión. 

El decana del colegia de Madrid, Martí Mingarra, estuvo presente 

lnocencio de Simón tomó posesión del cargo de 
decano del Colegio de Abogados de Alcalá 
«El trabajo, la decicación y el esfuerzo serán totales», aseguró el nuevo 
decano, «para la defensa de la libertad y de la independencia» 

En una ceremonia solemnísima celebrada el pasado 22 de enero en el Colegio de Abogados de Alca
lá, lnocencio de Simón Velasco tomó posesión del cargo de nuevo decano del colegio, tras su victoria 
en las elecciones celebradas el pasado 19 de diciembre. 

De emocionante y concu
rridísimo puede ca~ificarse el 
acto en el que lnocencio de Si
món tomó posesión del cargo 
de nuevo decano del Colegio 
de Abogados de Alcalá. El sa
lón de actos del colegio se que
dó pequeño y muchos invita
dos tuvieron que permanecer 
en los pasillos durante el ac
to. 

Entre los asistentes estuvie
ron Pedro Moreno Lendine, 
presidente de la Mutualidad 
General de la Abogacía y la 
Previsión Social. En el acto 
también estuvo presente el de
cano del Colegio de Abogado~ 
de Madrid, D. Luis Martí 
Mingarro , colegiado también 
en Alcalá, quien prometió a 
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Inocencio de Simóa,Velasco y Fernando Sancho Huerta, 
decanos entrante y saliente respectivamente 

Inocencio de Simón toda la 
colaboración que pudiera 
prestar. 

La primera intervención 
fue la del decano saliente, D. 
Fernando Sancho. Recordó 
algunos de los momentos más 
gratificantes de su mandato 
como la recuperación del edi
ficio que alberga al colegio o 
la creación de la escuela de 
práctica jurídica. «Me despi
do con satisfacción y casi con 
orgullo» -manifestó- «ya 
que he cumplido con ayuda de 
mis compañeros, si no todo lo 
que debía hacerse, sí gran 
parte». Añadió que única
mente le quedaba el pesar de 
no haber podido «recobrar pa
ra el colegio el territorio que 
se perdió al publicarse la Ley 
de Demarcación y Plantaju
dicial». Manifestó que, a pe
sar de los momentos difíciles 
que atraviesan hoy en día los 
colegios, «confío plenamente 
en que el de Alcalá continua
rá su curva ascendente» gra
cias a su saneada situación 
económica y a la eficaz labor 
que desarrollará la nueva jun
ta. Precisamente a ella, D. 
Fernando quiso ofrecer un 
consejo antes de terminar con 
los consabidos agradecimien
tos: «Debéis poner en vuestra 

PUERTA de Madrid 



Sobre estas líneas, Inocencio de 
Simón Velasco. A la derecha, los 
miembros de la nueva junta di
rectiva del Colegio de .Abogados 
de Alcalá. En las otras fotos, pú
blico asistente al acto y un mo
mento del ágape. 

labor no sólo el cumplimien
to de la obligación, sino que 
vuestra actuación esté im
pregnada de un verdadero 
amor al colegio y un entusias
mo por la vida colegial y to
do ello lleno de un alcalainis
mo que os haga defender con 
fuerza nuestra tradición , 
nuestro presente y nuestro 
futuro». 

«Deseo ansiosamente 
ser un buen decano» 

Tras el nombramiento de 
los nuevos miembros de la 
junta y la imposición de la to
ga al nuevo decano, éste diri
gió unas palabras a los presen
tes. D. lnocencio de Simón se 
comprometió públicamente, 
una vez tomada la total repre
sentación de los compañeros , 
a «ser fieles» asegurando que 
«el trabajo, la dedicación y el 
esfuerzo será total , aunque el 
cargo sea carga». De Simón 
manifestó. su ansioso deseo de 
«Ser ·un buen decano , para la 
autodefensa, la libertad y la 
independencia». 

Tras el acto, el nuevo deca
no del Colegio de Abogados ele 
Alcalá, lnocencio de Simón, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que había sido uno 
de los actos más importantes 
que él jamás había vivido por 
«la grandiosidad, el marco en 
el que hizo y las autoridades, 
los amigos, compañeros y tan
tos otros que estuvieron 
presentes». 

El nuevo equipo se ha pues
to inmediatamente a trabajar 
y serán recibidos por el alcal
de de la ciudad, Florencio 
Campos , en breve. 

PUERTA de Madrid 

•' 

JO de enero de t99J 



Fallado el concurso de carteles para las IV Jornadas de la MuJer 

La ganadora ha sido Dolores Rubiales, hermana 
de la directora del centro Asesor de la Mujer 

Ya hay cartel anunciador para las sextas Jornadas de la Mujer. Este premio, que está dotado con 65.000 
pesetas, se lo llevó el trabajo presentado por Dolores Rubiales, hermana de la clirec:tora del Centro Asesor 
de la Mujer, Pilar Rubiales. 

El pasado día 18 de enero 
los miembros de la comisión 
de Cultura, Mujer y Festejos, 
Dolores Pérez Quirós, José 
Macías, Urbano Brihuega, 
María Luisa Martín, Gustavo 
Severién, Eduardo León, Ma
ría Angeles Oñoro, Teresa Ga
leote y María Casado, acor-

daron por mayoría seleccionar 
el cartel gana<,lor, que, una 
vez abierta la correspondien
te plica, resultó ser obra de 
Dolores Rubiales Ubeda, do
miciliada en Alcalá de Hena
res. 

Hay que destacar que por 
primera vez el cartel anuncia-

dor de estas jornadas se ha 
elaborado mediante convoca
toria de concurso público. 

Como en años anteriores, 
las jornadas coincidirán con la 
celebración del día 8 de mar
zo, Día Internacional de la 
Mujer. 

El cambio de ubicación ha obligado a modificar el centro Piloto de la Juventud 

Vía libre al.aparcamiento de la calle Pedro serrana 
su superficie será habilitada adecuadamente para que 
pueda utilizarse como pistas deportivas 

Tras una breve reUDión mantenida con los propietarios de la parcela, según informa el ayuntamiento 
de Alcalá, en breve plazo de tiempo comenzarán las obras del aparcamiento subterráneo de la calle 
Pedro Serrano en su nueva ubicación. 

Este aparcamiento fue mo
tivo de rechazo vecinal, ya 
que afectaba a unos jardines, 
por lo que se decidió cambiar 
su ubicación de dicha calle a 
la pérpendicular de Nuestra 
Señora del Pilar, de acuerdo 
con la delegación del distrito 
111 y la asociación de vecinos. 
Esto obligó a aprobar en el pa
sado pleno municipal una ale
gación al plan parcial urbanís
tico del sector 103, La Rinco
nada. De esta manera, el 
aparcamiento se construirá 
junto al Centro Piloto Inte
gral de la Juventud, que será 
objeto de un ligero desplaza-

miento de su ubicación origi
nal. 

En la reunión mantenida el 
viernes de la semana pasada 
por los concejales de Planea
miento, Crescencio Vicente 
Abad, y de Juventud, Jesús 
Domínguez Lazo, con los pro
pietarios de la parcela, éstos 
concedieron el correspondien
te permiso para comenzar en 
breve las obras del aparca
miento. El cambio de ubica
ción ha requerido una com
pleja labor de coordinación 
entre las distintas partes im
plicadas: la empresa adjudica
taria del aparcamiento -In-

fraestructuras Madrileñas-, 
los redactores del proyecto del 
Centro Piloto de la Juventud 
y los redactores del plan par
cial, que finalmente permiti
rá la urbanización completa 
de dicha zona. 

Esta parcela, por tanto, 
quedará integrada urbanísti
camente por el Centro de la 
Juventud, el mencionado 
aparcamiento, que contará 
con un tratamiento superficial 
que permitirá utilizarlo como 
pistas deportivas, unas depen
dencias municipales de carác
ter sociocultural, viviendas y 
un parque. 

· DECALOGO DEITAL DE «ALCEDEIT>> J «LOS ANGELES» 
Dentadura sana, luente de salud 
Boca desdentada, cueva sin luz 
Bella sonrisa, causa admiración 
Labios unidos, piden separación 
En boca atractiva, anida el amor 
Risa co~, tristeza en el corazón 
. Caída de pétalos, marchitase la Oor 
Pregunta al espejo, a nadie mejor 
Diadema de dientes, sOI naciente 
A puerta cerrada, sonrisa por llamador RESERVE DIA y HORA 

llOIAWA: PGIGI llME•IO A SU COISTAITE OUEJA 
REVISION, DIACNOSTICO Y PRESUPUESTO: CRATUITOS 

ALCEDENT.- e/ Río Manzanares, 4 Telf.: 888.12.12 - 888.17.17 
LOS ANGELES.- e/ Daoíz y Velarde, 4 Telf.: 882.93.93 - 882.94.94 
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Este año abarcará 
a todas las cursas 
de la EGB can 
un presupuesta 
de s millones 
comienza 
la campaña 
de prevención 
de caries 
entre escalares 

El lunes 25 de enero, el 
Centro Municipal de Sa
lud acaba de comenzar la 
campaña de prevención 
de las caries, que este año 
cuenta como principal 
novedad la circunstancia 
de que abarcará a la tota
lidad de los niveles de la 
EGB. 

Esta campaña, que se 
viene realizando desde 
hace varios años en los co
legios públicos y concer
tados de la ciudad, tiene 
como fin prevenir la ca
ries infantil. Para ello, un 
equipo de auxiliares de 
clínica gira una visita se
manal a cada aula y vigi
la el enjuague de los 
alumnos con un buche 
que contiene una dilución 
de flúor. Este método, 
comprobado científica
mente, reduce de forma 
considerable la aparición 
de caries en los niños. 

El coste total de la cam
paña asciende a unos cin
co millones de pesetas, 
cuyo importe corre a car
go del INSALUD y del 
Centro Municipal de Sa
lud. El INSALUD apor
ta los buches de fluor y el 
Centro Municipal de Sa
lud se encarga del desa
rrollo de todo el progra
ma, para lo cual ha con
tratado hasta final de cur
so a cinco auxiliares de 
clínica que en la mañana 
del día 25 de enero han 
comenzado las visitas a 
los centros escolares. 

Hasta el año pasado la 
campaña se centraba en 
los alumnos de primero a 
quinto de EGB, pero es
te año se ha ampliado a 
todos los cursos incorpo
rándose un total de 189 
aulas. 

PUERTA -de Madrid 



En el colegio san Diego de Alcalá, obligados a jugar entre basura 

Niños de cuatro años juegan con compresas y 
preservativos, entre heces y orinas 
Padres y profesores consideran el patio del COiegio como «el contenedor del Chorrillo» 

El pequeño y umbrío patio del colegio San Diego de Alcalá es para los padres, en su mayoría madres, 
y profesoras del centro, el contenedor del Chorrillo, un contenedor al que van a parar las basuras de 
los bloques de pisos que circundan el recinto escolar. Siendo ésta una pequeña y vetusta edificación 
que entre los bloques de viviendas alberga un centro escolar, lo cierto es que año a año ha ido redu
ciendo sus competencias escolares. Ya sólo quedan unos 65 niños de cuatro años de edad y a pesar 
de la vigilancia de las profesoras hay veces que se entretienen con la basura que invade el patio. Los 
adultos dicen que, no hace mucho, los niños observaban una compresa tirada desde alguna ventana. 

Las madres confirmaron a Todo el grupo de madres con- que hace tiempo que ningún ba-
PUERTA DE MADRID una firmó su opinión de considerar al rrendero pasa por el patio: «El 
mañana cuando llevaban a sus patio del colegio como el conte- ayuntamiento es el principal res
niños al colegio y que fueron pre- nedor donde se arrojan las basu- ponsable de que esto no se lim
guntadas por dos enviados espe- ras del barrio del Chorrillo: pie y los perjudicados son los 
ciales de este semanario, que la «Aquí tiran cosas de todo tipo niños». 
situación de suciedad del patio desde los pisos que rodean el pa- «Si esto no reúne condiciones 
del centro escolar ya había sido tio. Tiran cigarros encendidos, para que los niños vengan, no sé 
transmitida al ayuntamiento: bolsas de basura. El otro día vi qué es mejor, que los traigamos 
«No han tomado cartas en el una compresa usada. El año pa- o que los dejemos en casa. Si eso 
asunto porque aquí no ha veni- sado pillaron una jeringuilla. Y fuera así de sencillo, no tendría
do nadie a limpiar. Nos han co- también tiran huevos crudos mos ningún problema, se queda
mentado que incluso Sanidad contra los niños. También se han rían en casa. La cuestión es que 
tiene noticias de esto pero que visto preservativos». están en edad escolar y ellos son 
ellos no pueden hacer nada, que «Esto es una guarrería, pensa- los auténticos perjudicados», 
en primer lugar tendríamos que mos llegar hasta el final para que confirmó otra madre que asegu
denunciarlo a la Oficina Muni- esto se solucione. Si para cual- ró que esta denuncia a PUERTA 
cipal de Información al Consu- quier persona esto no reúne con- DE MADRID servirá para que 
midor (OMIC) y que en última diciones higiénicas, tanto más cierren el colegio ya de forma de
instancia, si no se solucionase para niños de cuatro años•>, con- finitiva: «Acabarán trasladando 
nada, mandarían un inspector». firmó otra mujer que aseguró a los niños al colegio García Lor-

ca, como hicieron con los de 
preescolar de cinco años». 

Dos profesoras del centro, 
Carmen Araceli Mejías e Isabel 
Ruiz, confirmaron varios de los 
extremos apuntados por las ma
dres: «El patio, como podéis ver, 
no tiene nada, ni columpios, ni 
tierra, nada. El único entreteni
miento es coger la basura. No 
pretendemos que nos pongan es
to como el oro y el moro porque 
sabemos que esta instalación va 
a ser cerrada, pero sí al menos, 
mientras que estemos aquí, pues 
tengamos las condiciones higié
nicas mínimas, porque no olvi
demos que son niños de § años». 

El 25 de enero todavía no se 
había limpiado, según las profe
soras, desde un par de semanas 
antes de las vacaciones de Navi
dad: «Si necesitan venir todas las 
semanas, que vengan. Esto es 
practicamente un patio de luces 
y desde las ventanas y terrazas 
nos tiran de todo: huevos, 
patatas ... » 

Las propias profesoras recor
daron como a principio de curso 
un niño cogió en el patio una cu
chilla de afeitar: «Las heces de 
perro y gato son habituales, lo 
mismo que la orina humana. Lo 
único que pedimos es que esto lo 
limpien, pero no nos hacen ni 
caso». 

Los alumnos de este colegio, todos ellos muy pequeños, se ven obligados a jugar entre las porquerías que inundan el patio. 

PUERTA de Madrid :so de enero de 199! 



Nuevo Concesionario 
Oficial Citroin en Alcalá. 

La Red Citroen continúa su programa de controlado por ordenador. 

crecimiento permanente. Un proyecto de fu- Otro punto más de Ja expansión Citroen 

turo que ya está presente en más de 1.000 que le garantiza las repara¿iones por seis 

puntos de servicio que cubren toda España y meses,- .con facturas detalladas y presupues-

que ahora se amplía en otro punto a su ente- to previo y que, adeAlás, a través del Servicio 

ro servicio que le ofrece la más completa Citroen Eurocasión, está en condiciones 

exposición de vehículos Citroen, atendida inmejorables para ofrecerle coches usados 

por el servicio más competente. Que se com- como nuevos, revisados y garantizados por 

promete a proporcion¡ule un e~austivo escrito hasta dos años. De todas las marcas 

Servicio fust-Venta con talleres de tec- g y al mejor precio. . 

nología punta y servicio de recambios lrA1 Otro punto a su favot Aquílo tiene. 

CITROEN 

Auto11oción Alcalá, SL. 
Vía Complutense, 113. 

Tels: 880 10 12- 880 10 90 y 88167 55. 
Alcalá de Henares. 



El alcalde presentó la idea a la Asocaición 

de comerciantes del centro Histórico: 

se pretende hacer un garaje baja 
la plaza de Cervantes 
su costa pOdria estar entre 1.200y1.aaa millones, 
según el número de plazas, y tardaría 
en construirse año y medio ... o más 

El alcalde de Alcalá presentó ayer jueves día 28 de enero a la Aso
ciación de Comerciantes del Centro Histórico (ACOC.AMA) y a la 
Cámara de Comercio e Industria de Madrid, la idea de,;remodelar 
la plaza de Cervantes expresada en el trabajo realizado por el ar
quitecto Antonio Tornero a través del encargo del propia Florencio 
Campos. La idea dará paso a una toma de contactos con las entida
des ciudadanas y asociaciones de Alcalá para recoger tOdas las po
sibles aportaciones e ideas antes de entrar en la redacción del pro
yecto y adjudicación de las obras si éstas finalmente se llevan a cabo. 

La idea ha sido recibida muy 
favorablemente por la Asocia
ción de Comerciantes del Cas
co Histórico de Alcalá (ACO
CAMA) cuyos representantes la 
consideraron muy beneficiosa 
para la ciudad, tanto desde el 
punto de vista de desarrollo co
mo desde el punto de vista 
turístico. 

esfuerzo ciudadano materiali
zado en un nuevo monumen
to». De esta forma, se preten
de diseñar un nuevo monumen
to , integrando la escultura de 
bronce, que data del siglo XIX. 
Como pretensión básica está la 
de convertir la plaza en un gran 
corazón peatonal. Todo el flu
jo de circulación tendría que ir 
subterráneo. Esto sería aprove
chado para redefinir los espa
cios de la plaza de Cervantes. 

La redefinición de los espa
cios pasaría por integrar el con
junto de la plaza con la zona de 
la capilla del Oidor y de la to
rre de Santa María, y con la 
plaza de Rodríguez Marín. De 
esta manera se realizaría una 
reordenación de los flujos pea
tonales: «Con ello lograríamos 
que toda la plaza tuviese una 
gran unidad visual desde cual
quier ángulo en la dirección 
norte-sur, ya que en la direc
ción este-oeste, con las fachadas 
y la arboleda ofrece una visión · 
muy acogedora. 

Lo que sí se mantendría en 
su mismo sitio sería el quiosco 
de la música, que se aprovecha
ría para restaurarlo al desmon
tarlo. También quedaría la ar
boleda con su emparrado adop
tando las soluciones técnicas y 
arquitectónicas necesarias pa
ra que los plátanos puedan 
mantenerse en su mismo lugar 

teniendo en cuenta que debajo 
habrá una planta subterránea. 
El conjunto monumental con la 
escultura de bronce de Cervan
tes se adelantará al lugar que 
ocupa en la actualidad para fa
vorecer esa unidad visual. 

La circulación se mantendría 
en el misma dirección que tie
ne actualmente por la superfi
cie, es decir, en el sentido de las 
calles Colegios y Libreros, con 
salidas y entradas a estas dos 
calles. También se contempla la 
posibilidad de una entrada o 
una salida a la calle Cerrajeros, 
discurriendo la circulación por 
esa margen de la plaza y apro
vechando el centro y la otra 
margen, la del Círculo de Con
tribuyentes, para aparcamien
tos. 

Debajo de la plaza de la ca- ' 
pilla del Oidor iría un centro de 
actividad también subterráneo, 
con la posible construcción de 
varios establecimientos comer
ciales específicos. 

La existencia de la segunda 
planta subterránea estaría en 
función de las rentabilidades y 
de las inversiones necesarias. 
«Con la primera planta parece 
que podemos duplicar la capa
ci~ad de aparcamiento que hay 
en la actualidad. No sería un 
aparcamiento en el sentido, ni 
siquiera eq las dimensiones tra
dicionales porque tendría la do
ble función de aparcamiento y 
de recoger los flujos de t,.Táfico. 

En síntesis, el proyecto ex
presado por el alcalde y reco
gido por el arquitecto, es de en
terrar totalmente el tráfico y el 
aparcamiento en la plaza de 
Cervantes, procediendo a una 
remodelación completa de la 
misma. La idea contempla la 
construcción de una planta sub
terránea debajo de la plaza pa
ra la puesta en marcha de un 
aparcamiento mixto, para resi
dentes y transeúntes , y llevar 
por ahí todo el flujo de circu
lación que tiene en la actuali
dad el punto más céntrico de la 
ciudad. La idea también con
templa la construcción de una 
segunda planta, si bien esto se 
realizaría en función de los cos
tes y de que la empresa adju
dicataria de la concesión estu
viera dispuesta a asumirlos. Se
gún Florencio Campos, el co
mercio y la ciudad en su globa
lidad necesitan esta infraestruc
tura en su centro urbano «por
que tenemos una vocación de 
convertirnos en una ciudad de 
su muchísimo flujo y de explo
tar nuestras posibilidades a to
dos los niveles. Debemos dar
les , además, todas las facilida
des a nuestros visitantes». 

PULIDOS EN SOLERAS 
Otra de las cuestiones que se 

contemplan en la idea inicial, 
es la de realzar la figura de Cer
vantes en la plaza a traves de 
su estatua: «Actualmente, el 
monumento a Miguel de Cer
vantes no es el que se merece 
desde la óptica de la ciudad que 
le vio nacer. Creemos que la fi
gura de Cervantes merece un 

PUERTA de Madrid 
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, 
Así pues , tiene que tener la al
tura suficiente en los gálibos 
para la circulación de autobu
ses», aseguró el alcalde. 

«La idea la lanzamos ahora 
y tras un periodo de divulga
ción de la idea en el mes de fe
brero , un periodo de discusión 
y aportaciones y modificacio
nes , pensamos tomar la deci
sión definitiva a finales de mar
zp o en el mes de abril. Con es
to , la obra podría comenzar en 
el verano», dijo el alcalde expli
cando que el periodo de ejecu
ción sería de 18 meses y la in
versión prevista en el caso de 
que fuera una planta sería de 
1.200 millones. Si fueran dos 
plantas subterráneas , la inver
sión se podría ir a los 1 . 800 
millones. 

La idea sería que fuera una 
empresa adjudicataria la que 
corriera a cargo de la inversión 
necesaria y que posteriormen
te realizara la explotación de los 
aparcamientos y de la pequeña 
zona.comercial bajo la plaza de 
la capilla d el Oidor. 

La idea ha sido acogida fa
vorablemente por ACOCA
MA, cuyos representantes 
creen que será beneficiosa. 

AVDA .. GUADALAJARA 

SE VENDE 

PISO 
* 65 m / 2 * 3 dormitorios . 
* 1 baño • Calefacción. 
* Parquet. 

PRECIO INTERESANTE 

Información: 

Avda. Guadalajara, 3 
Telfs. : 880 25 12 - 880 25 96 
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Están situadas en la Vía complutense 

Automoción Alcalá inauguró oficialmente 
sus nuevas instalaciones 

Con la presencia de numerosos invitados, entre ellos muchos clientes, industriales y personas vincu
ladas al mundo del automóvil, el jueves, 21 de noviembre tuvo lugar la inauguración oficial de las nue
vas instalaciones de Automoción Alcalá, sitas en el número 113 de la Vía Complutense. Se procedió, 
inicialmente, al acto de bendición por parte del párroco de la iglesia de San Isidro. Tomó a continua
ción la palabra Javier Mas, Director Gerente de la concesión, quien tras agradecer el apoyo y las cola
boraciones recibidas, especialmente de los diversos delegados de departamentos de Citroen Bispania, 
muchos de ellos presentes en el acto, saludó a los asistentes ofreciéndoles las nuevas instalaciones. 

Seguidamente Emilio Artea
ga, Director Comercial de Ci
troen Hispania, resaltó en su 
intervención la labor de la fa
milia Giménez como pioneros 
.del ramo automovilístico en 
Madrid, donde poseen tres con
cesiones más, siendo los prin
cipales promotores del nuevo 
reto que representa Automo
ción Alcalá. Anunció, asimis
mo, la aparición de un nuevo 
modelo en el presente año, ter
minando con palabras de alien
to para el nuevo proyecto y ha
ciendo entrega de una placa 
conmemorativa a Automoción 
Alcalá, que recogió Javier Mas. 
Estuvieron presentes otros al
tos cargos de Citroen Hispania, 
como Cecilio León, Director de 
Gestión de la Red de Concesio
narios y Esteban Bastida, Di
rector Regional de la zona cen
tro, así como Alfonso Gómez, 
Jefe de Administración del con-

. junto de empresas Giménez. 
Un amplio buffet y las notas 

· musicales de un dúo instrumen
tal amenizaron la animada reu
nión que concluyó en torno a 
las once de la noche. 

JO de enero de 199! 

<<Ofrecer el mejor servicio» 
Unos 6.500 m/2 de superfi

cie total, distribuidos en cuatro 
departame.i;itos (exposición y 
venta, taller mecánico y recam
bios, chapa y pintura y parque 
de vehículos de ocasión) cons
tituyen el conjunto de instala
ciones de Automoción Alcalá. 
El edificio muestra un renova
do aspecto, localizado en la Vía 

Complutense. Javier Mas, co
mo Director Gerente, y José 
Manuel Abarca en el puesto de 
Jefe de Ventas forman un joven 
y experimentado tándem direc
tivo. Javier aporta una dilata
da experiencia empresarial, 
siendo, además, una persona 
muy conocida y vinculada a la 
ciudad, ocupando en la actua
lidad el cargo de Presidente en 
Funciones de la Asamblea Lo-

José Manuel Abarca 

cal de la Cruz Roja. Los veinte 
años de dedicación al automó
vil por parte de José Manuel 
son suficiente referencia para 
esta breve presentación. Con 
ellos mantenemos la siguiente 
conversación. 

- Hablemos, en primer lu
gar, de los servicios que pres
tan en las nuevas instalaciones. 

- Estamos en condiciones de 
asegurar que tanto en la comer
cialización de vehículos nuevos 
como en servicio postventa, don
de hemos incorporado las últi
mas tecnologías en mecánica, 
recambios, chapa y pintura, po
demos ofrecer un óptimo servi
cio a nuestros clientes. 

- Parecen ustedes especial
mente sensibilizados con su ser
vicio postventa. ¿Qué pueden 
decir acerca de la preparación 
profesional del personal? 

- Así es. Porque es impor
tante que nuestros clientes se en
cuentren cómodos cuando nos 
visiten, especialmente si es de
bido a algún problema con su ve
hícalo. Queremos darles solucio
nes eficaces en el mínimo tiem
po posible. El departamento de 
recambios, controlado por orde-
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nador, dispone de un stock sufi
ciente para abastecer cualquier 
necesidad. Todas las reparacio
nes y piezas gozan de garantía, 
variando el tipo y duración de la 
misma según los casos. 

En caanto al personal ... ningu
na máquina puede sustituir la 
función de las personas. Lo que 
sí es cierto es que hoy en día la 
mano de obra ha de ser altamen
te especializada, como aquí su
cede. Todos los profesionales 
que aquí trabajan han superado 
un riguroso proceso de selección 
en el que demuestran su capaci
dad para la tarea que desempe
ñan. La mayor parte de ellos lle
van varios años ejerciendo su 
actividad. Nuestro Jefe de Ta
ller, .Antonio Serrano, realiza su 
función desde hace veinte años 
en· el conjunto de empresas Gi
ménez, y podría señalarle, igual
mente, varios casos más. 

- ¿Cuáles son sus perspec
tivas para 1993 considerando el 
estado de recesión económica 
actual? 

- Como decimos, tenemos 
un producto muy competitivo; 
tanto en calidad como en precio, 

ITROE 
Emilio Arteaga, director 
comercial de Citroen Bispania 
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lo que unido a la cobertura de 
servicios que decíamos anterior
mente nos hace afrontar con mo
derado optimismo situaciones 
difíciles como la actual. Así, te
nemos previsto alcanzar una 
cuota de mercado en nuestra zo
na en tomo al 13'5o/'o para huis
mos y al 38% para vehículos in
dustriales. 

- ¿Influirá en la consecu
ción de esos porcentajes el nue
vo modelo que han menciona
do antes durante la presenta
ción? ¿Pueden facilitar alguna 
información más acerca del 
mismo? 

- Citroen está peñectamen
te representado en todos los seg
mentos con la gama de vehícu
los que comercializa actualmen
te. No obstante, esperamos efec
tivamente que el nuevo lanza
miento afecte significativamen
te las ventas de este año. En 
cuanto al nuevo modelo, se tra
ta del Citroen"Xantia, un turismo 
que se situará en el espacio de 
mercado del BX e incorporará 
importantes novedades, lo que 
nos hace albergar fundadas es
peranzas acerca de una buena 
respuesta por parte de los auto
movilistas. Estará en la calle el 
próximo mes de abril. 

- Hablemos, por último, 
del vehículo de ocasión. 

- Disponemos de un selecto 
y amplio parque de vehículos de 
ocasión de todas las marcas, to
talmente revisados, donde los 
a11tomovilistas van a encontrar 
interesantes ofertas y las mejo
res garantías. Por ejemplo, pa
ra turismos de algo más de un 
año o&ecemos de uno a dos años 
de garantía a nivel europeo. 

- ¿Desean añadir algo más? 
- Agradecer todas las ayu-

das y estímulos recibidos, así co
moa los asistentes al acto por B1P 

presencia en el mismo, y a la red 
de Agentes Citroen en la zona 
por~ valiosa colaboración. 

EMPRESA MUNICIPAL DE LA VIVIENDA 
DE ALCALA DE HENARES, S.A. 

CONCURSO PUBLICO DE ADJUDICACION 
DE 29 VIVIENDAS, 52 PLAZAS DE GARAJE 

y 4 LOCALES COMERCIALES 
A PRECIO TASADO 

UBICACION: Calle Rico Home, 1 y 7 

PRECIO VIVIENDA: 126.250 ptas. 
metro cuadrado útil. 

REQUISITOS ADJUDICATARIOS: 
* Mayor de edad y cabeza de familia. 
* Ser vecino de Alcalá de Henares y residente 

con domicilio permanente. 

* Los ingresos brutos de la unidad familiar deben 
estar entre 3'5 y 5'5 veces el salario mínimo 
interprofesional. 

* No poseer vivienda en propiedad en Alcalá de 
Henares. 

INFORMliCION Y RECOGIDA DE INSTANCIAS: 

A partir del l de febrero en las oficinas de la Em-. 
presa Municipal de la Vivienda (C/. Ramón y Ca
ja!, 11), de 10 a 13 h. 

PRESENTACION DE SOLICITUDES: 
Del 15 de febrero al 5 de 19arzo en las oficinas 
de la E.M.V. 

'1~~f~E~!~~!}S 
' i • Solfeo • Trompeta 

• Piano • Canto 
• Organo electrónico • Guitarra 
•Violín • Saxo y Clarinete 

C/. Río Tajuña (C.C. Nueva Alcalá) C/. Flores, 2 (junto P º de la Estación) 

Telf.: 882 89 15 ALCALA DE H ENARES Telf.: 889 99 91 
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Bartolomé Gonzáles asegura que el nuevo impuesta (el IAE> 

beneficia a las grandes áreas comerciales 

«Siempre la hemos criticada directamente parque la que se 
ha hecho na era equivalente a las impuestas a que sustituía» 

El representante del Partido Popular en la comisión de Hacienda, el concejal Bartolomé González, afirmó 
que hace dos años ya anunció desde su grupo de concejales qué iba a ocurrir: dl tiempo da y quita razones. 
Ya anunciamos lo que iba a pasar cuando hace dos años se habló por primera vez del Impuesto de Activida
des Económicas y el tiempo ha sido quien nos ha dado la razóllll. El concejal popular se ratificó en lo dicho 
hace dos años: dlay grupos de presión que han conseguido tener un menor nivel impositivo. Entre estos gru
pos están las grandes áreas comerciales, las grandes beneficiadas con el nuevo impuesto siempre en detri
mento del pequeño comerciante. Ahora con pruebas y datos se ha producido esta circunstancia>>. 

Bartolomé González recor
dó que la trayectoria del PP 
con respecto al nuevo impues
tos siempre ha sido la misma: 
«Siempre lo hemos criticado 
directamente porque lo que se 
ha hecho en ningún momen
to era equivalente a los im
puestos a los que sustituía y ha 
supuesto un enorme incre
mento de la presión fiscal so
portada por los pequeños y 
medianos comerciantes». 

«Con el IAE, el PSOE 
ha demostrado 

voracidad 
recaudatoria, 

e IU, inconsistencia 
política» 

racidad recaudatoria del equi
po de gobierno socialista y a 
la inconsciencia política de 
IU, los comerciantes de nues
tra dudad van a tener quepa
gar este año un IAE bastante 
elevado». 

«En vista de que el coefi
ciente impositivo no se puede 
reducir ya este año, nosotros 
nos planteamos la idea de fa
cilitar a los comerciantes el 
poder acogerse al pago frac
cionado. Esa es la razón de la 
moción que presentamos en el 
pleno del día 19 de enero y es
ta vez salió adelante con el vo
to favorable de IU, aunque el 
PSOE votó en contra», con
cluyó Bartolomé González 
añadiendo que «en vistas de 
que el equipo de gobierno no 
tiene intención de informar a 
los comerciantes de este he
cho, nosotros lo vamos a ha
cer enviándoles a todos ellos 
una carta en la que les expli
caremos que se pueden acoger 
al pago fraccionado siempre y 
cuando lo soliciten en los tér
minos que marca la ley». 

También recordó González 
la postura del PP en el pleno 
en el que se aprobaron las or
denanzas fiscales de carácter 
municipal que rigen en la ac
tualidad: «Cuando los socia
listas llevaba la propuesta de 
qué se quedara el IAE tal y co
mo estaba, el grupo popular, 
en vista de que en la primera 
ocasión en la que se discutió 
el nuevo impuesto, no estaban 
dispuestos a tocar el tema de 
las calles, entramos directa
mente a la modificación del 
coeficiente tipo y pedíamos la 
rebaja del 1'5al1'2». El con
cejal del PP aclaró que esto 
suponía una reducción del ni
vel impositivo en aproxima
damente un 30 por ciento: 
«En esta ocasión, IU votó en 
contra guiado por su incons
ciencia política, lo mismo que 
el PSOE, y salió adelante la 
propuesta de dejarlo tal y co
mo estaba». 

El primer presidente de la comisión gestora de la universidad falleció 

Bartolomé González se de
tuvo en mencionar la postura 
de IU: «Ahora se ha dado 
cuenta de que han inetido la 

. pata y que se han bajado del 
carro de los pequeños y me
dianos comerciantes. Hacien
do un acto más de demagogia, . 
que es a lo que nos tienen 
acostumbrados en este ayuIP
tamiento, ahora se q\lieren 
volver a subir al carro estan
do presentes en esta concen
tración que los comerciantes 
han realizado en la ¡Slaza de 
<;:ervantes. Pero a la hora de 
la verdad, los hechos se tradu
cen en los plenos y por 
actuaciones». 

. Resumió el concejal del PP 
diciendo que «gracias a la vo-
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el pasado 24 de noviembre 

se celebró el funeral por Felipe Calvo Calvo 
El pasado 27 de enero se celebró un funeral en memoria del primer presidente de la comisión gestora 

de la Universidad e hijo adoptivo de la ciudad, D. Felipe Calvo Calvo. El funeral fue oficiado por el 
obispo de la diócesis de Alcalá, Monseñor Ureña, en la Capilla de San Ddefonso. 

Personalidades de la vida cul
tural alcalaína se dieron cita a las 
18'00 horas del pasado 27 de 
enero en la Capilla de San Ilde
fonso para asistir al funeral en 

memoria de D. Felipe Calvo Cal
vo, que falleció el pasado 24 de 
noviembre y cuyos restos descan
san en Palencia, su ciudad natal. 

El funeral fue organizado por 

la Universidad de Alcalá, en co
laboración con el Ayuntamiento, 
la Sociedad de Condueños y la 
Asociación de Amigos de la Uni
versidad, queriendo servir de pe
queño homenaje póstumo a uno 
de los hombres que más esfuerzo 
e ilusión ha puesto en la Univer
sidad de nuestra ciudad. 

D. Felipe Calvo Calvo fue vi
cerector de la Universidad Com
plutense de Madrid y presiden
te del Patronato Directivo que 
regía el campus de Alcalá en sus 
primeros años. Luchó mucho por 
la Universidad de Alcalá y por
que recuperasé su identidad pro
pia, al margen de la Compluten
se. Cuando esto se consiguió en 
1977, el alcalde, en aquellas fe
chas Fernando Sancho, y el ple
no del ayuntamiento acordaron 
nombrarle hijo adoptivo de la 
ciudad de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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José María Fontana Bertrán, secretarlo de la deái~;;:¡ 
~ 

complutense de la Cámara de comercio e lndustr • .:J_ ,..___... 

Hay un hecho objetivo: el incremento de la presión fiscal 
El secretario de la delegación de Alcalá de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid, José Ma

ria Fontana Bertrán, declaró a PUERTA DE MADRID que hay un hecho objetivo, el incremento de la. 
presión fiscal: «Este es un tema importante que se está produciendo con el nuevo IAE, af~do a los 
comerciantes de manera expresa. Es lógico que los comerciantes manifiesten su preocupación por es
te hecho». La Cámara de Comercio e Industria es un organismo de apoyo y asesoramiento a los comer
ciantes e industriales y bajo ningún concepto quiso Fontana Bertrán ocupar el lugar que con respecto 
al cierre y a las movilizaciones ocupan las organizaciones empresariales: c<La Cámara no tiene nada 
que decir ni a favor ni en contra de este tema. Es una expresión libre de los comerciantes y de sus 
asociaciones empresariales y cuando la ponen en práctica tienen sus razones». 

No eludió el secretario de la 
delegación de Alcalá de la Cá
mara de Comercio e Industria 
su opinión sobre la incidencia 
del IAE en los comerciantes e 
industriales complutenses: 
«Aquí en Alcalá, que es de 
donde yo puedo hablar con 
conocimiento de causa, en 
conversaciones que hemos 
mantenido con el alcalde, esos 
800 millones de pesetas que se 
iban a recaudar correspon
dientes a 1992, están supera
dos con creces como yo decía, 
porque era lógico con las ci
fras que se estaban manejan
do. Esas cantidades eran po
co reales y habría que ajustar 
el impuesto en base a los pro
pios datos del ayuntamiento. 
Lo que yo no sé es si van a te
ner voluntad política para re~ 
tocar a la baja este impuesto 
porque los recursos financie
ros que tiene un ayuntamien
to siempre son escasos». 

José María Fontana Ber
trán apuntó que «no cabe du
da que sería lógico qu~ se re
modelase el IAE porque no 
puede haber una subida de 
600 millones con los antiguos 
impuestos sustituidos, a 1.200 
a 1.300 recaudados con el 
IAE». 

«Es lógico que el comer
ciante, que es el que tiene que 
pagar eso, lo esté sufriendo e~ 
sus carnes. Cuando se han 
acumulado una serie de pro
blemas salta la chispa y salen 
este tipo de reacciones. Por 
otro lado, éstas son muy infre
cuentes entre los comercian
tes, es decir, que algo está 
cambiando entre ellos cuando 
hacen un paro de esta enver
gadura», aseguró el delegado 
de la Cámara. 

Sobre el malestar de los pe
queños y medianos comer
ciantes con respecto a las 
grandes áreas, Fontana afir
mó que «a mí no me gusta 
plantear los problemas en tér
minos de antagonismo. Qui
zá sea crudo por mi parte, pe
ro no creo que el problema sea 
como se está llevando, un po
co sobre sí o no a las grandes 
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CICLO: 
GESTION CONTABLE 

Alcalá de Henares 

CURSO DE CONTABILIDAD 
Técnicas básicas y eficaces de contabilidad 
• Conceptos fundamentales del Balance. 
• Cuenta de Resultados. 
• Conocimientos Libro Diario, Libro Mayor y Libro de Balances. 
• Libros auxiliares. 
• Amortizaciones. 
• Inventario 

CURSO DE 

NUEVO PLAN GENERAL CONTABLE 
• Características. 
• Estructura. 
• Estudio y desarrollo de las cuentas. 
• Las cuentas anuales. 
• l.V.A. 
• Operaciones de Leasing. 

Las empresas necesitan expertos en 
Gestión contable. Nosotros le apoyamos. 
, u ;i·>a, :1 r!fti·' ~ pi.x:r!s ,., •i r;f-w · 
Información y reserva de plazas: 

GAMA ; & ASOCIADOS 
Avda. Doctor Marañón, s/n - Alcalá de Henares 

Tlf.: 888 49 72* - FAX: 881 98 56 

«ID cabe duda de 
que sería lógico 

que se remodelase 
el IAE en Alcalá 

porque no puede 
haber una subida 
de 600 millones 
recaudados a 
1.200 ó 1.300» 

superficies comerciales. Eso 
no nos va a llevar a grandes 
sitios. El IAE grava los metros 
cuadrados uniformemente en 
la base. Posteriormente son 
los 1iyuntamientos los que po
nen sus coeficientes. El único 
elemento diferenciador es con 
respecto a las categorías de las 
calles. Ese es un elemento que 
en función de las calles será 
mayor o menor, es decir, que 
los elementos diferenciadores 
no son tanto entre grandes y 
pequeños sino en dónde están 
ubicados. Evidentemente si 
aquí en Alcalá, Alcampo está 
en el extrarradio, su zona va 
a ser de menor categoría que 
en el centro de la ciudad. Pe
ro ése es un caso específico. 
No creo que ése sea el elemen
to comparativo. Y o pienso 
que los problemas que tiene el 
comercio son del sector, sin 
distinción de ningún tipo. No 
cabe duda que en las econo
mías de escala todas estas co
sas repercuten menos en la es
cala mayor». 

Fontana recordó que el IAE 
es un impuesto deducible, es 
decir, es un gasto más de la 
empresa que repercute en la 
declaración a Hacienda y ma
nifestó que el hecho objetivo 
que hay que discutir es que el 
IAE ha supuesto un incre
mento muy fuerte de la pre
sión fiscal: «Esto es lo que hay 
que discutir con los poderes 
públicos». 

Los santos de la Humosa · 
Casa El Santo 

Increíble memí familiir 

PARA 4 PERSONAS 
2.800 PTS. 

Un kilo de chuletas de cor~ 
·ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensahlda, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a. 11 

Telf.: 884 82 16 
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Cierre de protesta de los pequeños y medianas comercias el día 2&: 

«Si lo que quieren es que cerremos, que nos lo digan 
claramente, porque así no podemos seguir» 
Protestan contra la subida de impuestos, la competencia desleal de las 
grandes superficies, la ley de arrendamientos urbanos, la Inseguridad 
ciudadana y la venta ambulante ilegal, entre otras cosas 

Los pequeños y medianos comerciantes de Alcalá se sumaron al cierre de establecimientos que las 
organizaciones empresariales propusieron para el martes día 26. El cierre en la ciudad complutense 
fue prácticamente al cien por cien permaneciendo abiertos tan sólo algunos establecimientos de hoste
lería y la mayor parte de las grandes superficies comerciales. Los comerciantes siguen pidiendo una 
disDÍiDución de la p1esión fiscal, puesto que la nueva ordenanza del IAE les ha supuesto aumentos de 
hasta el 300 por ciento sobre el impuesto anterior. Tabién piden la regularización del horario comercial. 

Cerca de 500 comerciantes se 
concentraron el martes día 26 en 
la plaza de Cervantes antes de 
partir hacia las concentraciones 
previstas en Madrid y convoca
das por las asociaciones empre
sariales que aglutinan ai sector 
del pequeño y mediano comer
cio. Mientras tanto el cierre de 

so de enero de 199J 

establecimientos durante todo el 
día dejó la ciudad complutense 
con la apariencia de un día fes
tivo: «Este es un síntoma claro de 
que el comercio da vida a una 
ciudad y de que tenemos que te
ner algún tipo de ayuda, que no 
se nos puede estar eternamente 
perjudicando desde las distintas 

administraciones», dijo un co
merciante mientras leía la pan
carta que exhibió la asociación 
del mercado municipal, en la que 
decía: «¡¡Somos necesarios!! No 
acabéis con nosotros. El comer
ciante = un leal ·amigo». 

En cuanto a sectores organiza
dos que participaron en el cierre 

y en la movilización, estuvieron 
la Asociación de Comerciantes 
del Casco Histórico (ACOCA
MA), la Coordinadora de Co
merciantes de Alcalá, la Asocia
ción de Comerciantes del Merca
do Municipal y los comerciantes 
de la galería Santa Teresa, en la 
avenida de Reyes Católicos. Es
tos comerciantes fletaron su pro
pio autocar y en él llegaron a la 
plaza de Cervantes para conti
nuar desde allí a las concentra
ciones de Madrid. 

Pedro López, presidente de la 
Asociación de Comerciantes del 
Mercado Municipal, ha realiza
do una comparación entre lo que 
pagan en impuestos por metro 
cuadrado diversas superficies co
merciales. «Hemos comprobado 
que entre un pequeño comercio 
y una gran superficie comercial, 
puede haber una diferencia en el 
pago del IAE entre un mil y un 
dos mil ciento en detrimento del 
pequeño comerciante. Esto es al
go inadmisible y la ley debe con
templarlo porque se supone que 
todos debemos contribuir en la 
medida de nuestras posibilida
des, pero esto no es así». Pedro 
López se apoyó para realizar es
ta afirmación en los. datos reca
bados: «A nosotros nos está sa
liendo el metro cuadrado apli
cando el IAE por una cantidad 
que oscila entre las 5.000 y las 
6.000 pesetas. Mientras tanto, 
una gran superficie comercial co
mo es Alcampo, está pagando en
tre 300 y 500 pesetas por metro 
cuadrado». 

El propio presidente de la Aso
ciación de Comerciantes del 
Mercado Municipal apuntó que 
«estamos muy en desventaja con 
los grandes centros comerciales 
con respecto al horario comercial 
y a que abran los domingos y fes
tivos. Eso nos quita mucha ven
ta entre semana. Es una compe
tencia desleal porque nosotros no 
tenemos medios suficientes para 
estar al frente de nuestros esta
blecimientos día y noche y festi
vos. La ley tiene que regular el 
horario comercial y la apertura 
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en domingos y festivos». La Aso
ciación de Comerciantes del 
Mercado Municipal agrupa a 55 
profesionales del sector. 

Revitalizar el asociacionismo 
El nacimiento de la Coordina

dora Comerciantes del Alcalá 
coincide con una revitalización 
de las asociaciones de pequeños 
profesionales de este sector. Así 
lo expresó el que fuera presiden
te de la Asociación de Comer
ciantes de Alcalá, Eusebio Che
ca: «De momento estamos inten
tando reorganizar la asociación 
porque ha estado unos años pa
rada. La gente está muy anima
da porque es muy necesario». 

Checa apuntó que el cierre era 
una necesidad: «Es ya tal la pre
sión que estamos teniendo de la 
administración, el poco caso que 
nos hacen y la discriminación 
que tenemos respecto de los gran
des, que esto ha sido organizado 
casi por sí mismo; la gente lo es
taba pidiendo. Pedimos una ley 
de comercio que nos ampare e 
iguale a todos, que disminuya la 
presión fiscal y se haga más jus
ta para todos». 

Defensa del puesto de trabajo 
El secretario de la Asociación 

de Comerciantes del Centro His
tórico, Juan Luis Minguez, ma-

nifestó que «es triste que los se
ñores del sector de hostelería no 
se den por aludidos en el tema 
fiscal. A lo mejor se quedan sin 
muchos clientes que tenían». 

Mínguez afirmó que el cierre 
y la movilización no tenía otra 
razón que la defensa del empleo: 
«Estamos aquí para defender 
nuestro puesto de trabajo y el de 
nuestros trabajadores. Aunque 
no queramos, está claro que si 
vemos que peligra nuestra super
vivencia, los primeros que van a 
la calle son nuestros trabajado
res. Y así hasta que cerremos. Y 
cuando cierre el pequeño comer
cio no sé quién va a mantener es
te país, porque somos nosotros 
los que lo mantenemos. Si nos . 
quieren eliminar los señores del 
gobierno, que nos eliminen, lue
go verán con qué se hacen ellos 
los chalets». 

Otro comerciante señaló que 
«siempre se ha entendido que es 
a los pequeños a los que tiene que 
defender un gobierno, pero aquí 
es al contrario. Aquí se plantea 
que el comercio abra los domin
gos, puesto que lo hacen las gran
des superficies. Pues bien, yo 
pienso que por la misma regla de 
tres, lo que tienen que hacer es 
abrir otra serie de sectores que 
también tienen que dar servi
cios, como bancos, farmacias, las 
consultas de los médicos ... » 

VENTA DE 

CHALETS PAREADOS 
en Residencial PEÑAS ALBAS 

218 m/2 construidos en parcela desde 518 m/2 

IJ:<3 4 !4( i i JU•J 33t·l ·1J !!B R;H1! l 3(i i·J 
Promueve: 
ROA DOS ASOCIADOS 
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lnforma~c·ón: 

Avda. Guadalajara, 3 
Tells.: 880 25 12 I 880 25 96 

«En este ayuntamiento de Al
calá se ha visto bien claro cómo 
se ha manejado todo el tema del 
centro comercial La Dehesa. Y 
así estamos. Ellos tienen una ca
tegoría de cuarta y nosotros de 
primera. Nosotros tenemos que 
pagar más que ellos y por una ca
lle que está hecha una mierda, 
como la calle Mayor. Porque ésa 
es otra, somos nosotros los que 
peores servicios tenemos», dijo 
otro comerciante. 

El autocar desde 
Reyes Católicos 

«Nosotros no estamos sufrien
do, el sufrimiento va con noso
tros desde que pusimos la tien
da», dijo un comerciante de la 
galería comercial Santa Teresa, 
que reúne a casi un centenar de 
profesionales. Estos contratarou 
un autocar para desplazarse a la 
concentración de la plaza de Cer
vantes y posteriormente a las 
concentraciones de Madrid en la 
plaza de España y en el polide
portivo del Real Madrid. 

Varios de estos comerciantes 
se quejaron de la subida de im
puestos: «Hemos tenido quepa
gar tres veces más muchos de no
sotros. Esto ha llegado a unos lí
mites que nos van a hacer tomar 
decisiones drásticas. Es intolera
ble». 

«Es que se nos junta todo; es 
la venta ambulante ilegal, que la 
tenemos delante de nuestras pro
pias narices y que no podemos 
hacer nada porque no nos hacen 
ni caso de las denuncias que po
nemos, es la competencia desleal 
que nos hacen las grandes super
ficies comerciales, es todo», afir
mó otro comerciante de la gale
ría Santa Teresa, que aseguró 
que «al paso que vamos , tendre
mos que estar todo el día en 
nuestra tienda, incluidos los do
mingos , po'rque no es normal la 
competencia que sufrimos en es
te sentido». 

Y no se puede olvidar la inse
guridad ciudadana, «algo que es
tamos sufriendo día a día. El te
mor al robo y al atraco en nues
tros establecimientos es conti
nuo. Con todo, si lo que quieren 
es que cerremos, que nos lo di
gan claramente, porque así no 
podemos seguir». 

En resumen, es la eterna can
ción de la relación entre la admi
nistración y el ciudadano: los 
que tienen fuerza para imponer
se y hacer oír, y para brujulear 
entre los entresijos de ·la admi
nistración, consiguen ser trata
dos como amigos. A los débiles 
sólo les quedan dos opciones: 
unirse para ser fuertes y presio
nar o aguantar lo que venga. 

* 5 dormitorios * Puertas interiores lacadas en blanco. 
* Carpintería exterior PVC con doble acristalamiento. 
* Suelos mármol planta baja y tablilla roble planta primera. 
* Calefacción individual por gasóleo canalizado. 
* Antena parabólica con 12 canales. * Garaje. 

JO de enero de t99J 



Las alcaldes quieren crear un consorcio J llegar En la presentación de la VII semana Gastronómica 
a mancomunar diversos servicios • Melgareja auguró un año 1993 muy difícil, 
El corredor del Henares se def 1ende especialmente para las restaurantes 

Los municipios del Corredor del Henares se constituirán en UD con
sorcio mediante el cual podrían llegar a mancomunar servicios. Re
presentantes de estos municipios, entre los que se encontraban los 
alcaldes de Alcalá, San Femando, Coslada, Mejorada del Campo, 
Meco y Camarma, se reunieron en el ayuntamiento de Alcalá para 
establecer los criterios de creación de UD consorcio que defienda 
y ordene el desarrollo urbanístico de la comarca. 

Según Florencio Campos, la 
labor de coordinacion de desa
rrollo urbanístico que correspon
de a la Comunidad de Madrid, 
las iniciativas de actuación que 
corresponden a diversas admi
nistraciones y las iniciativas lo
cales deben tener un punto de 
encuentro y un momento de dis
cusión antes de que se produzcan 
decisiones importantes. Desde 
esta perspectiva, los representan
tes de los municipios del corre
dor han tomado la decisión de 
constituir un organismo que les 
permita participar en la coordi
nación de todas las decisiones: 

«El objetivo de esta figura sería 
ser un ente de gestión de todas las 
actuaciones que haya, y por tan
to se reparten todos los beneficios 
y cargas». 

Con esta iniciativa, los muni- · 
cipios pretenden superar la si
tuación negativa que supone pa
ra el Corredor del Henares su 
ubicación entre dos polos de de
sarrollo, Madrid y Guadalajara. 

En la reunión, además de los 
alcaldes y representantes de los 
municipios del corredor, estuvo 
presente el director general de 
planificación de la CAM, José 
María Ezquiagal. 

Premio a la Pastelería y Repostería Mayea 
La pastelería y repostería Mayea recogió el premio de la Asocia

ción de Comerciantes del casco Histórico de Alcalá (ACOCAMA) 
correspondiente a la tercera edición del concurso de escaparates. 

Este concurso de esca
paratismo ha sido organi
zado por la Cámara de 
Comercio e Industria, el 
OADE, AEDHE y la pro
pia ACOCAMA. 

· La entrega de premios 
se realizó en una cena ce
lebrada el día 20 de ene
ro en el restaurante El Ca
sino. En la fotografía , 
Carlos Blanco, presiden
te de la Asociación de Co
merciantes del Casco His
tórico, entrega el premio 
a Beatriz Dueñas Pérez, 
que lo recogió en repre
sentación de la propieta
ria del establecimiento, 
María del Carmen Due
ñas Pérez. 
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El acto inaugural de la VII Semana Gastronómica se celebró el pa
sado 27 de enero en el restaurante Calafell'78. Unas breves palabras 
del presidente de Fomentur, Manuel Melgarejo, y del alcalde, no
renc:io Campos, presentaron este importante evento gastronómico. 

Manuel Melgarejo expresó su 
agradecimiento a todos los que 
han hecho posible esta nueva 
edición de la semana gastronó
mica, «especialmente a nuestros 
amigos, los restaurantes» 

Florencio Campos dijo que la 
VII Semana Gastronómica se va 
incorporando con personalidad 
propia a lo que es el acervo cul
tural de la ciudad: «V amos a te
ner la suerte de recibir a muchos 
visitantes y una vez más vamos 
a demostrar que perfectamente 
se pueden hermanar los grandeas 
acontecimientos, como el VII 
Centenario, con esos placeres 
más de tierra, pero no por eso 

UNA JOYA 
LO DICE TODO 

SE FIEL 
A UNA TUDICION: 

14 FEBRERO 
DIA DE LOS 

ENAMORADOS 

menos importantes como el buen 
comer», declaró el alcalde. 

Así pues, sólo falta ya que se 
pongan los manteles y decir 
aquello de «buen provecho». 

Se ofrece para 
mozo de almacén, comercial, 
operador de cine o similares. 
Honrado y trabajador. 33 años. 
Alcalá de Henares: 880 92 88 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
DURANTE NUEVE DIAS 

Pide tres deseos: uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publi
ca este aviso y se cumplirán, aunque 
no lo creas. I.M.L. 

JOYERIA - RELoJERIA 

SU JOYERO D~ -CONFIANZk 

Manuel Azaña, 16 Av. Reyes Católicos, 3 
Telf.: 888 10 43 Telf.: 881 82 23 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA de lladrkl 



Sobre el transporte público en Cataluña 

conferencia en la escuela universitaria 
Como muestran las fotogra

fías , la conferencia contó con 
una elevada asistencia de 
alumnos de esta escuela uni
versitaria, adscrita a la Uni
versidad de Alcalá y que, de
dicada a la formación de pro
fesores de EGB, está dirigida 
por Luis F. Rebollo Ferreiro . 

del profesorado de EGB «Cardenal Cisneros» 
La conferencia contó con una importante asistencia de alumnos 

El lunes día 18 de enero se 
celebró en la escuela univer
sitaria del profesorado de 
EGB «Cardenal Cisneros», 
una conferencia sobre realiza
ciones en materia de accesibi
lidad al transporte público en 
Cataluña. 

La conferencia constó de 
dos partes. En la primera, a 
cargo de José Antonio Juncá 
Ubierna, doctor ingeniero de 
caminós, especialista en redes 
metropolitanas y asesor de la 
Dirección General de Trans
portes de la Generalitat de Ca
taluña, se ofreció una panorá
mica general con conceptos 
clave y marco normativa. 

En la segunda parte inter
vino Ramón Valardell i Codi
na, doctor ingeniero de cami
nos, jefe del servicio de cons
trucción en la Dirección Ge
neral de Transportes de la Ge
neralitat de Cataluña y versó 
sobre la evolución y las reali
zaciones en Cataluña. 

El tabaco, el alcohol, el stress, la polución, 
las infecciones ... Está científicamente 
demostrado que casi todo influye en la caída 
del cabello. Te proponemos una solución 
al pelo: Instituto Capilar Mercedes Prado, 
en Alcalá de Henares. 

INSTITUTO CAPILAR 

PUERTA de Madrid 

A cada caso, una solución. 
Llama al 882 75 75 o ven 
directamente a la Plaza de Cervantes, 7. 

Si pierdes una oportunidad así, se te puede 
caer el pelo. 

MERCEDES PRADO 

30 de enero de 1993 



Manuel Morata nos muestra en su mesa de trabajo un ejemplar de venado sin terminar con una cabe
za de búfalo que ya está más adelantada hacia su finamzación. 

«Llevamos más libros de registros que cualquier otra actividad» 

•anuel Morata, taxidermista, presta 
vida aparente a un animal que ya no la tiene 
«Sentimos verdadera afán por ver perdurar las especies» 

Por los caminos de este mundo vivimos seres de toda índole y en nuestro entomo, en la que empeza
ron a llamar lplacea, luego Complutum, después Alkala'ahnar (aunque ahora los únicos castillos que 
construimos son en el aire), y que dejamos, no sé hasta cuándo, como .Alcalá de Henares, vivimos mi
les de personas dedicados a infinidad de actividades. 

Manuel Morata tiene su rin
cón en esos límites donde Ma
drid deja paso a Guadalajara. Es 
un hombre ágil de· palabra y fá
cil de trato. Sabe por dónde pisa 
y en su profesión se le escapan las 
que él quiere. Charlamos senta
dos debajo de un testuz impresio
nante, trabajado por él, y que si 
el morlaco no estuviera colgado 
a cierta altura habría que pensar 
-los que el miedo nos invade
si no se arrancaría en cualquier 
momento. La definición de lo 
que hace, que siempre se ha di
cho disecar por el pueblo llano, 
como arte o ciencia se denomina 
taxidermia y en el lenguaje de 
nuestro entrevistado pasa a ser 
naturalizar. ¿Pero en realidad es 
arte, ciencia, brujería ... ? 

- En sí, es una tecnología, y 
esta palabra encierra la ciencia 
del oficio. Luego, la taxidermia 
también es un arte. A un animal 

«Esa señora que quería 
a su gato y su canario 

mirándose ... » 
- ¿Y dónde se aprende? 
- Aunque ha habido escue-

las que han empezado a dar cur
sos (en Estados Unidos, Jonas es 
un taxidermista muy famoso en 
todo el mundo con doscientas 
personas que trabajan para él y 
donde aprenden muchísimos), 
los que hemos ido a fuerza de in
terés, vamos avanzando con 
arreglo a la técnica, hablando 
unos con otros. En España tam
bién ha hecho una gran labor en 
este campo el Instituto Jungla 
con sus cursos por correspon
dencia, donde fui uno de los pio
neros con mi título de taxider
mista con mis catorce años. 

- Bueno, pues en aquellos 
tiempos, cuando el globo terrá
queo tenía toda clase de especies 
animales el disecador empezó su 
trabajo para que ahora se pueda 
contemplar en algún museo una 
especie ya desaparecida. 

- Efectivamente, todo taxi
dermista y todo cazador que se 
precie de serlo, somos naturalis
tas. No estamos ni en contra de 
los animales ni en contra de su 
existencia. Ese afán que tene
mos de que siga perdurando esa 
especie y verla viva es lo que 
nos hace coger esta profesión. El 
torero que quiere naturalizar 
una cabeza de un toro que él li
dió y mató, desea recordar esa 
estampa bella de ese toro para la 
posteridad, y nunca si la faena 
que consiguió sacarle fue buena 
o mala. 

' que ha estado vivo se le natura
liza de tal forma, con la que apa
rentemente se le vuelve a dar 
esa vida que ya no tiene. Un ejemplar de zorro espera en la mesa las manos del arista para perpetuar su imagen casi real. 
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La sierra meecánica selecciona las partes del venado que quedarán visibles con la cornamenta. 

- Siempre habrá quien le
vante la voz para decir que esas 
matanzas llevan como finalidad 
decorar las paredes con unos tro
feos de cabezas disecadas. 

-De ninguna manera. Los ta
xidermistas no estamos para de
corar. Tenemos una ética en 
nuestro trabajo, y de hecho va
mos colaborando como Asocia
ción Nacional de Taxidermistas, 
a la que pertenezco, para que 
con la oficina de Medio Ambien
te, se cumplan una serie de nor
mas: nunca cogemos especies 
protegidas ni especies en extin
ción, bajo ningún concepto. 

- La tarde noche estaba me
tida en niebla que dejaba caer 
una fina lluvia, ni mucho menos 
la necesaria para tanta escasez. 
Al entrar en el taller de Manolo, 
se mezclan el agradable calor de 
una estufa de las de antes y el 
olor a restos de animales con los 
que trabajaban Ana, esposa de 
Manolo, y sus ayudantes. Pre
guntamos qué fases de trabajo 
lleva consigo una naturalización 
bien hecha. 

- Si hablamos de los toros, 
aunque vale para cualquier ani
mal, te dan el encargo de natu
ralizar el lidiado en una plaza y 
hay que sacarle el pecho. Esto 
consiste en cortarle casi toda la 
piel hasta el espinazo para lue
go aprovecharla. Tomamos las 
medidas un poco a la ligera y ha
cemos un molde o negativo pa
ra después pasarlo a un positivo. 
Nosotros estamos trabajando ya 
con fibra de vidrio. Antes se ha
cía todo en escayola, madera y 
esparto, pero su gran peso hacía 
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difícil su manejo. Una vez que 
tenemos el positivo, le vamos 
dando la forma adecuada. No 
hay ningún trabajo en taxider
mia que quede igual. Podemos 
hacer mil toros y ninguno sepa
rece. Cada uno tiene su expre
sión. Los cráneos se aprove
chan, se sacan las fundas de los 
cuernos y después se vuelven a 
montar y se pegan. 

- Y cuando un animal al que 
se ha tenido un gran cariño fa
llece por causa natural o acciden
te, ¿hay forma de naturalizarlo 
y dejarlo siempre contigo? 

- Hay varios casos de perso
nas, tanto con caballos como con 
otros animales que han querido, 
que nos encargan naturalizarlos. 
Se puede hacer con cualquier 
animal. Siempre que no estén 
protegidos o en peligro de extin
ción. Hacemos trabajos de espe
cies protegidas en España, como 
puede ser el oso, pero vienen de 
Bulgaria con su lugar de origen 
y su permiso de importación. 

- ¿Casos anecdóticos? 
- Hombre, la señora que 

quería naturalizar el gato y el ca
nario metido en la jaula mirán
dose, porque decía que se habla
ban. O el señor que quería natu
ralizar su mono, que trabajaba 
en el cine, vestido como en las 
películas y fumando un cigarro. 

- El taller de taxidermia de 
Manuel Morata, agrupado en la 
sociedad Taxidermia Madrid, 
tuvo que realizar hace algún 
tiempo unas aclaraciones por 
ciertos restos de cabezas de vena
dos aparecidos en un basurero de 
Azuqueca. 

- Pues se da la circunstancia 
de que en taxidermia tenemos 
que llevar libros registros más 
minuciosos que en otras muchas 
actividades. Por lo tanto y refi
riéndome a los restos aparecidos 
en el basurero, en nuestro taller 
entran semanalmente de dos
cientas a trescientas cabezas de 
venados. A esas cabezas nor
malmente se les corta el testuz y 
lo que sobra es carne fresca, que 
se ha matado el domingo y el lu
nes desaparece del taller, pues
to que se la lleva a un severo 
(que se llama), y que usan para 
producir grasas que sirven para 
hacer jabones, entre otras cosas. 
Cerca de mi taller hay una serie 
de señores que tienen realas de 
caza y un fammar de este señor 
que tiene los perros de caza, tra
baja conmigo. Me pidió por fa
vor que le diera unas cabezas 
para echárselas a sus perros. Es
te señor se ha podido comprobar 
que fue el que tiró doce o cator
ce cabezas en un vertedero. La 
Guardia Civil investigó, creyen
do que podía tratarse de algo de 
furtivismo, pero cuando se per
sonaron en mi taller y se aclaró 
el caso y presenté los documen
tos con el origen de las cabezas, 
el caso quedó resuelto. 

Manuel Morata, cuando da 
vida a un animal con esa expre
sión real, siente la satisfacción 
del artista que ante la belleza y 
perfección de su obra espera a 
que el perro ladre, el pájaro can
te y el toro embista. Así es el ta
xidermista. 

ATILA-NO 

AYUDA . 
A DOMICILIO . 

*CANGUROS· 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

T elf.: 882 88 20 
882 73 85 

{;' 
c/. Talamanca, 5 - 1 ª Dcha. 

ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
. Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

Fiestas Infantiles 

«EL DINOSAURIO» 
Celebra aquí tu cumpleaños 
(merienda, música, juegos, 
guiñol, payasos, etc. etc.) 

C/ Doctora de Alcalá, 5 
Qunto a Ermita San Isidro) 

Tlf. 882 90 81 
Alcalá de Henares 

FONTANERO EN GENERAL 

ALBAÑILERIA 
GARl\NTIA TOTAL 

Telf.: 888 63 15 - 889 88 48 

CONTiBILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/COllT • csr. oñoro> 
TI•-: 879 28 28 

lll¡BfüW1!füil 
SE VENDE LOCAL 

252 m/2 (zona pryconsa) 
28.000.000 Ptas. 
Tell.: 888 96 61 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

• 3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 93 m /2 

-Buenas condiciones económicas-

Tel:f.: 882 62 03 
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Alumnos del Conservatorio de Música 

En el aula de cultura de la Caja de Madrid 

segunda semana del Maratón Cultural 
En estos siete días de espectáculos celebrados en el Aula de la calle de Libreros y que, a continua

ción reseñamos, la música ha puesto su nota dominante: recitales de piano, violín, guitarra, canción 
ligera y folk, con el único acompañamiento de una representación teatral. 

Clausuradas las primeras exposi
ciones, nuevos artistas muestran ya 
sus obras. E la Sala A, hasta el 2 de 
febrero: Stella Cino Núñez, Concep
ción Razabal, Raúl Carretto, Agus
tina Galán, Luis .San Deogracias, 
M ª Jesús Marín y Francisco Funes. 

En la Sala B, hasta el 5 de febre
ro , e~ponen: Centro Juvenil Cisne-

. ros , María Remesal, Antonio Luen
go, María Asunción Sanguino y el 
«Grupo Diez» de Torrejón, como in
vitado, compuesto por: Mercedes 
Martín, Lorenzo Martín, Matilde 
Villar, Goyi Alonso, Rosa Moreno, 
Isabel Cruz, María Carmen Atance 
y Aurora Fraile. 

Actuación de los Alumnos 
del Conservatorio 
de Música 

El director del Conservatorio de 
Música de Alcalá, Manuel Ruiz Sa
las, escribe en el Programa del Ma
ratón: «Para un futuro músico es de 
suma importancia tomar contacto 
con el público desde el comienzo de 
sus estudios, habituándoles al com
promiso de ejecución e interpreta
ción para un auditorio del que de
berán conseguir atención e interés y 
del que recibirán el premio inmedia
to del aplauso en compensación a su 
realización artística». 

Partiendo de estos presupuestos 
pedagógicos, una selección de alum
nos de nuestro Conservatorio actuó, 
en la tarde del lunes , ante un nume
roso público donde destacaba la pre
sencia de jóvenes. 

En primer lugar, Femando López 
Gálvez, a la guitarra, interpretó So
nata Op. 15 de M. Giuliani. 

Le siguieron los hermanos Felipe 
y Gema Sebastián Martino, violín y 
piano respectivamente, hijos del tan 
conocido Felipe Sebastián, especial-
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mente vinculado a la Joven Orques
ta Complutense, que entusiasmado 
y refiriéndose a sus dos hijos músi
cos anunciaba al periodista: «Hoy ha 
nacido un dúo en Alcalá». Conjun
tamente, ofrecieron las obras: Sci
lienne de M.T. Von Paradis y Dan
za Española, de Granados. 

A continuación, intervino Sergio 
Ruiz López, al piano, en Preludio y 
Fuga BW V 851 deJ.S. Bach y Noc
turno Op. 32 nº 1 de Chopin, y la 
profesora de piano, Mª Angeles Mo
rón junto a Alberto Villa Lozano -
clarinete- en Sonata para clarine
te , de Poulenc. La interpretación fi
nal estuvo a cargo de DavidJareño 
Bautista -piano- con las piezas 
Consolaciones n ° 3 de F. Lliszt y 
Nocturno Op. 27 n° 2 de F. Chopin. 

Un variado recital de música se
lecta que resolvió admirablemente 
este grupo de alumnos del Conserva
torio con ejecuciones instrumentales 
de buena calidad, en general, po
niéndose de manifiesto el grado de 
responsabilidad, su excelente prepa-

ración y fina sensibilidad interpre
tativa aún siendo, para la mayoría, 
la primera vez que actuaban en un 
escenano. 

Concierto de Piano y Violín 
por Pablo Ortiz 
e Iñaqui Serrano 

En la tarde del martes, 19, se ce
lebró un concierto a cargo de Pablo 
Ortiz Treviño, de 18 años, alumno 
de 4° curso de piano y volín e Iña
qui Serrano, profesor de piano y ar
monía, ambos perten.ecientes a la Es
cuela «Mateo Torres» de Juventudes 
Musicales , de nuestra ciudad. 

Pablo Ortiz, ganó a los 13 años el 
primer premio de violín en el II 
Concurso Comarcal de Jóvenes In
térpretes y es miembro de la Orques
ta de Cámara de Juventudes Musi
cales. 

En la primera parte del programa, 
Pablo, interpretó al piano obras del 
ruso Modest Mussorgsky, Chopin y 

Dúo Bambú 

Pablo Ortiz e Iñaqui Serrano 

las conocidas piezas Granada, Sevi
lla, Cádiz, Asturias, de Albéniz y 
claro de Luna, de Beethoven. En la 
segunda, cambió de instrumento, 
ejecutando con el violín Concierto 
en Re m., de Marcello, Liebesleid, 
de Kreisler, Adagio del Concierto n ° 
3 en Sol, de Mozart y Danza Espa
ñola en Mi m., de Granados. Estu
vo acompañado al piano por su pro
fesor y habitual acompañante, el na
varro Iñaqui Serrano, que estudió 
piano y armonía en los conservato
rios de Zaragoza y Madrid y, desde 
hace tres años, es profesor de la es
cuela de música «Mateo Torres». 

Es de destacar el buen estilo inter
pretativo del joven estudioso Pablo 
Ortiz, bien como solista en el piano, 
así como formando dúo con su pro
fesor, en esa doble y difícil vertien
te musical. Ambos, alumno y profe
sor, supieron deleitar al nutrido 
auditorio con su escogido programa, 
evidenciándose la maestría de Iña
qui Serrano en el acompañamiento 
pianístico, por lo que recibieron vi
vas muestras de complacencia en 
prolongadas ovaciones. 

Recital del Dúo Bambú 
Femando Acedo, «Eduardo>>, can

tante y Femando, músico, compo
nen hoy el famoso Dúo Bambú que 
lleva diez años por los escenarios, 
desde el primer Maratón, y que 
coincide con la época de su funda
ción, conjuntamente, con otro gran 
músico: Pedro Martínez. 

De ser tan conocido y querido es
te dúo en el Aula· de Cultura, su ac
tuación despierta, siempre, la expec
tación del público y el lleno está· 
asegurado. 

Conoce bien su oficio, Eduardo, 
artista de voz extraordinariamente 
versátil que le permite imitar con 
sorprendente fidelidad a famosos 
cantantes con temas que fueron éxi
tos ayer y que aún permanecen en el 
recuerdo. Si a esto se le añade sus 
particulares dotes de showmen, pro
vocando fácilmente la sonrisa y su
mado al dominio musical de Feman
do con teclados y sintetizadores, es 
natural que el espectáculo que ofre-
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Teatro Independiente Alcalaíno 

ció el Dúo Bambú entusiasmara al 
respetable que les ovacionó con 
generosidad. 

Entre otros cantantes, Eduardo, 
con su bien templada voz, imitó a 
Diango, Manolo Escobar, Roberto 
Carlos, Julio Iglesias, Raphael, Ma
chín, Nino Bravo, etc., con cancio
nes emblemáticas de sus respectivas 
producciones. Asimismo, a petición 
del público, entonó «a capella» unos 
fandangos que fueron muy celebra
dos. Por su parte, Fernando, en un 
solo instrumental, contribuyó a en
riquecer el ambiente festivo con la 
interpretación del pasodoble famo
so Pepita Creus. En definitiva, un 
alegre espectáculo del Dúo Bambú, 
en la tarde maratoniana del miérco
les, con sus temas de ayer y de hoy. 

Concierto de guitarra 
por Manuel Angel 
González Segura 

Manuel Angel González es un 
joven guitarrista que se inició en 
el estudio del instrumento a los 
trece años. Se considera autodi
dacta, si bien posee ciertos cono
cimientos de solfeo y ha recibi
do clases de flamenco clásico. Ha 
actuado, en varias ocasiones, co
mo concertista en medios fla
mencos y en el noveno Maratón. 

En la tarde del jueves se pre
sentó ante un público que llena
ba las tres cuartas partes del afo
ro del Aula y con un repertorio 
exclusivo de compositores espa
ñoles. En la primera parte, inter
pretó Sevillanas y Sacromonte, 
de Turina; Tres preludios breves 
y Sueño, de F. Tárrega y Grana
da y Sevilla, de l. Albéniz. Com
pletó su actuación con Rumores 
de la Caleta, de l. Albéniz, Ho
menaje, de Falla, Percusión fla
menca, de Paco de Lucía, Cuer
da, ébano, ... de M. A. Gelz Se
gura y Recuerdo de Ja Alhambra, 
de Tárrega. Un ramillete de pie
zas que agradó al público y que 
le premió con aplausos su entu
siasta aportación guitarrística y 
su ilusionado esfuerzo. 
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José Francisco .Alonso, 
con obras de Beethoven 
y Schubert 

El pianista José Francisco Alonso 
que, año tras año, acude a la cita ma
ratoniana como artista invitado, es 
uno de los intérpretes españoles con 
mayor resonancia internacional. De 
su brillante historial, cabe resaltar, 
la periódica realización de grandes 
giras de conciertos por el mundo. Es 
solista de prestigiosas orquestas. Es
tudió y se perfeccionó con destaca
dos maestros. Ha obtenido señalados 
premios a su calidad interpretativa. 
Asimismo, es miembro del Jurado en 
Certámenes internacionales. Es por 
esto que, siempre, sus actuaciones 
atraen la concurrencia de muchos 
aficionados locales , como ocurrió en 
la tarde del viernes, día 22. 

José Francisco Alonso, ejecutó dos 
obras del clasicismo vienés. La pri
mera parte estuvo dedicada a la So
nata Waldstein, de Beethoven y , 
después del entreacto, a una Sona
ta, de Franz Schubert, obra póstu
ma, de ser una de las tres sonatas que 
el compositor vienés escribió en los 
últimos momentos de su vida. 

Y, en ambas composiciones, se 
puso de manifiesto la excepcionali
dad de su hacer pianístico, de supe
rior técnica, de este genial pianista 
de quien el gran Wilhelm Kempff, 
que tanto ha influido en su depura
do estilo, ha opinado: •J"osé Francis
co Alonso es uno de los más valiosos 
talentos que he escuchado. Su capa
cidad de identificación con la obra 
de Beethoven, Schubert y, en gene
ral, con todo el repertorio alemán es 
extraordinario». 

Finalmente, ante las aclamaciones 
prolongadas del numeroso público 
ofreció un «bis»: Septimino, de 
Beethoven. 

El Grupo T .l . .A. 
en La barca sin pescador 

El Grupo Teatro Independiente 
Alcalaíno (T.l.A.) es uno de los ocho 
conjuntos teatrales cuya participa
ción está prevista en el décimo Ma-

ratón. La aparición de T .LA. en el 
panorama cultural alcalaíno data de 
1979, «siendo su objetivo el mante
ner una compañía estable para rea
lizar un trabajo teatral sistemático 
actualizado». Posteriormente, en 
1988, se constituyó «en una asocia
ción cultural para el cultivo, fomento 
y difusión del Teatro, estando abier
ta a todos aquellos que quieren su
mar su trabajo al desarrollo de estos 
fines». 

«La barca sin pescador», de Ale
jandro Casona, es la obra con la cual 
participó T .LA. en la IV Muestra de 
Teatro, organizado por la F.C.R. Un 
montaje que han vuelto a reponer en 
este Aula con su habitual esmero, 
con una excelente interpretación y 
una cuidada puesta en escena de una 
pieza con texto de sabor antiguo, pe
ro con la frescura que le imprime 
T. 1 .A. , desde una moderna concep
ción del hecho teatral. 

Una buena representación que 
atrajo el interés del público que, con 
calor, les tributó sus aplausos. To
do ello bajo la dirección de Luis 
Alonso y un experimentado grupo de 
jóvenes actores que, encabezados por 
Javier Blasco, citamos por orden de 
aparición en escena: Noelia Hernán
dez, José Laso, José Dueñas, Enri
que Socias, Miguel Pérez, Ana Sán
chez, Yolanda Frutos y Sonia 
Jiménez. 

Música Folk 
con el Grupo Brocal 

Brocal, es un grupo musical que 
trata de recrear el rico folklore de 
nuestros pueblos , esos cantos de 
nuestras tierras y regiones de rico 
acervo tradicional y costumbrista. 

Y, en la tarde del domingo, día 
24, Brocal , con sipatía y bien con
juntados sus voces e instrumentos 
brindaron un interesante recital ante 
un público que llenó rápidamente el 
Salón de Actos y que a lo largo de la 
velada les tributó sus ovaciones. 

Algunas de las canciones interpre
tadas fueron , alegres, como «El he
rrero y la molinera», «Chapirón de 
la reina>>, «El molino>>, «Seguidillas 
corridas», «Coplas cochinillas», o 

Grupo de folle Brocal 

tristes , como «Romance del enamo
rado y la muerte»; jotas de Bembi
bre o Extremadura o ese bis con la 
jota «Esta noche rondó un pollo». 

Y alternándose las buenas voces 
solistas de Julio, Elena, Vale, Raquel 
y Jaime, el grupo Brocal supo trans
mitir con entusiasmo juvenil un ti
po de música sencilla, p<:ro entraña
blemente vinculada a nuestra reali
dad socio-cultural, unas canciones 
que, con ardorosa ilusión, se esfuer
zan en hacer perdurables . 

Manuel Angel González 
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Pintura, dibujo y escultura, en la Sala «A» 
V ALGOM - V aleriano Gómez- es 

un pintor que ha retratado intensa
mente el paisaje urbano alcalaíno con 
absoluta fidelidad compositiva y que 
permanentemente rastrea - paleta y 
pincel en ristre- nuestro entorno ciu
dadano por ofrecemos los enfoques 
más líricos o las perspectivas más ex
presivas de la realidad ambiental. 

A esta primera muestra colectiva del 
Maratón, concurre con cinco óleos: 
una vista de la Calle Mayor, la Plaza 
de Cervantes contemplada desde dos 
ángulos distintos, una elevada. referen
cia de torres y tejados y un _paisaje ru
ral cántabro. Una obra que posee el en
canto de la sencillez, del trabajo amo
rosamente realizado en ese ir dando 
testimonio en sus lienzos de nuestra 
geografía urbana, que él bien conoce, 
o la suya, rural y cántabra, por naci
miento. 

Lo hemos escrito ya: ccVALGOM, 
buen conocedor de técnicas y estilos, 
impone a su obra su sello de autenti
cidad -en la conjugación del color, en 
su diestro dibujo, en la temática cier
ta y casi familiar- un ltval de expe
riencia y madurez en su pintura que 
despierta la admiración y el encendi
do elogio». 

LIANE KATSUKY, es escultora, 
nacida en .IÍahía -Brasil- y afmca
da en Alcalá. Es la autora de los dos 
trofeos del Maratón de este año. Ha 
realizado, desde 1972, cerca de uncen
tenar de exposiciones -indi
viduales y colectivas- en diversos paí
ses de Europa y América. Se encuen
tra obra suya en museos brasileños y, 
asimismo, ha sido galardonada en va
rios certámenes. 

Liane Katsuky, presenta cuatro vo
lúmenes: Conciencia de equilibrio, 
bronce, Encuentro, bronce y corten, 
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Triade de Amon y La piedra de Sysi
phus, bronce. Y es ésta una escultora 
que escapa a la figuración y compone 
sus formas como inspirándose en cul
turas milenarias, en símbolos y mitos, 
pero con el signo renovador plástico de 
su expresión geométrica reciente. Una 
propuesta, parece que coincidente, por 
otra parte, con el lenguaje actual. Vo
lúmenes con fuerza expresiva, en una 
combinación como de placas super
puestas o de piezas ensambladas a ma
nera de triada. Y toda la obra 
- interesante y sugerente- adereza
da de misteriosas pátinas que la hace 
más atrayente, aún. 

JOSE LUIS GARCIA ROBLA, na
ció en Santibáñez de Ordás (León). 
Desde 1964 reside en Alcalá y ha ex
puesto, entre otros, en este Aula varias 
veces, Casa de Asturias y Sala Mano
lo Revilla. 

Pintor infatigable, Robla, constan
temente se encuentra inmerso en el 
paisaje para captar, puntualmente, la 
luz -como pintor que es de raíz 
impresionista- , el color de cada ins
tante o la particular belleza de cada es
tación. Tres cuadros nos dan noticia 
de su creatividad y, a la vez, de su pro
gresiva maduración técnica: Olivos, 
Puente japonés, y Arbol rojo. Robla, 
en estas obras, se recrea como siempre 
en el paisaje que copia desde su pro
fundo telurismo hasta la radiante di
mensión de su atmósfera pura. Lim
pio el color que, generosamente, aporta 
en verdes, azules o malvas. Ofrecién
donos, ahora, con su latido de paz una 
pintura fresca y jugosa en pinceladas 
rápidas y precisas. 

JUAN ANTONIO FALCÓ. (Ma
drid, 1947), llega a la pintura desde 
una iniciación académica en el dibujo 

técnico y una decidida vocación por 
descifrar el lírico mensaje de la Natu
raleza, por descubrir la perfecta armo
nía que encierra todo lo creado y por 
describir el paisaje desde su hondo 
subjetivismo. 

Tres óleos constituyen la entrega de 
J.A. Falcó: Camino otoñal, En el Par
que de Ordesa y Chopos nevados. Una 
muestra donde se percibe una paleta 
de rico cromatismo, en oros, malvas, 
marrones, verdes, suavemente combi
nados y un pincel que aporta delica
damente la materia para transformar
la, mágicamente, en esa realidad del 
paisaje que llega a enamoramos de ser 
ya soledad o alto silencio. Una exce
lente contribución a esta colectiva, la 
obra del pintor Juan Antonio Falcó que 
se expresa con resuelta técnica y que 
imprime a sus trabajos un auténtico se
llo de espiritualidad. 

Mª CARMEN ALONSO RODRI
GUEZ ccCALONSO», palentina, de 
Paredes de Nava, es pintora asidua de 
esta Sala, ya en exposiciones colecti
vas, como individuales. También, ha 
colgado su obra en Morata de Tajuña, 
Almonacid de Zorita, Casa de Palen
cia, en Madrid, Aranjuez, etc. 

Arboleda, Nido con cigüeñas y Ca
sas abandonadas, son los títulos de la 
trilogía de óleos. Paisajista, también, 
de sobrada experiencia y conocimien
tos, -formada con profesores como R. 
García V ázquez, P. M. Bustamante y 
J.F. Santibáñez- nos conduce a la 
sencillez del paisaje, a la placidez del 
regato que discurre entre los árboles, 
a la paz de las emblemáticas cigüeñas 
en su nido o a esas ruinas donde crece 
el jaramago. Tranquilamente todo, de
tenido así el tiempo entre la tierra ho
rizontal, entre cambiantes verdes, 
ocres, grises y esos cielos levemente 

Exposiciones 
en el Maratón 

cultural 
azules. Todo representado con suaves 
pinceladas y una sensibilidad que fá
cilmente se identifica por sus cuadros. 

RICARDO NOUVILAS (Madrid, 
1954) posee un denso cccurrículum» co
mo dibujante. Desde una inicial dedi
cación a las películas de dibujos ani
mados, su quehacer artístico se en
cuentra jalonado de múltiples varia
bles. Viajes a Italia, participación en 
certámenes como «Arco» 86, dedica
ción al retrato, etc. Entre los abundan
tes galardones, sólo citar: I Medalla de 
Dibujo del Salón de Bellas Artes de 
Madrid, Premio Nacional de Dibujo 
«Antonio del Rincón», Primer Premio 
del I Salón de Dibujo y Grabado de 
Madrid, etc. Parte de su obra se en
cuentra en colecciones de diversos paí
ses y en el Museo de la Real Academia 
de Bellas Artes de San Femando. 

Presenta tres obras: .. . Y dice que 
vio sirenas (dibujo), El lunar (óleo) y 
El muro de hiedra (acuarela). Si bien, 
dedicado en cuerpo y alma al dibujo, 
R. Nouvilas, conoce bien otras técni
cas donde sobresale, también. 

De Ricardo Nouvilas, hemos escri
to en otras ocasiones: «Y en ese senti
do, al dibujar, se va haciendo camino 
de pura filigrana con sus lápices de mil 
durezas diferentes, para alcanzar, en
tre el blanco y el negro, las medias tin
tas de sus múltiples grises que pueblan 
las luces y las sombras, para copiar el 
aire y es posible que el alma de las co
sas, también». 

JUAN RAMON LUQUE AV ALOS, 
es un pintor de sólida formación ad
quirida en la Escuela de Artes Aplica
das y Oficios Artísticos, Círculo de Be
llas Artes y Universidad Popular de 
Torrejón. En 1991, obtuvo Mención 
de Honor en un Certamen de Torre
jón y fue seleccionado para el III Pre
mio de Pintura de la Real Maestranza 
de Caballería de Sevilla. Algunas de las 
exposiciones realizadas, bien colecti
vas o individuales, son en Torrejón, 
Alcorcón, Galería de Arte Olaverri , 
Valdemoro y Galería Baserri, en 
Madrid. 

J.R. Luque Avalos, concurre por 
primera vez al Maratón y lo hace con 
dos cuadros al pastel, El pozo; segun
do turno y Esperando al patrón, ade
más de un óleo titulado Ni humillados, 
ni vencidos. Una obra temática mine
ra que se perfila desde un realismo so
cial, expresada con firmeza y conven
cimiento, ya desde el pastel donde Lu
que Avalos alcanza registros solventes 
en la figura, adecuando el color y el di
bujo que palpita soterrado, así como 
en el óleo donde nos presenta una ori
ginal perspectiva de reciedumbre crea
dora. Una extraordinaria muestra, 
donde se percibe un pulso de búsque
da y de compromiso social y artístico. 

PUERTA de Madrid 
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Y esta décima convocatoria, han 
querido dedicarla a la exhibición de 
muñecas antiguas, extranjeras, en 
cuya reproducción son auténticas es
pecialistas. Preciadas piezas de por
celana, minuciosamente pintadas y 
vestidas, que constituyen auténticas 
joyas y que son codiciadísimas por 
los coleccionistas. Son muñecas cu
yo origen data de 1830, aunque su 
auge de producción lo alcanzó entre 
los años 1875 y 1920. Tal importan
cia tiene la reproducción de estas 
preciosas muñecas que, en los Esta
dos Unidos, existe una agrupación 
que integra a estos delicados artesa
nos. 

Pero, además, Conchi y Mª Paz 
o Mª Paz y Conchi, que tanto mon
ta, han presentado un importante y 
variado repertorio de otras obras ar
tesanales, como espejos románticos, 
relojes, lámparas, arcas de madera, 
cajitas de cerámica; un sin fin de pie
zas exquisitamente elaboradas, com
binando las más variadas técnicas y 
materiales. 

JUAN MANUEL RODRIGUEZ 
RUBIO, es un pintor de Puebla del 
Príncipe (Ciudad Real) y se mani
fiesta así en el programa: «Mi única 
aspiración es hacer partícipes de mi 
ilusión y vocación por la pintura a 
todos aquellos que de cualquier for
ma o manera entiendan o sientan el 
Arte». En su haber tiene tres expo· 
siciones: Puebla del Príncipe, 11 
Certamen de Artes Plásticas de To
rrejón y, el pasado año, en la Sala 
Manolo Revilla, de la Mutual 
Complutense. 

La hermana Pepa, El invernade
ro, y Nenúfares, son los tres óleos 
que presenta. Figura y paisaje, de 
tendencia impresionista que confi
gura su estro creador. 

De Juan Manuel Rodríguez, he
mos escrito: «Paisajista, sin duda, 
este pintor siente una especial y 
amorosa vocación por representar 
campos y cielos, por recrear mieses 
y arbustos con esa fidelidad y lógica 
intención del realismo. Consiguien
do en esos predios excelentes resul
tados plásticos, así como en la figu
ra, escasa, pero plena de originali
dad y libertad creativa». 
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MILAGROS GONZALEZ CA
BALLERO, es de Ronda (Málaga). 
Confiesa gustarle la pintura impre
sionista y toda la que transmite fuer
za y sensibilidad. Ha expuesto, des
de 1981, cuatro veces en su ciudad 
natal y, en 1992, en la Sala Manolo 
Revilla. Los óleos que presenta se ti
tulan: Vista de Ronda, Tiempo de 
aprender y Aliagas. 

«Los cuadros de Milagros son, por 
lo general_, retazos de Naturaleza -
ya el famoso Tajo rondeño, arbole
das, paisajes rurales, etc.- donde se 
percibe la huella emocionada de su 
pincel en permanente compromiso 
con la luz y el color. Siempre, desde 
una crítica visión testimonial y des
de su propia complacencia por trans
mitirnos en sus óleos un conmovido 
mensaje para el espíritu, una señal 
de paz. 

JUAN JOSE BERNALTE, es un 
pintor nacido en Moral de Calatra
va (provincia de Ciudad Real) que 
debuta con su obra en este entorno. 
Anteriormente ha expuesto en el 11 
Certamen de Artes Plásticas de To
rrejón y en la Sala alcalaína Mano
lo Revilla. 

Paisajista, también, nos viene a 
mostrar tres visiones distintas: El 
Henares y Viñedos y un desnudo fe
menino, enmarcado en un espacio li
bre titulado Atardecer. Y nos afir
mamos en lo que no hace mucho 
tiempo, escribimos sobre este pintor: 
«Y en esa feliz concordancia, pintu
ra/poesía, levanta J .J. Bernalte sus 
óleos, sus particulares paisajes de ese 
estar inventariando, a sol y sombra, 
el campo, la vieja heredad al borde 
del camino, los álamos del parque de 
otoñales oros y verdes húmedos. Una 
pintura muy elaborada, rica en ma
tices y vivas sugerencias, donde la 
Naturaleza, plano a plano, va que-

dando en una luminosa puesta en 
escena». 

MANUELA GAL VAN PEREZ, 
madrileña, reside en Alcalá desde 
1978 «habiéndose sentido atraída 
por sus conventos y universidad, sus 
cigüeñas ... » al decir poético suyo. 
Ceramista, de rica inspiración con 
el barro, también, Manuela Galván, 
se formó en la Escuela Oficial de Ce
rámica, en Madrid, durante cinco 
años, además, de en otras varieda
des técnicas, como decoración de fi
guras de porcelana, restauración, 
tercera dimensión, óleos, etc. 

Ha expuesto en Madrid, en el 
Centro Rafael Alberti y Sala Mano
lo Revilla de Alcalá, así como el pa
sado año en esta misma Sala. 

Ahora, Manuela Galván, en esta 
exposición colectiva presenta una 
abundante colección de obras cerá
micas, volúmenes moldeados y coci
dos donde se destaca, de una parte, 
el virtuosismo que posee en el con
formado de la arcilla y, de la otra, 
su fecunda imaginación o fantasía en 
componer sus piezas de diversa te
mática. Son bustos y cestas o vasi
jas y zapatos que pueden poseer ros
tro humano o figurar ser un ave. To
da una obra de excelentes calidades, 
de superficie terrosa pero bellamente 
pulimentada. 

FRANCISCO RUIZ FRAILE, es 
un artesano nacido en Alcalá que lle
va cinco años dedicándose a la Mar
quetería. Ha obtenido diversos pre
mios del Ayuntamiento de Alcalá
del cual es empleado- y sus traba
jos han sido expuestos en el Centro 
Cultural Manuel Azaña y Delegacio
nes de Distrito. De su abundante 
muestra, resaltamos los temas com
plutenses: Fuente de los Cuatro Ca
ños, Torre de Santa María, Escudo 

de Alcalá, que se acompaña de otras 
magníficas piezas como La Giralda, 
Jaula Italiana, Partenón Griego, 
Pavo Real, entre otras figuras planas 
o volumétricas. 

«Francisco Ruiz Fraile, elabora 
pacientemente sus delicadas piezas 
en madera con admirable fidelidad 
a los modelos -La Giralda, Fuente 
de los Cuatro Caños- y con ese es
pecial buen gusto y sentido crítico 
que confieren a sus cuadros y volú
menes categoría de obras de arte. Y, 
además, con esa sencillez y humani
dad que irradia la personalidad de 
tan original artesano, ilusionado 
siempre con la admiración que sus
citan sus obras». 

SANTOS RODRIGEZ BARBA, 
acude con sus obras de artesanía por 
tercera vez al Maratón Cuftutal. 
Realiza relieves en latón y la obra, 
ahora, expuesta es una continuación 
del año anterior, persistiendo en su 
vocación por inspirarse en las cultu
ras griegas, egipcia y asiria. 

De su martillo, de sus buriles 
-que él confecciona especial
mente- y de su mano experta, flo
recen estas hermosas obras de bri
llante epidermis donde se aprecia un 
perfecto conocimiento de la técnica, 
así como un resuelto trazo que deter
mina los límites de las figuras en re
lieve y un refinado apasionamiento 
por recrear un tiempo mítico y es
plendoroso. 

De las cuatro obras expuestas, dos 
se refieren al arte egipcio: Rostro del 
soberano egipcio Psusenas I y Toro 
alado con rostro humano. Antefija 
en forma de cabeza de sileno, repre
senta al arte griego. 

Una interesante muestra, que es
peramos contemplar con mayor am
plitud, próximamente, en la Sala 
Manolo Revilla. 
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HOTEL 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 
Social: C/. Mayor, 5 

DIA 
Lunes 

Martes 

Miércoles 

Jueves 

Viernes 

Sábado 

Domingo 

HORA 
Almuerzo 

Cena 

LUGAR 
TOPECA LA DEHESA 
Tlf.: 880 91 04 

HOTEL TOPECA 40 

L 

el. Cánovas del Castillo, 4 - Tlf.: 882 

Cena 

Almuerzo 

RESTAURANTE TOPECA 75 
el Mayor, 5 - Tlf.: 888 45 25 

TOPECA «CHORRILLO» 
el San José, 2 - Tlf.: 882 41 78 

Almuerzo ...... RESTAURANTE TOPECA 75 
el Mayor, 5 - Tlf.: 888 45 2~ 

Cena . . . . . . . . . . . . HOTEL TOPECA 40 
el Cánovas .del Castillo, 4 - Tlf.: 88 ' 

Cena RESTAURANTE TOPECA 75 
el Mayor, 5 - Tlf.: 888 45 25 

Almuerzo ....... HOTEL TOPECA 40 
el Cánovas del Castillo, 4 - Tlf.: 882 ' 

Almuerzo ....... RESTAURANTE TOPECA 75 
el Mayor, 5 - Tlf.: 888 45 25 

RESERVAS:, EN EL TELEFONO DE CADA RESTAURANTE 
-PLAZAS LIMITADAS- ta 



se complace en ofrecer a sus clientes 
r, 5 

r 882 47 45 

882 47 45 

ta peca 

Del 1 al 7 de febrero 

MENU 
Entradas: Tulipanes -de piquillos rellenos de marisco sobre crema de pimientos rojos. 

ter Plato: Papillote de lubina con verduritas perfumadas al cava. 

2º Plato: Medallones de lomo de buey a la brasa con patata asada y salsa chimichurri. 

Postre: Delicias de nuestro postre. 
Vino de Rioja o blanco de Valdeorras, o cava - Café y licor. 

Entradas: Entradas Cánovas. 
ter Plato: Tostada Nor111anda. 

2º Plato: Merluza rellena de salsas vegetales con patatas glaseadas. 

Postre: Mousse de chocolate blanco al Armagnac. 

Bebidas: Vino blanco joven con aguja del Penedés - Agua mineral - Café y Alfonsinos. 

Entradas: Crema de cigalitas al Armagnac. 
ter Plato: Medallones de lubina con quisquillas en salsa de puerros. 

2º Plato: Tournedó de solomillo a la foie con vino de Oporto. 

Postre: Delicias de nuestro postre. 
Vino de Rioja o blanco de Valdeorras o cava - Café y . licor. 

Entradas: Manojito de espárragos sobre hojaldre gratinado con salmón ahumado. 

ter Plato: Besugo a la bilbaína. 
2º Plato: Paletilla cordero lechal asado. 
Postre: Delicias de nuestro postre. 
Vino de Rioja o blanco de Valdeorras - Café y Licor. 

Entradas: Gabillitas de espárragos verdes con banda de jamón y salsa de queso. 

ter Plato: Lomos de merluza de pincho con angulas. 
2º Plato: Entrecot de choto a la pimienta verde con crema de verduritas frescas. 

Postre: Delicias de nuestro postre. Vino de Rioja o blanco de Valdeorras o cava - Café y Licor. 

Entradas: Entradas Cánovas. 
ter Plato: Carpaccio de atún. 
2º Plato: Solomillo braseado con salsa de setas y patatas risoladas. 

Postre: Tarta de chocolate amargo con crema de café. 
Bebidas: Vino Rosado René Barbier 9t - Agua Mineral - Café y Alfonsinos. 

Entradas: CAzuelitas de setas y carabineros al hojaldre. 
ter Plato: Medallones de rape sobre crema de ajos tiernos y patatitas nuevas. 

2º Plato: Escalopines de solomillo al licor de plátanos con banaba glaseada. 

Postre: Delicias de nuestro postre. 
Vino de Rioja o blanco de Valdeorras o cava - Café y Licor. 

Entradas: Entradas Cánovas. 
ter Plato: Crema cardenal Cisneros rellena de hojaldre al estilo Cánovas. 

2º Plato: Lomos de Cebón con salsa de tuétano. 
Postre: Pastel alcalaíno con salsa de frambuesa. 
Bebidas: Vino Rioja de crianza viña Eguía - Agua mineral - Café y Alfonsinos. 

Entradas: Manojito de espárragos sobre hojaldre gratinado con salmón ahumado. 

ter Plato: Besugo a la bilbaína. 
2º Plato: Paletilla de cordero lechal asado. 
Postre: Delicias de nuestro postre. - Vino de Rioja o blanco de Valdeorras o cava - Café y Licor. 

Precio Menú: !.DDD Pts. 

Marcamos la diferencia 
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El PP exige el arreglo de la plaza de Alfonso de Zamora y del 
parque de Manuel Azaña, pero ... 

vocales de la delegación del distrito IV critican al PP 
por haberse «apuntado al carra» demasiada tarde 

El Partido Popular en Alcalá colocó el pasado f"m de semana en la plaza de Alfonso de Zamora y en 
la calle río Salado, junto al auditorio Manuel Azaña, sendas pancartas reivindicando el arreglo de las 
dos zonas inmediatamente. La colocación de las dos pancartas no ha sido bien vista por los vocales 
de la delegación del distrito IV, que ven con suspicacia cómo el PP se ha «apuntado al carro» demasia
do tarde, justo cuando parece que las cosas van a solucionarse. 

Julian Redondo y Angel 
García, vocales de la comisión 
de oJ:>ras de la junta del dis
trito IV, manifestaron a 
PUERTA DE MADRID que 
su queja se refería concreta
mente a «la pancarta que el 
Partido Popular ha colocado 
en la calle Río Salado reivin
dicando urgentemente la re
paración del parque de Ma
nuel Azaña. No estamos de 
acuerdo con que ahora quie
ran apuntarse un tanto, ya 
que en el pleno de diciembre 
-en una moción que se pre
sentó referente al citado 
arreglo- ellos se abstuvie-
ron». 

En opinión de Redondo y 
García, esta tardía reacción 
del PP responde al conoci
miento del citado partido del 
pronto arreglo tanto del par
que Manuel Azaña como de la 
plaza Alfonso de Zamora: 
«Ahora que les han llegado 
noticias de que estas obras 
se van a emprender, ahora se 
apuntan al carro. Flaco favor 

le hacen estos señores a su 
partido intentando aprove-

charse de esta manera. Su vo
cal no aparece por la junta de 

TENEMOS SU VOLVO 
DESDE 2.J7a.aao Pms. "vª y TRANSPORTE 111c:Lu1DOS> 
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distrito, no dudamos que sea 
por cuestiones de trabajo, pe
ro no estamos de acuerdo en 
que se quieran aprovechar del 
trabajo que está haciendo la 
delegación y sus vocales. Es
taríamos de acuerdo si se hu
biesen apuntado antes, que 
nos hubiesen ayudado a lu
char por esto, porque no ne
gamos la colaboración a na
die. Encima lo 'exigen urgen
te', cuando no han aparecido 
por aquí, cuando se han abs
tenido en el pleno ... » «Cree
mos que no procede», afirman 
estos dos vocales del distrito. 

PUERTA de Madrid 
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HOTEL 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 
t;apeca, s.A. 

Domicilio 

Comunica a sus clientes 

que debido a 

Social: C/. Mayor, 5 

la gran demanda de reservas 

para SU SEMANA GASTRONOMICA 

Nos vemos obligados 

(con mucho gusto) 

a ampliar nuestros días de CENAS 

al lunes, 1 de febrero y 

jueves, 4 de febrero 

en el HOTEL TOPECA 40 
C/. CANOVAS DEL CASTILLO, 4 - Tlf.: 882 47 45 

tapeca Marcamos la diferencia ... con mucho D 



Los concejales del PP Marcelino Ocaña y Antonio Caraballo 

El portavoz del PP en santorcaz denuncia actuaciones del alcalde 

según Antonio caraballo,· el alcalde concedió a 
su hija en un sorteo la plaza de alguacil 
«El pueblo no prospera porque este hombre no pone más que impedimentos» 

El portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Santorcaz, Antonio Caraballo Mangas, denun
ció a PUERTA DE MADRID las actuaciones irregulares del alcalde de la localidad, el socialista Juan 
Manuel Castro. Caraballo manüestó que el alcalde ccactúa por intereses personales y en favor de su 
bienestar particular. No le vamos a quitar el mérito de haberse presentado y haber salido alcalde a 
f"m de hacerle un beneficio al pueblo porque la verdad es que aquí no hay sueldos ni hay nada. Pero 
estamos viendo en este hombre un gran interés que además le es fructífero». 

La irregularidad denuncia
da por Caraballo es la coloca
ción de la hija del alcalde co
mo alguacilesa del municipio: 
«En un principio nos dijeron 
que estaba a prueba pero que 
había cumplido satisfactoria
mente y que la dejaban fija. 
No hubo ningún tipo de opo
sición, ni concurso. La convo
catoria no se hizo pública en 
ninguna publicación oficial». 

Caraballo señaló que hubo 
varias candidatas al puesto, 
una plaza que fue sacada co
mo eventual: «Se les dijo a las 
candidatas que era un puesto 
complicado porque tenían que 
regar, cuidar los jardines, en
tregar las cartas, etc. La cir
cunstancia más curiosa es que 
la plaza se concedió a suertes, 
es decir, mediante un sorteo. 
Resulta que el puesto le tocó 
a la hija del alcalde. Puede ser 
una casualidad, puede ser una 
suerte. Parece ser que todas 
las candidatas reunían los re
quisitos para el puesto». 

El portavoz del PP maní-

PUERTA de lladrld 

festó que, si ya para conceder 
la plaza de manera eventual 
se tendría que haber convoca
do algún tipo de concurso o de 
oposición, tanto más habría 
que haberlo hecho para con
ceder la plaza en propiedad: 
«Al alcalde le gustó cómo tra
bajaba su hija y al final se ha 
quedado, pero mi sorpresa es 

que en un pleno celebrado re
cientemente, el propio alcal
de habilitó a su hija como se
cretaria general del ayunta
miento para sustituir al titu
lar de forma provisional. No 
sé si los trámites fueron los re
glamentarios o no, pero me 
llama la atención porque aho
ra ha sido nombrada fundo-

En Alcalá de Henares 

SE VENDE 

EDIFICIO A ESTRENAR 
DE USO COMERCIAL 

* 500 m/Z. 
*Junto a Facultad de Económicas 

* Muy céntrico 
ENTRADA A CONVENIR, 

Resto ;¡.oteca de 70.000.000.
Tel - ono: 889 45 45 

En 5antorcm gobierna 
el PSOE con cuatro 

concejales sobre 
los tres que tiene 

el Partido Popular, 
que en las elecciones 

municipales. obtuvo 
seis votos menos 

naria, un puesto en el que ya 
interviene el Estado y para el 
cual hay que realizar unas 
oposiciones reglamentarias», 
dijo Antonio Caraballo, quien 
afirmó que «ya se la nombró 
a dedo para entrar en el ayun
tamiento, ¿ahora también se 
la ha nombrado a dedo para 
ser funcionaria?» 

También se quejó Caraba
llo de que el alcalde ha encon
trado beneficio exclusivo en la 
instalación de un bar de su 
propiedad. Mientras que las 
nuevas normas subsidiarias 
del municipio pretender redi
señar calles más amplias obli
gando a algunos vecinos a no 
construir e incluso derribar 
para realizar retranqueos y 
ganar espacio, a la calle del 
bar del alcalde se la permite 
estar cerrada. 

El portavoz del PP afirmó 
también que el alcalde «no nos 
quiere dar información a na
die, no nos consulta y hace lo 
que quiere. Si yo me presen
té a las elecciones fue para ha
cer bien al pueblo. Yo fui el 
primer alcalde democrático de 
Santorcaz por la UCD. En el 
pueblo no había escuela aun
que ya se habían solicitado. 
Fue lo más conflictivo que tu
ve como alcalde pero al final 
se logró construir. Pues bien, 
este señor, de buenas a prime
ras, ya no se termina la EGB 
en Santorcaz, sino que los ni
ños tienen que ir a Anchuelo 
con lo que eso acarrea». 

En Santorcaz gobierna el 
PSOE con cuatro concejales 
sobre los tres que tiene el Par
tido PopUlar, que obtuvo seis 
votos menos. Caraballo dijo 
que la mayor parte de los con
cejales socialistas son, en rea
lidad, independientes, y que 
el propio alcalde fue del CDS: 
«Yo creo que incluso van en 
contra del PSOE». Santorcaz 
tiene 534 habitantes: «Es un 
pueblo que no ha prosperado 
nada. Desde el año 1975 se 
han hecho cien casas. No hay 
ninguna calle bien, el alcalde 
pone impedimentos a las ur
banizaciones, los niños tienen 
que ir al colegio a Anchuelo. 
Con todo esto ¿cómo va a 
prosperar Santorcaz?». 
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«A pesar de lo que diga el alcalde, máximo responsable en este te 
'!--

«NO nas creemos que esta ciudad sea una balsa de aceite 
respecta a la seguridad ciudadana» 

- Die!!! Esther García Romero-Nieva, portavoz del Partido Popular -
La portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá mostró su preocupación por la de

tención del joven Bipólito de Eusebio, de cuya lamentable aventura informó en su número de la 
pasada semana PUERTA DE MADRID, una detención motivada por la confusión de las víctimas 
de varios atracos a repartidores de pizzas a domicilio. Bipólito de Eusebio estuvo 16 días en la 
cárcel pese a ser inocente, según parece, de los delitos imputados, ya que este joven de 22 años 
de edad fue confundido por varios repartidores con el verdadero atracador. 

Esther García Romero
Nieva afirmó que la Policía 
Nacional «Como salvarguar
da constitucional de los de
rechos de todos los ciudada
nos, a la hora de realizar 
cualquier detención debe 
proceder con la máxima cau
tela y la máxima eficiencia 
posibles para que no se den 
este tipo de errores que pue
den perjudicar seriamente a 
una persona y que, como 
consecuencia, van a dar lu
gar a posteriores reclamacio
nes y a una posible falta de 
fe en las actuaciones de la 
Policía Nacional, que desde 
el punto de vista del Parti
do Popular son siempre, ca
si en un cien por cien, 
justas». 

La portavoz popular ma
nifestó su petición de que las 
actuaciones policiales sean 
«lo más pensadas posibles y 
se asegure con mucha certe
za a quién se va a detener, 
pues luego son muy graves 
las consecuencias de errores 
policiales como parece ser 
que ha sido este caso». 

Esther García Romero
Nieva aprovechó para insis
tir que en Alcalá hay un pro
blema grave de inseguridad: 
«No nos creemos, y lo hemos 
dicho en muchas ocasiones, 
que esta ciudad sea una bal
sa de aceite, el país de las 
maravillas con respecto a la 
seguridad ciudadana. Este es 
un tema en el que los ciuda
danos se sensibilizan mucho. 
Lógicamente, los socialistas 

intentan presentar ante la 
opinión pública que vivimos 
en una ciudad maravillosa, 
que aquí no pasa nada. Pe
ro los ciudadanos de a pie sa
bemos que no es cierto». 

La portavoz del PP se pre
guntó quién no ha sufrido un 
atraco, un tirón de bolso: 
«Lo que está claro es que con 
c~alquier persona que hable
mos de nuestro círculo fami
liar, de nuestro círculo de 
amistades, siempre nos en
contraremos con alguien que 
ha sido víctima de un delito 
en su persona o en círculos 
próximos. Eso nos demues
tra que a pesar de lo que di
ga el señor alcalde como má
ximo responsable en este te
ma, en Alcalá existe muchí
sima inseguridad ciudada
na». 

García Romero-Nieva in
sistió en que la información 
es básica para la prevención 
por parte de los ciudadanos: 
«Volvemos a reiterar que es 
necesario que haya más in
formación. Consideramos 
que ocultando que existe es
ta inseguridad ciudadana, lo 
que se hace es dar pie a que 
siga aumentando, dar carta 
blanca a los delincuentes pa
ra que actúen con cierta im
punidad. Estamos convenci
dos de que si los ciudadanos 
estamos prevenidos de que 
existe esta inseguridad, mu
chos actos delictivos se pue
den evitan>. 

También se refirió en es
pecial al tema de las viola
ciones: «Como ya he dicho 
en otras ocasiones, de todos 
los delitos, siendo todos re-

D 
~ª rtualquier persona 
con la que hablemos 

de nuestro círculo 
lamiliar o de amistad 

nos cuento que ha 
sido rtíctima de un 

delito en su persona 
o en alguien próximo" 
pudiables , la violación con 
lo que conlleva de vejatorio 
y humillante para la mujer 
a la que afecta, es uno de los 
que se pueden considerar 
más graves. Consideramos 
que la información sobre es
te tipo de delitos es impor
tantísima para que las mu
jeres extremen sus medidas 
de precaución». 

Los robos y atracos que 
sufren los comerciantes , so
bre todo los pequeños y me
dianos, también son motivo 
de preocupación para el PP: 
«Nosotros le hemos propues
to al equipo de gobierno so
cialista que se extreme la vi
gilancia, especialmente en la 
zona centro. Pero creemos 

..-que una forma disuasoria de 
los delitos es la iluminación 
por las noches. Una zona 
bien iluminada puede evitar 
muchos atracos y robos. Pe
ro el equipo de gobierno no 
está muy por la labor. Insis
timos en que es necesaria 
una mayor .vigilancia poli
cial y en ese sentido tenemos 
que quejarnos de que, si 
bien en una época se podían 
ver a menudo parejas de la 
Policía Nacional paseando 
por las calles , en los últimos 
meses hemos apreciado esa 
falta de agentes, pues siem
pre es una seguridad para los 
ciudadanos ver a los policías 
en la calle». 

Esther García Romero
Nieva señaló que a los pe
queños y medianos comer
ciantes les afecta mucho más 
los delitos de robos y atracos 
que a las grandes superficies: 
«En algunos casos incluso les 
ha llevado a la ruina a algu
nos comerciantes». 

MALLAS METALICAs· 
FIBICICIOI, VEflTA DIRECTA E llSTALACIOI DE: 
* CERRAMIENTOS METALICOS. ,:!!!;¡ 

ALOUILO NAVE 
*.ALAMBRES DE ESPINO Y GANADERIA. ~~ 
* F.ABRICACION DE TODO TIPO DE POST~ 
Si lo prefiere, le proporcionamos todo el material 
para que V d. mismo haga su propia instalación. 

~ MALLAS CASTILLA·LA MANCHA, S.L 
Polg. Ind. Cabanillas del Campo, Parcela 190-A - GUADALAJARA 

Telf.: 25 37 12 - Fax: 25 37 13 

PUERTA de Madrid 

340 m/2 
más oficina y patio 

Polígono lndust~ial LA ESGARA VITA 
Telf.: 888 14 50 
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De izquierda a derecha: la vicepresidenta, Paloma Martín Gallego, del colegio Arcipreste de Hita; la 

presidenta, Cristina Rodrigo Arroyo, del Instituto de Bachillerato VII, y la secretaria, Maria del Mar 
Roldán Fernández, del colegio Ciudad del Aire. 

se constituyó el parlamento infantil 

La droga y el tráfico son los problemas que más 
preocupan a los escolares 

Los escolares de Alcalá ya tienen un parlamento infantil que les representa. Este se constituyó el 
sábado día 23 de enero en el salón de plenos del ayuntamiento de Alcalá. En este órgano consultivo 
tienen derecho a participar un representante por cada uno de los centros públicos, privados y concer
tados de la localidad. Sin embargo a la reunión constitutiva de este año sólo acudieron 25 miembros. 

En la primera toma de con
tacto, los escolares mostraron 
su preocupación por el tráfi
co y consumo de drogas en las 
inmediaciones, incluso en el 
interior de algunos colegios, y 
el escaso respeto que demues
tran algunos conductores a la 
señalización de zona escolar. 

El tráfico y consumo de 
drogas en las inmediaciones 
de algunos colegios de la ciu
dad es una de las máximas 
preocupaciones de los escola
res complutenses, quienes pu
sieron de relieve el peligro que 
tiene la aparición de jeringui
llas en el interior de los patios. 
Los propios escolares piden 
medidas al ayuntamiento y a 
las instancias oficiales para 
que este problema se solucio
ne de una vez, puesto que han 
sido varias las denuncias de 
niños que se han pinchado 
con jeringuillas en los patios 
de sus colegios mientras que 
son muchos a los que no les es 
ajena la imagen de toxicóma
nos inyectándose junto a la ta
pia de su centro escolar. 
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U na segunda preocupación 
de los escolares es el poco res-

peto que demuestran los con
ductores a la señalización de 

La participación 
femenina en 

este parlamenta . 
es muy activa: 

las chicas coparon 
los tres cargos 

representativos 
zona escolar. Los niños se 
muestran cada vez más sensi
bilizados ante este problema 
que afecta directamente a su 
seguridad, y máxime después 
de estar inmersos en una cam
paña de educación vial. 

Ante casos puntuales de re
laciones entre profesor y 
alumno, los niños piden más 
justicia; sin embargo, éstos no 
dejan de ser problemas pun
tuales. La droga y el tráfico 
son las preocupaciones comu
nes de los escolares. Son éstas 
las conclusiones más represen
tantivas del parlamento infan
til que quedó constituido el 
sábado día 2.3 de enero con 25 
escolares de otros tantos cen
tros docentes de la ciudad. 

Una circunstancia que tam
poco puede pasar por alto es 
la participación femenina, 
que según ha podido compro
barse, es mucho mayor que en 
el mundo de los adultos. Las 
féminas coparon los tres car
gos representativos, el de pre-= 
sidenta, vicepresidenta y se
cretaria, que recayeron res
pectivamente en Cristina Ro
drigo Arroyo, del Instituto de 
Bachillerato VII, Paloma 
Martín Gallego, del colegio 
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Arcipreste de Hita y María 
del Mar Roldán Fernández, 
del colegio Ciudad del Aire. 

Según Urbano Brihuega, 
concejal de Educación y Uni
versidad , «la idea que tene
mos es que la participación 
sea a todos los niveles autóno
ma y activa. Desde la conce
jalía impulsamos este parla-

PUERTA de Madrid 

mento infantil, les explicamos 
qué es, su función como ele
mento más de la participación 
ciudadana; este parlamento 
sirve para emitir opiniones e 
incluso para plantear reivin
dicaciones. Nosotros les apor
tamos todos los datos necesa
rios». 

Pero lo cierto es que el par
lamento infantil no tiene la 
trascendencia que debería te
ner. El propio impulso muni
cipal no pasa de ser el nece
sario para la constitución y los 
niños terminan por celebrar 
una sesión más si e s que lle
gan. A partir de ahí el parla
mento entra en una fase de hi
bernación hasta que el ayun
tamiento decide darle un nuc;
vo impulso. 

Tras la const i t ución de es
te parlamento en el que par
ticipan niños de todos los cen
tros desde sexto de EGB o 
educación primaria a segun
do de enseñanzas medias , los 
miembros· de este órgano con
sultivo visitarán el congreso 
de los Diputados . 

UN LUGAR MAS CERCA DEL CIELO 
LOS SANTOS DE LA HUMOSA 

<Hacia GuadalaJara, a 10 minutos> 

o 

~A 
( ' RE;TAURANTE 

C/. La Fuente , 1 - LOS SANTOS DE LA HUMOSA 

Telf.: 884 90 28 

COMIDA CASERA EN AMBIENTE FAMILIAR 

ESPECALIDADES: CARNES A LA BRASA 
- Cordero - Solomillo 
- Chuletón - Fondue de carne 

POSTRES VARIADOS CASEROS 
ABIERTO SOLAMENTE FINES DE SEMANA, FEST IVOS Y VISP ERAS 

COMIDAS Y CENAS 

Los domingos por la tarde de 7 a 10 
conozca nuestras meriendas santeras 

CELEBRACIONES • COMIDAS GRUPOS • REUNIONES FAMILIARES 
Reservas al teléfono: 884 9G 28 

Su estómago complacido sin bolsillo resentido 

~ A::::::~lt 
REPARACION GENERAL DEL AUTOMOVIL 

CHAPA - PINTURA - MECANICA - ELECTRICIDAD 

SERVICIO GRUA 
24HOUS 

Mensáfono: 4J5 54 J2 
Abonado: M 15021 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613) 
(Antigua Ctra. Madrid - Barcelona, Km 32) 
Telf.: 882 26 31 - ALCALA DE HENARES 

14DIADOns Y AIRE ACOllDICIOllADO PARA VBllCULOS 

.A.B.A.D 8 
INSTALACION, REP ARACION y CARGA DE 
AIRE ACONDICIONADO PARA VEHICULOS 
Polígono La Esgaravita, nave_33 (zona El Val) - Tlf. 88913 95 
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En la agenda, una manifestación en Alcalá 

IU se reunió con varias entidades sociales 
para analizar los problemas de empleo 

La coalición Izquierda Unida se reunió el miércoles día 20 con va
rias entidades sociales con el fin de diseñar un plan de trabajo en 
todo el corredor del Henares sobre el problema de la desmantela
ción industrial y la pérdida creciente de puestos de trabajo. 

En la agenda de trabajo que en UGT, de varias asociaciones de 
sucesivas reuniones se debatirá, vecinos y de la Federación de 
hay señalada una posible mani- APAS, además de IU. Entre los 
festación en Alcalá por el empleo. asistentes se encontraban los se-

En la reunión celebrada en el cretarios comarcales de UGT y 
ayuntamiento de Alcalá estuvie- CCOO, Jesús Martínez y Angel 
ron representantes de CCOO, Díaz Cardiel, respectivamente. 

Carrocerías GJ11J.J:GO 1 
REPARACION DE AUTOCARES 
Y VEBICULOS INDUSTRIALES 

Jmucioul•t.iio- SERVICIO OFICIAL 
'-,,.....,i:....,.. 

Gal UNIBUS Y SERVICIOS. S. A. . ii j iiííl 
C UNICAR----i 

Poi. Ind. Camino de la Esgaravita, nave 15 Tlf.: 882 58 42 
Poi. Ind. Europa, nave 4 Alcalá de Henares 

-PINTUUS CIRSA, S.L. 
ALMACEN MAYORISTA 

VENTA D.E ·PINTURAS, HERRAMIENTAS,. 
MAQUINARIAS Y , 

· UTENSILIOS PARA EL PROFESIONAL 
DESCUENTO ESPECIAL SOCIOS CASAS REGIONALES 

iiiVISITENOS!!! 
Polígono Industrial Camarmilla, nave 18 

Antigua N-11 , Km. 28 '300 - ALCALA DE HENARES 
Teléfono: 881 16 98 
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COSLAUTO, S.A. 
CONCESIONARIO oncIAL RENAULT 

EN COSL.ADA 

OFRECE 

Puesto a 

TECNICO DE VENTAS 
EN SECTOR 

Edades comprendidas entre 22 / 40 años 
Preferentemente profesionales 

del mundo del automóvil 

Interesados contactar a los teléfonos: 
673 42 14 y 671 13 06 
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Para colaborar en la restauración del Teatro 
LOpe de vega de aquella localidad 

un teléfono informará diariamente de 

los niveles de concentración 

La coral Lírica complutense, en Chinchón El centra de Salud af recerá un servicia 
El pasado sábado día 23 de enero a las 20 horas, se presentó la Co

ral Lírica Complutense en la vecina ciudad de Chinchón bajo la di
rección musical de D. Angel Manvmal. 

de medición de pólenes 
Las mayores concentraciones de polen en la 
atmósfera se dan en primavera y en otoño Nuevamente, nuestra ciu

dad liga lazos de amistad y co
laboración, extendiendo su 
nombre por nuestra geografía, 
quedándose ahora en nuestra 
propia comunidad, mediante 
una coral amater, que poco a 
poco escala cotas en los más 
diversos sentidos. La Coral 
Lírica Complutense se ha 
quedado ahora para deleite de 
los chinchonenses dejando lo 
más alto posible el pabellón 
alcalaíno en varios sentidos. 

Esta vez había que colabo
rar con el ayuntamiento de es
ta ciudad para la restauración 
del telón del Teatro Lope de 
Vega con un costo aproxima
do a los cuatro millones de pe-
· setas, y es Alcalá la primera 
que rompe la cinta de salida 
de forma totalmente desinte
resada mediante una coral 
que lleva impreso su nombre. 

El teatro Lope de Vega de 
Chinchón tiene una antigüe
dad de ciento un años y se 
cree que precisamente por 
aquí pintaría Goya su famo
so lienzo de La Asunción de 
la Virgen expuesto ahora en el 
Altar Mayor de la Parroquia 
de esta ciudad. Este teatro 
consta en la actualidad con un 
aforo de tresCientas diez loca-

CLUB OMEGA 
OMEGA: Detectives Privados, 
crea an c:luh Privado de Informa
ción Comercial, para SU sector 
Empresarial. . 
Usted pone: 

• Una cuota MINIMA mensual. 
Usted recibe: 

• Un número ILIMITADO ~e informes 
comerciales. 

• Entregas en plazo máximo de 72 horas. 
• Un equipo de trabajo integrado por 

profesionales de la Investigación Privada . 
• Importantes descuentos en otros servicios. 

CONSUL TENOS: 
En Alcalá de Henares (Madrid). 

C/ . Madre de Dios, 5, 2-D 
Telf.: 881 24 92 

Telf.: 90 860 89 96 (Servicio 24 horas) 
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lidades y ha sido construido 
por la Sociedad de Cosecheros 
de Chinchón en el antiguo Pa
lacio de los Condes de Chin
chón, rehabilitado por la Co
munidad de Madrid en el año 
1987, titulado con el nombre 
del Fénix de los Ingenios. 

El acto comenzó con pala
bras de agradecimiento por 
parte de D. Luis Herrero , di
rector técnico del teatro, y del 
grupo de Amigos del Teatro 
de Chinchón, no sin antes las 
palabras de presentación por 
parte de la Coral Lírica Com
plutense. A continuación to
mó la palabra Concha Ca
rrero, nieta del que fuera an
tiguo empresario D. Antonio 
Herrero, y así se comenzó el 
recital lírico con la ya clásica 
forma que define a esta coral. 
Se interpretaron 16 obras, 
siempre bajo la dirección de 
D. Angel Manzanal. Contan
do con la presencia de distin
tos concejales y su alcalde D. 
Jesús Hernández. 

La atención prestada por 
parte de Alcalá de Henares, 
con carácter desinteresado, 
representada por la Coral Lí
rica Complutense digna de to
do elogio, fue recíprocamen
te acogida por esta bella ciu
dad, que con sus aproximada
mente cuatro mil habitantes 
ha sido capaz de acoger en sus 
calles a una parte de nuestra 
siempre querida Alcalá. 

Quiero felicitar, a través de 
PUERTA DE MADRID, a to
dos aquellos pueblos que se 
apoyan y ayudan mutuamen
te estrechando manos por la 
cultura, y felicitar a la Lírica 
Complutense por esa entrega 
desinteresada que la caracte
riza, que no hace sino conse
guir que Alcalá esté en .el lu
gar que le corresponde. 

Miguel CASTILLA 

Próximamente, el Centro Municipal de Salud pondrá en marcha 
un servicio de medición de pólenes destinado a los alcalaínos afec
tados por este tipo de alergia, cada día más común y que suele agu
dizarse particularmente de cara a la primavera. 

Se considera que en torno 
a un veinte por ciento de la 
población de Alcalá de Hena
res sufre, en diversos grados, 
esta afección, que ocasiona 
múltiples molestias -desde 
estornudos hasta verdaderas 
dificultades respiratorias, pa
sando por tos, conjuntivitis 
etc.- a quienes la padecen, 
pudiendo desembocar en pro
blemas asmáticos graves. 

Los pólenes que registran 
un mayor número de alergias 
en la zona de Alcalá son los de 
las gramíneas, especialmente 
cereales, si bien también al
canzan valores considerables 
los producidos por algunos ár
boles, como el olivo y el ála
mo. Las épocas de mayor in
cidencia de estas afecciones 
eritre la población se corres
ponden, lógicamente, con las 
de polinización de las plantas: 
primavera y, en menor medi
da, otoño. 

Durante los próximos días 
se realizará la instalación del 
medidor de pólenes, que ya se 
encuentra en el Centro Muni
cipal de Salud, y se realizarán 
los primeros análisis por los 
propios técnicos del laborato
rio que han recibido la corres
pondiente formación específi
ca. El funcionamiento a ple
no rendimiento está previsto 
para mediados de febrero, 
momento en el que entrará en 
funcionamiento un número de 
teléfono con un contestador 
automático que informará a 
los interesados de los datos 
diarios de concentración y ti
pos de pólenes en suspensión. 

Este nuevo servicio viene a 

complementar los análisis de 
contaminación ambiental que 
diariamente realiza el Centro 
Municipal de Salud. 

La Fundación MAPFRE 
dona a la ciudad una 
colección de libros 

El pasado miércoles, 27 de 
enero, representantes de la 
Fundación MAPFRE Améri
ca hicieron entrega al alcalde, 
Florencio Campos, de alrede
dor de 200 libros editados por 
dicha institución durante el 
año 1992. 

Fausto Rodríguez del Coso, 
Presidente de MAPFRE In
muebles; Luis Basagoiti, Di
rector General; y Fernando 
Carvajal, acompañados del 
Director General de Zona, 
Antonio Gabardós, hicieron la 
donación de todos los títulos 
editados hasta el momento 
dentro de la colección MAP
FRE 1492. Esta importante 
colección de textos ha sido 
realizada por los mejores es
pecialistas en la historia so
cial, cultural y económica de 
España e Iberoamérica du
rante los períodos de conquis
ta, colonización e indepen
dencia. 

El lote que integra la colec
ción, así como los títulos que 
se vayan publicando en el fu
turo, pasará a integrar los fon
dos de la Biblioteca Central 
que se está const~yendo tras 
el antiguo colegio-convento de 
Caracciolos. 

TODO SOBRE FORD 

jce-1 Henacar, S. A. 
1 
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Proponen una vía alternativa desde el camino de los Afigidos 

hasta el centro comercial La Dehesa 

Los propietarios de las industrias piden el arreglo 
de los accesos al Polígono __ uropa 

Los 54 propietarios de naves en el polígono Europa han solicitado del ayuntamiento el arreglo de los 
viales que conducen hasta él, dada la mala situación e incluso la inexistencia del asfaltado en algunos 
tramos. Proponen la construcción de una vía alternativa qiie comunique el Camino de los Afligidos 
con el centro comercial La Dehesa, dotando no sólo al polígono de un buen acceso, sino también al 
resto de la ciudad de Qtro acceso al centro comercial. 

La situación del ·polígono 
Europa, enclavado en el polígo
no -urbanístico 13-A entre los 
chalets del Val y elcentro comer
cial La Dehesa, parece inmejora
ble. Sin embargo, los tres acce
sos con los que cuenta están en 
muy malas condiciones. 'Un gi
gante con pies de barro', así ca
lificó al polígono Europa su 
administrador. 

El asfaltado del cam~·o de la 
Esgaravita se encuentra en pési
mo estado y el semáforo que re
gula esa salida ha de ser pulsado 
por los conductores para poner
lo en marcha, obligándolos inclu
so a bajar de los vehículos. El ca
mino de Bioter, cuya entrada es 
por la Vía Complutense, está sin 
asfaltar al igual que el camino de 
la Afligidos. 

La propuesta de los propieta-

rios es que se asfaltase el camino 
de los Afligidos hasta el centro 
comercial La Dehesa, «como in
mejorable vía alternativa para ir 
al centro comercial evitando la 
Vía Complutense. No buscamos 
el interés particular de este polí
gono, sino el interés general pa
ra que esta zona, que tiene mu
chas industrias, esté mejor cui
dada y la gente pueda acceder 
mejor a ella». Ya se ha hecho lle
gar esta propuesta al ayunta
miento, que la ha recibido con 
interés. 

El polígono industrial Europa, 
constituido en 'entidad urbanís
tica de conservación' tal y como 
obliga el ayuntamiento, lo com
ponen 54 ,pequeñas industrias. 
Su junta rectora la componen un 
presidente, Tomás Jimeno; vice
presidente, Manuela Abad; dos 

vocales, Pedro Carrasco y Car
los Castillo; y un secretario
administrador, Luis Fernando 
López-Montenegro. 

Esta entidad funciona interna
mente como una comunidad de 
propietarios, gestionando y pa
gando todos los servicios: limpie
za, evacuación de basuras y con
tenedores, mantenimiento de 
jardines, mantenimiento de 
alumbrado y farolas ... De los lí
mites del polígono para dentro 
todo es problema de los propie
tarios, aunque las calles son pú
blicas. «Son calles de paso públi
co mantenidas a costa del bolsi
llo privado. El ayuntamiento se 
lava las manos en cuanto al man
tenimiento y conservación, pero 
es en todo momento quien con
trola la entidad. Lo lógico es que 
si son calles públicas el ayunta-

miento nos ayudase a su mante
nimiento, porque pagamos im
puestos como cualquier otro pro
pietario de la ciudad» manifestó 
a PUERTA DE MADRID el ad
ministrador del polígono . . 

Para el polígono urbanístico 
13-A, en el que se incluye el po
lígono Europa, se ha elaborado 
un proyecto IRMASA de la 
CAM con un presupuesto de 
unos 900 millones de pesetas. Se 
han elaborado muchos otros pro
yectos de este tipo, cuyo objeti
vo es la rehabilitación y creación 
de polígonos industriales. Un 
30 % del presupuesto sería apor
tado por el ayuntamiento y la 
CAM y el 70 % restante por los 
propietarios en función de los 
metros urbanizados. La realiza
ción del proyecto depende de que 
se llegue a un acuerdo con los 
propietarios. «Con las cantidades 
que se barajan en estos momen
tos, los propietarios no están dis
puestos. Es un proyecto muy 
completo, quizás demasiado por
que prevé aparcamientos donde 
son innecesarios y eso encarece 
mucho el coste. De momento no 
pedimos lujos, sino lo inmedia
tamente necesario, al menos una 
entrada digna que en buena ló
gica correspondería hacer al 
ayuntamiento. No vamos a pagar 
nosotros unas calles para el acce
so de toda la ciudad». 

fl:\EXnCO 
~SESORES 

* ASESORAMIENTO LABORAL, 
FISCAL, CONTABLE, ETC. 

Si deseas aprender una profesión 
bonita y con futuro puedes hacerlo 

Por fm en Alcalá de Henares 
Cursos de Estética, patrocinados por firmas de Cosmética 

Profesional, impartidos por profesores titulados 

* PENSIONES DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL. 

e/. Gil de Hontañón, s/n. (Zona Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 883 57 08 - ALCALA DE HENARES 
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CONTENIDOS: 
• Conocimientos de Anatomía • Tratamiento de manos y uñas 
• Técnicas de masaje facial y corporal • Técnicas de maquillaje 
• Tratamientos faciales y corporales • Química Cosmética 
• Ultimos sistemas de depilación • Marketing. 

• Abierta matricula • Plazas limitadas 
Información en los Tlfs.: 435 74 23 - 576 25 81. · 
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En la casa de la Juventud 

comienza del taº cursa de Monitores 
El pasado sábado dio comienzo el nuevo Curso de formación de 

Monitores organizado por la Escuela HENAR y enmarcado dentro 
de los servicios que ofrece la Concejalía de la Juventud por medio 
del FRAC (Centro de Formación, Recursos y Actividades Juveniles). 

Ya son más de 200 
los titulados como monitores 

Este es el 10° curso impar
tido por esta Escuela, sobre
pasándose con los alumnos del 
mismo la cifra de 200 titula
dos como Monitores en los 6 
años de funcionamiento de la 
Escuela. 

Como siempre, la demanda 
ha sido mayor que la oferta y 
muchas personas no han po
dido acceder a la realización 
del curso por falta de plazas. 

El tiempo libre 
como alternativa 

Con estos cursos se preten
de superar la caduca figura del 
Monitor de campamentos y 
formar auténticos educadores 
en el Tiempo Libre, que con 
una sólida formación teórica, 
el conocimiento de unas téc
nicas y recursos, y utilizando 
una metodología adecuada, 
sean capaces de responder a la 
actual demanda social. El ob
jetivo fundamental del curso 
es pues formar Monitores
Educadores que inmersos en 
un Equipo, realicen activida
des con niños y/o jóvenes tan
to en un medio urbano como 
en la Naturaleza. 

Titulación 
oficialmente reconocida 

La titulación que se obtie
ne una vez superada la fase 
teórico-práctica y la fase de 
prácticas es oficial, otorgada 
por la Comunidad de Madrid, 
y faculta para realizar activi
dades con niños y/o jóvenes 
en todo el Estado. 

Aparte de esta titulación la 
Escuela Henar también rea
liza cursos oficiales de Coor
dinadores de Tiempo Li
bre y Animador Sociocultu.: 
ral, que comienzan próxima
mente. 

Alcalá 
es la gran beneficiada 

Alcalá se ha visto muy be
neficiada por las personas que 
han realizado estos cursos. 
Fruto de ellos ha sido entre 
otras cosas la creación de 8 
nuevas Asociaciones Juveni-

PUERTA de lladrld 

les, la elaboración y puesta en 
marcha de proyectos en 14 co
legios alcalaínos, un aumen
to considerable de la oferta de 
actividades como el día del ár
bol o Activa, el refuerzo del 
tejido asociativo juvenil tan
to en Alcalá como en otras lo
calidades de nuestra Comuni
dad (Móstoles, Madrid, Lega
nés, Torrejón, etc.) de las 
que también han venido 
alumnos. 

Este 10° Curso sin duda 

significa el asentamiento de
finitivo de una actividad for
mativa, ofrecida por el Ayun
tamiento a los jóvenes de Al
calá, que promueve una nue-

va visión alternativa del em
pleo del tiempo libre por 
niños y jóvenes de la que tan 
necesitada está nuestra 
Ciudad. 

1298 ce. 69 cv. Inyección monopunto. 
Caalindor de 3 vias. 

SUZUKI VITARA INYECCION. 
1590 ce. 80 cv. lll)'O<CIÓn monopun<o. 
OWerenc:ial autobloc:ante. Catalizador de 3 vfas. 

1298 ce. 63 cv. Carbu.n.dora de doble cuerpo. 

SUZUKI VITARA CAJUIURACION. 
1590 ce. 74 cv. Carburadores de doble cuerpo. 
Sistema de roeda llbn opdonal. AmplK> equlpam;.nco. 

EN 'IU CONCESIONARIO SUZUKI 
PUEDES ELEGIR ENIRÉ INYECCION Y CARBURACION 

Si estás sallando con un 4x4, ven a tu conce

sionario Suzuki y pide lo que desees. Encontrarás 

de todo. Desde el 4x4 con motor de inyección 

hasta el 4x4 que incorpora carburadores ile doble 

cuerpo. Lo que tú quieras. En el Suzuki Vitara y en 

--c:..an; S.A. --l'IDTDR. s.a. 

el Suzuki Samurai. Acércate a Suzuki y elige. Hay 

para todos los gustos. 

$SUZUKI 

o u 1 LES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31.600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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·El ladrón fue detenida 

Incendia un bar para despistar, mientras 
intenta robar en el bar de al lado 

El bar REBOTE, sito en el centro comercial El Val, sufrió dos ro
bos consecutivos los días 26 y 27 de enero. En la madrugada del día 
26, el ladrón se valió de un gato para forzar el cierre de la puerta 
y entrar en el establecimiento. En esta primera incursión fue sus
traída la máquina registradora con unas 12.000 pesetas de cambio. 

En la madrugada siguiente 
el robo fue más espectacular. 
Antes de proceder de la mis
ma manera en el citado bar 
REBOTE, se dirigió al bar 
contiguo, Cervecería SE
RO'S, e incendió las sillas y 
mesas que los propietarios tie
nen ancladas en el exterior del 
bar, ayudándose de una lata 
de gasolina. El incendio, afor
tunadamente, fue sofocado 
por los guardas jurados del 
centro comercial antes de que 
se propagase al interior. 

Mientras, el ladrón se in
trbdujo en el bar que ya ha
bía 'visitado' la noche ante
rior dispuesto a vaciar la má
quina del tabaco. Estaba en 
ello cuando fue descubierto 

por los guardas jurados, quie
nes lo pusieron a disposición 
de la policía. El detenido es 
Pedro G.G., de 29 años de 
edad, vecino de Torrejón, y 
con todo un récord de deten
ciones a sus espaldas -71 en 
total-. Se da la circunstancia 
de que había salido de la cár
cel en la mañana del lunes 25 
de enero. Dado que no se en
contró a Pedro G.G. en pose
sión del dinero de la máqui
na de tabaco, se supone que 
otro individuo le acompaña
ba pero que logró escapar a 
tiempo. 

Los propietarios de la cer
vecería SERO'S, que viven 
justo enfrente del bar, descu
brieron lo sucedido cuando al 

Hasta el próximo día 11 de febrero y hora de las 
13, pueden presentarse en la Sección de Contrata
ción ofertas para la contratación directa del servi
cio de Señalización Horizontal mediante marcas via
les en la ciudad. 

TIPO: 6.000.000.- Ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida Sec
ción de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 26 de enero de 1993 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcala de Henares 
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levantarse y asomarse a la 
ventana vieron la entrada a su 
establecimiento totalmente 
carbonizada. Asustados pen
saron que se había producido 
un incendio, pero ya «in situ» 
comprobaron aliviados que el 
interior de. la cervecería no 
había sufrido ningún desper
fecto. Los daños causados a 
pesar de todo fueron cuantio
~os: las sillas y mesas, el lumi
noso y el cierre han de ser re
puestos. Las llamas también 
alcanzaron al piso superior 

que corresponde al salón del 
BURGER KING. Los crista
les del salón y la puerta me
tálica de la cervecería resistie
ron el fuego e impidieron la 
entrada de las llamas al inte
rior de los establecimintos, 
hecho éste que hubiese provo
cado una catástrofe de incal
culables dimensiones. 

El personal de seguridad 
del centro comercial logró so
focar el incendio sin la presen
cia de los bomberos. Para ello 
necesitaron cinco extintores. 

+ 
Alfonso Gil Sánchez 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 21 de enero de 1993 

a los 34 años de edad 

D.E.P. 
Su esposa, padres, hermanos y demás familia rue

gan una oración por su alma. 
El funeral por su eterno descanso se celebrará el sá

bado 30 de enero, a las SEIS DE LA TARDE en la 
parroquia de San Bártolomé (Pta. del Vado, s/n), Al
calá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia agradece, ante la imposibilidad de ha

cerlo personalmente, todos los testimonios de condo
lencia recibidos de sus compañeros del Hospital Prín
cipe de Asturias y de sus amigos, que les han acompa
ñado y han procurado darles todo su apoyo. 

A todos, muchas gracias. 
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LOS atracadores obligaran a una clienta a 
pasar al probador y tumbarse en el suela 

Atraca en una tienda de rapa vaquera 
Dos individuos atracaron el lunes 18 de enero la tienda de ropa 

vaquera 'People' situada en el número 2 del paseo de la Estación. 
Armados de navajas, los dos individuos, con apariencia clara de ser 
drogadictos, lograron llevarse 18.000 pesetas de la caja tras ame
nazar a la dependienta de la tienda y a una clienta que en esos mo
mentos se encontraba en el interior. 

«Siempre tenemos la puer
ta cerrada con llave y abrimos 
a los clientes cuando llaman>>, 
dijo la dependienta del esta
blecimiento, quien se mostró 
convencida de que ésa es una 
medida que puede evitar mu
chos atracos. Pero en esta oca
sión no fue así, ya que los 
atracadores aprovecharon que 
salía una clienta para entrar 
en el establecimiento. 

te que el primero. Vestía pan
talones de color beige. Los dos 
se mostraron muy nerviosos. 

El atracador que se quedó 
junto a la dependienta le dijo 
a ésta que le diera todo el di
·nero de la caja: «Estaba en 
esos momentos el dinero con
seguido en la venta que hizo 
la clienta anterior. Cogió los 
billetes y dejó el cambio. En 
total se llevó 18.000 pesetas». 
Automáticamente se fueron 

corriendo en dirección contra
ria a la estación. Según las dos 
mujeres, podría estarlés espe
rando un coche. 

Este establecimiento no ha
bía sufrido desde hacía tiem
po atracos de este tipo: «Pro-

curamos controlar bastante», 
aseguró la dependienta quien 
sí reconoció que las fracturas 
de lunas y sustracción de los 
productos del escaparate han 
sido habituales en ese estable
cimiento. El hecho ocurrió sobre las 

19'30 horas. Una clienta aca
baba de hacer una compra 
cuando al salir a la calle se 
precipitaron en el interior del 
establecimiento dos indivi
duos: «Está claro que yo no 
hubiera abierto la puerta a 
dos tipos con esa pinta», seña
ló la dependienta. 

El hecha ocurrió en la Residencia de Ancianas de Arganda del Rey 

En el interior de la tienda, 
además de la encargada, se 
encontraba una clienta amiga 
de ésta. Los dos individuos es
grimieron sendas navajas y 
mientras uno amenazaba a la 
dependienta para que le en
tregara lo que había en la ca
ja registradora, el otro condu
jo a la clienta al probador or
denán"dole que se tumbara en 
el suelo. 

Según la descripción de las 
dos mujeres, los atracadores 
entraron con la cara descu
bierta. El que amenazó a la 
dependienta vestía un chán
dal azul claro y muy sucio; lle
vaba barba de tres días yapa
rentaba unos 29 años. Tenía 
estatura media y era muy 
moreno. 
. El otro, el que amenazó a 

la clienta, llevaba el pelo cor
tó y aparentaba ser más fuei:-

señora de 76 años, herida grave de un puñetazo par 
intentar entrar en el lavaba de caballeras 
La muJer sufre fractura del hombro J contusiones múltiples de carácter grave, 
al golpearse con la puerta J caer al suelo; el agresor, un residente de 77 años 
de edad, padece demencia senil transitoria J dice que no se acuerda de nada 

El suceso ocurrió el pasado 
sábado 23 de enero en la resi
dencia de ancianos de Argan
da del Rey. El sábado por la 
mañana, cuando Carmen LJ, 
de 76 años de edad, nacida en 
Madrid y domiciliada en la 
mencionada residencia, se di
rigió a los lavabos de señoras; 
al estar todos ellos ocupados y 
urgirle el uso del servicio, op
tó por acudir a los lavabos de 
caballeros. Cuando se encon
traba en la puerta para entrar 
a estos servicios llegó un resi
dente, al parecer también con 
prisas, y al verla allí la recri
minó con insultos y a voces su 
presencia en el lugar y la agre
dió dándole un fuerte puñeta
zo en el pecho que la hizo per
der el equilibrio, golpearse 
con la puerta y caer al suelo, 

.. 

sufriendo fractura del hombro 
derecho y contusiones múlti
ples de carácter grave porque, 
al parecer, la mujer padece 
una enfermedad en los huesos. 

Por fuerzas de la Guardia 
Civil se procedió a la deten
ción, a las 12 horas del día 23 , 
de Gabriel DM, natural de 
Villanueva del Monte (Bada
joz), de 77 años de edad y con 
domicilio en la residencia· de 
ancianos , como autor de la 
mencionada agresión, el cual 
se encuentra internado en el 
servicio de geriatría de la re
sidencia por padecer demen
cia senil transitoria. 

Según parece, este residen
te tiene un carácter bastante 
agresivo y ha declarado que 
no se acuerda de nada. 

Detenidos por droga 

años de edad, sin domicilio fi
jo y con una detención ante
rior. Fue detenido a las 14 ho
ras acusado de tráfico de es
tupefacientes en la plaza de la 
Juventud. Se le ocuparon 5 
papelinas de heroína y 5 .400 
pesetas producto ddel tráfico. 

CARNAVAL93 
Disfraces, 

complementas 
y Artículos de 

·Fiesta 
YIUSY. 

- El día 23 pasó a dispo
sición judicial Javier HS, de 
22 años , sin antecedentes y 
sin domicilio fijo. Fue deteni
do sobre las 3 de la madruga
da en los aparcamientos de la 
discoteca Radical. Le fueron 
intervenidos siete gramos de 
cocaína y Speed. 

Todo para el flamenco 
y la danza fl'.t 

NOVIAS, -MADRINAS 
~Y COMUNIONES 

el. Mayor, 27 -Primer piso· Telf.: 889 36 66 · ALCALA DE HENARES 
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- El día 13 de enero fue 
detenido Miguel GA, de 30 

Ch'eisly 0 
Cid Campeador , 8 
(Frente a Comisaría) 
Telf. : 889 10 24 
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BAJA LA MIRADA HASTA EL PRECIO Y SONRIE. 

Porque sólo un coche como el Nuevo Renault 21 Driver es capaz de darte 

tanto por tan poco. 

95 CV. Catalizador. Cristales tintados. Elevalunas eléctricos delanteros. 

Radiocassette. Cinturones de seguridad delanteros regulables en altura. Y aire 

acondicionado y dirección asistida en opci~n-1 770 000 t 
Por tan solo • • P S. 

NUEVO 

RENAULT 21 DRIVER 

Precio con promoción. transporte y todos los impuestos incluidos en Península y Baleares hasta el 31 de Enero para vehículos en stock. No compatible con otras promociones. 
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RENAULT AUTOCAR PE 
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Atracos a parejas de novios junto a la ermita de los santos Niños 

¡Atención!: zona peligrosa 
Las jóvenes parejas han de extremar sus precauciones y evitar un 
lugar en el que se han producido varios robos con intimidación 
A una pareja la desvalijaron dos individuos que, bajo la amenaza 
de armas blancas, se llevaron hasta la camisa del novio 

Al menos dos individuos han. realizado varios atracos a parejas de novios y transeúntes en las inme
diaciones de la ermita de los Santos Niños, un lugar más que propicio para los atracadores puesto que 
está relativamente retirado de cualquier calle transitada y no tiene apenas luz. En el lugar se han co
metido varios robos con intimidación en las últimas semanas y al menos uno de los atracadores ha sido 
identificado en la comisaría de policía por las víctimas. Los asaltantes operan amparados en la oscuri
dad para salir armados con machetes y tras golpear y romper los cristales de las ventanillas de los 
coches donde están las parejas de novios, les ponen los machetes en el cuello hasta que les despojan 
de todo lo que lleven de valor. 

Uno de estos atracos ocu
rrió en la noche del jueves día 
21 de enero. Una pareja de 
novios se encontraba en el in
terior de un coche estaciona
do en el descampado junto a 
la ermita de los Santos Niños. 
Según el relato de la joven de 
19 años, Isabel Montero, se' 
vieron sorprendidos por la re
pentina presencia de dos in
dividuos que inmediatamen
te golpearon las ventanillas de 
los dos asientos delanteros. 
Uno de ellos golpeó la del con
ductor con una piedra y el 
otro, la del asiento de la de
recha, donde estaba la joven: 
«Mi novio intentó arrancar el 
coche pero se le caló. Enton
ces, uno de ellos le puso un 
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machete en el cuello. El que 
golpeó mi ventanilla tardó 
más en hacerlo porque utili
zó la porra. Y o me puse muy 
nerviosa y grité y él lo que hi
zo fue golpearme con la porra 
en el hombro. De hecho, ten
go un parte de lesiones de la 
Casa de Socorro, donde fui 
posteriormente a que me aten
dieran». 

Ese mismo individuo cogió 
a la joven por el pelo, le echó 
para atrás la cabeza y le puso 
un machete en el cuello. Le 
llegó a sustraer el reloj, una 
gargantilla, el bolso entero y 
80.000 pesetas de la caja del 
establecimiento del que esta 
joven es encargada. A su no
vio le sustrajeron el reloj, un 

crucifijo, el radiocassette del 
coche, la cartera con la docu
mentación y dinero, la caza
dora de cuero y la camisa. 

«Estuvieron allí mucho 
tiempo. Yo calculo que diez 
minutos. Se nos hizo eterno. 
No paraban de insultarnos y 
de decirnos que les diéramos 
todo lo que lleyábamos. 
Cuando nos quitaron todo lo 
que llevábamos de valor se 
fueron corriendo. Nos habían 
dejado sin las llaves del coche, 
sin las de nuestras casas. In
cluso hemos tenido que cam
biar las cerraduras», dijo la 
joven. 

Inmediatamente la joven 
pareja fue al domicilio del no
vio para desde allí llamar a la 

comisaría de Policía: «Cuan
do les contamos lo que nos ha
bía ocurrido nos dijeron que 
que llevamos el coche a la co
misaría para que lo inspeccio
naran. Al ir a recoger el coche 
para llevarlo, encontramos 
cerca una careta que usó uno 
de los atracadores y la porra 
con la que me agredieron. 
Con mucho cuidado la cogi
mos y la metimos al coche pa
ra ir con todo a la comisaría». 
En el propio coche era visible 
la huella de la mano de uno de 
los individuos, puesto que el 
vehículo estaba un poco sucio 
y quedó marcada la mano. 
«Nos sorprendió mucho que el 
policía al que le dimos la po
rra y la careta las cogiera con 
la mano sin ningún tipo de 
cuidado». 

Al día siguiente la pareja 
volvió a la comisaría para in
tentar identificar a los atraca
dores por medio de las foto
grafías de los delincuentes fi
chados: «Preguntamos que si 
habían cogido alguna huella y 
nos dijeron que no había en 
la careta y que en la porra era 
muy difícil coger huellas por
que era redonda». 

Isabel Montero explicó que 
cuando vieron la fotografía de 
un individuo, le lograron 
identificar. Al otro, al que se 
ocultó durante un tiempo con 
la careta, no le reconocieron 
en las fotos: «Nos dijeron que 
si estábamos seguros, que el 
que habíamos identificado te
nía otros tres hermanos, uno 
de ellos muy parecido a él. 
Nos enseñaron la foto del her
mano y es cierto que se pare
cían. Nos dijeron que no le 
podrían detener y que si lo 
atrapaban tendríamos que ha
cer la rueda de reconocimien
to. En todo caso, nos dijeron 
que si le identificábamos por 
la calle, le podrían detener. 
Pero a ver quién es el guapo 
que se pone delante de él pa
ra identificarle en la calle». 

En ese lugar se han produ
cido varios atracos a parejas 
de novios y a transeúntes. La 
propia Isabel Montero expli
có a PUERTA DE MADRID 
que ha tenido ocasión de ver 
a los dos individuos merodear 
por la zona al acecho de nue
vas víctimas. Algunas de las 
personas que han padecido es
tos robos han podido sentir 
mucho pudor a la hora de de
nunciar el atraco sufrido pa
ra no tener que dar explica-

• dones de por qué, siendo muy 
jóvenes, se encontraban de 
noche en ese lugar. 
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otro repartidor 
de pizzas, atracado 
tras llevar un pedido 

El día 24 de enero fue atra
cado en un portal de la calle 
Murillo, cuando bajaba de 
entregar un pedido, un repar
tidor a domicilio de la empre
sa Telepizza. Ocurrió el do
mingo por la tarde. Cuando 
bajaba de entregar un pedido 
fue abordado por dos indivi
duos. La víctima, un joven al
to y fuerte, no pudo defender
se, ya que primero fue abor
dado por un malhechor que lo 
puso contra la pared mientras 
el otro le ponía una navaja a 
la altura del vientre, todo eso 
para quitarle 5.000 pesetas. 

Robo en el colegio 
Lopedevega 

Durante la noche del 25 al 
26 de enero se produjo un ro
bo en el colegio Lope de V e
ga, situado en la calle Luis de 
Medina. Los autores del he-

.... _ - - - -.. . .. - . - .. .. .. . . - - .. . .. . . -.. - .. - - -

cho accedieron al recinto es
colar tras escalar la valla que 
circunda el colegio y poste
riormente entraron tras frozar 
una ventana. Sustrajeron una 
radiocasete y un «Walkman», 
así como 165.000 pesetas en 
efectivo, para lo cual revolvie
ron varios despachos y forza
ron cinco puertas. Aparte del 
valor de los daños materiales, 
los efectos sustraídos se han 
valorado en 15.000 pesetas. 

Robo en una clínica 
veterinaria de la calle 
salamanca 

La clínica veterinaria del 
V al, situada en el número 8 de 
la calle Salamanca, fue vícti
ma de un robo ocurrido el 22 
de enero, durante la hora de 
cierre del mediodía. Los auto
res del delito rompieron la 
puerta de entrada y se apode
raron de 25.000 pesetas en 
efectivo de la caja registrado
ra, tras causar diversos daños 
materiales. 

Fuego en una 
caravana del camping 
deDaganzo 

El día 23 de enero se pro
dujo un fuego en el camping 
instalado en la localidad de 
Daganzo, donde hay autoca
ravanas instaladas en parce
las. Sobre las 21 '45 horas fue
ron avisados los bomberos de 
Alcalá por el controlador del 
camping para sofocar el in
cendio que se había produci
do en una caravana propiedad 
de Antonio Román. El fuego 
quedó extinguido a las 22'30 
horas. 

Sólo se quemó 
un colchón 

El día 23 de enero, poco an
tes de las 12 de la noche, los 
bomberos tuvieron que acudir 
a sofocar un pequeño incendio 
producido en la vivienda si
tuada en avenida de Guada
lajara, número 15-1°, donde 
se estaba quemando un col-

Calor natural al instante 
LA CALEFACCION QUE GASTA POCO 

Portátil, seguro· y económico, 
así es el agradable calor 
de Zibro Kamin. 

FmETEllA·PElllUSGOIEZ HIOS. -~ el. Miguel de Moneada, 4 
Telf.: 889 16 63 - ALCALA DE HENARES " 'feS 

PEJlSIJlKAS EK GENEUL Y COllTINAS DE 
TODAS CLASES - llEUAMIENTAS Y MENAJE ! ~ 1 
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chón produciendo una apara
~osa cantidad de humo. Al pa
recer, el incendio del colchón 
se produjo por la proximidad 
de éste a un calefactor de aire 
caliente. Después de extinguir 
el fuego, los bomberos evacua
ron el humo de la vivienda. 

Incendio 
en una cocina 

El día 27 a las 13'05 horas 
se produjo un pequeño incen
dio en la vivienda situada en 
el número 4-2° de la calle To
rrelaguna. El fuego se produ
jo en la cocina de la vivienda 
y resultaron afectados la cam
pana, varios muebles y diver
sos enseres situados en la co
cina. El resto de la vivienda 
quedó afectado por el humo. 

Por otra parte, el día 22 a 
las 22'40 horas resultó afecta
do por el fuego el vehículo 
Talbot Horizon matrícula ZA 
1987 D. 

un joven, herido en la 
colisión entre una 
moto y un coche en la 
calle de Libreros 

Un joven de 20 años de 
edad resultó gravemente heri
do en un accidente de circu
lación ocurrido en la calle de 
Libreros, a la altura de su 
confluencia con la calle del 
Bedel. El joven Javier LS via
jaba en una motocicleta cuan
do se produjo una colisión en
tre ésta y un automóvil Ford 
Fiesta; el motorista salió des
pedido produciéndose un 
fuerte traumatismo craneoen
cefálico. 

El accidente ocurrió sobre 
las 20' 35 de la noche del mar
tes 19 de enero. El accidente 
tuvo lugar cuando el coche 
circulaba por la calle de Li
breros en dirección a la plaza 
de Cervantes y al llegar a la 
altura de la calle del Bedel se 
pr.odujo la colisión con la Ya
maha 350 que conducía el 
joven. . . 

El herido quedó tendido· en 
el suelo en estado inconscien
te hasta que llegó una ambu
lancia que lo trasladó al hos
pital Príncipe de Asturias. 
Después de producirse su in
greso en este centro sanitario, 
el herido fue trasladado a Ma
drid, a un centro con mayor 
especialización en este tipo de 
lesiones craneoencefálicas, de
bido al grave estado que pre
sentaba. 

PUERTA de Madrid 
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Retenida 
par ciudadanas 
el autor de un tirón 

Sobre las 16'45 horas del 
día 15 de enero, una patrulla 
de Policía Municipal circula
ba por la carretera de Dagan
zo, a la altura del colegio pú
blico García Lorca y recibió la 
denuncia de unos jóvenes que 
comunicaron que se acababa 
de producir un tirón a una de 
las denunciantes por parte de 
un individuo que le sustrajo 
el bolso y huía por el parque 
del Chorrillo a la altura del 
centro comercial Los Pinos. 
Los agentes policiales fueron 
en su persecución localizándo
le en el camino del Cemente
rio, donde un grupo de ciuda
danos le tenía retenido. El in
dividuo había arrojado el bol
so al interior del mencionado 
centro comercial, y fue recu
perado posteriormente y en
tregado a su propietaria. El 
detenido fue identificado co
mo J.E.G., natural de Riba
tejada (Madrid), de 33 años 
de edad y con domicilio en Al
calá. Fue puesto a disposición 
judicial tras trasladarle a co
misaría de Policía. 

Accidente 
de circulación 

En la noche del 16 al 17 se 
produjo un accidente decir
culación al colisionar un ve
hículo Renault 21, con matrí
cula de Madrid de la serie 
KP, con una motocicleta Ya
maha y matrícula de Madrid 

de la serie NL. El vehículo se 
dio a la fuga dejando herido 
al conductor de la motocicle
ta, que tuvo que ser traslada
do al hospital de Alcalá. La 
investigación sobre el propie
tario del coche implicado trajo 
consigo la localización del 
mismo poco tiempo después. 
Realizada la prueba de alco
holemia al conductor, dio re
sultado positivo quedando in
movilizado el coche en las de
pendencias municipales. 

Raba en un chalet 
Un chalet ubicado en la ca

lle Begoña, situada en el dis
trito 111 de Alcalá de Henares, 
fue robado el día 15 de enero 
entre las 5 y las 8 de la tarde. 
Para entrar, los ladrones cor
taron la valla metálica que 
circunda la parcela y forzaron 
una verja y una ventana. Sus
trajeron varias prendas de 
vestir, dos sortijas de oro y 
15.000 pesetas en efectivo. 
Los efectos sustraídos se han 
valorado en 185.000 pesetas, 
sin contar los daños causados. 

Raba de jerseis 
El comercio alcalaíno deno

minado Punto y Moda Cata
la, situado en el número 5 de 
la calle Núñez de Guzmán, fue 
visitado por los ladrones. Tras 
fracturar una de las lunas del 
escaparate, se apropiaron de 
los efectos allí expuestos al pú
blico: varias mallas, jerseis y 
pijamas, que se han valorado 
en 27 .000 pesetas sin contar 
los daños causados en las ins
talaciones. 

Los dientes sanos 
sólo notan el frío 
pero no duelen. 

consulte a su dentista. 
r--- ES UN CONSEJO DE: 

Incendio en una 
fábrica de mármol 

El día 12 de enero a las 9'50 
horas se produjo un incendio 
en una nave industrial dedi
cada a la fabricación de már
mol y situada en el kilómetro 
1 '600 de la cartetera de Bel
vís a Paracuellos del J arama. 
Los bomberos de Alcalá acu
dieron al lugar para apoyar a 
una dotación del parque de 
Alcobendas que ya estaba tra
bajando en la extinción del si
niestro. El fuego afectó a parte 
de la nave y quedó sofocado 
a las 11 horas. No se produje
ron desgracias personales. 

!DO cajas de cerveza 
cayeron a la calzada 
al romperse la caja 
de un camión 
en la carretera 
de Daganzo 

El martes día 12 de enero, 
sobre las 17'35 horas, un ca
mión de reparto cargado de 
cajas de cerveza de la marca 
Heineken tuvo un percance 
cuando circulaba por la carre
tera de Alcalá a Daganzo en el 
kilómetro 7 de la M-100. Al 
entrar en la curva se rompió 
uno de los ataderos que suje
taba una de las paredes de la 
caja donde va la carga, por lo 
que cayeron a la calzada tres
cientas cajas que contenían 
cerveza de la citada marca. La 
Guardia Civil de Tráfico cor
tó la circulación por la men-

CLlllCA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 1&·so a 20'00-

ci. Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tlf.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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cionada vía y dio aviso a los 
bomberos, que tuvieron que 
barrer con cepillos la calzada 
para limpiarla de cristales y 
plásticos. No se produjeron 
daños personales. 

Agresión brutal 
de seis individuos 
a un joven 

La Policía Municipal detu
vo en la madrugada del día 16 
de enero a seis individuos, 
aparentemente «skin heads», 
que habían agredido brutal
mente a un joven. A eso de las 
dos de la madrugada se reci
bió en el cuartel de la Policía 
Local una llamada en la que 
se informaba que en la plaza 
de los Santos Niños, junto al 
monumento al Descubrimien
to, se estaba produciendo una 
pelea. En el momento en que 
una dotación policial hacía ac
to de presencia un grupo de 
«cabezas rapadas» abandona
ba el lugar y los policías pro
cedieron a su identificación. 

Un vecino informó a lapa
trulla que esos individuos ha
bían dado una paliza a un jo
ven que había conseguido 
huir de sus agresores con la 
cara ensangrentada por la ca
lle Mayor. El herido,JNU, de 
23 años de edad y natural de 
Alcalá, se personó en la casa 
de socorro, donde, tras com
probarse que tenía fracturado 
el tabique nasal, el médico de 
guardia ordenó su traslado al 
hospital Príncipe de Asturias. 
Los propios agentes lo trasla
daron en un vehículo policial 
al centro asistencial, donde 
fue atendido por el servicio de 
urgencia extendiéndose el si
guiente parte facultativo: 
«Fractura de huesos propios 
con desplazamiento del dorso 
nasal a la derecha y hundi
miento de hueso propio nasal 
izquierdo. Pronóstico reser
vado». Posteriormente el he
rido presentó denuncia en la 
comisaría. 

Por su parte, la Policía Mu
nicipal trasladó a los «cabezas 
rapadas» a la comisaría de po
licía, donde se instruyeron las 
diligencias pertinentes. Los 
presuntos agresores resultaron 
ser Víctor Julián SY, de 19 
años de edad; Alberto LS, de 
23 años; Mariano AY, de 20 
años; Pedro RS, de 20 .años; 
Jorge MF, de 19 años, e iñi
go GLN, de 17 años. Los cu~::. 
tro primeros son residentes en ~-: 
Alcalá de Henares y los dos úl
timos están domiciliados en 
Madrid. 
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Calefacción Roca, soluciones para 
todas las energías 

Vea la solución definitiva en: 

Roca y Calefacción son 
dos palabras inseparables. 
Porque después de muchos 
años tratando los más diversos 
sistemas de calefacción 
con toda profesionalidad 
y entusiasmo, Roca ·goza 
de un nivel técnico de primer 
orden en todo tipo 
de instalaciones. 
Por eso, Roca está 

en condiciones de aportar 
la solución más adecuada 
para que en su hogar 
disfrute del máximo confort 
con el mínimo consumo. 

lag u ar • 
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IU se reunió con los vecinos para recoger sus ideas conclusión, de concederle a 
RENFE un plazo para retirar 
los materiales almacenados 
pues el temor que manifesta 
ron los vecinos es que esta cir
cunstancia pudiera retrasar el 
inicio de las obras. Las obras, 
según Francisco González 
Adrada, deberían comenzar 
dentro de dos meses y acabar 
al filo del verano: «Con esto 
concluirá "la vieja pesadilla 
que empezó en el año 82 con 
la redacción del proyecto». 

La plaza de Alfonso Zamora podrá estar remodelada 
antes del próximo verano 

Izquierda Unida volvió a reunirse con los vecinos de la calle AHonso de Zamora en la mañana del 
domingo día 24 de enero para presentarles el proyecto de mejora de la plaza que hay al fondo de esa 
calle y que ha recibido el nombre de la misma. 

El proyecto se ha actualiza
do finalmente en 26 millones 
de pesetas aunque los miem
bros de IU, entre los que se 
encontraban los concejales 
Rafael García Poveda, Fran
cisco González Adrada y Joa
quín Arias, no pudieron mos
trarlo físicamente. Según ex
plicó González Adrada, «el 
concejal de Planeamiento, 
Crescencio Vicente Abad no 
nos lo quiso dar». 

Izquierda Unida está dis
puesta a conseguir ese proyec
to y presentárselo a los veci
nos para que éstos propongan 
las modificaciones que crean 
oportunas. Los vecinos de la 
calle Alfonso de Zamora plan
tearon en la reunión el proble
ma de señalización que tiene 
el entorno aunque una de las 
cuestiones más debatidas fue 
la disyuntiva que se ha plan
teado en otros proyectos de re
modelación, la de favorecer la 
urbanización para el esparci
miento del peatón o la de fa
vorecer el aparcamiento de 
automóviles. Francisco Gon
zález Adrada se decantó, en 
nombre de IU, por conjugar 
ambos planteamientos. 

Otra cuestión que los veci
nos plantearon de manera crí
tica fue la utilización que de 

CAMBIO 
LOCAL COMERCIAL 
ACONDICIONADO 

Por PISO Según valor 
Telf.: 889 24 10 
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la plaza está haciendo REN -
FE como almacén de materia
les para la construcción de la 

tercera y cuarta vía férrea. IU 
transmitirá la propuesta a la 
que la reunión llegó como 

se construirá un jardín que cuidarán los vecinos 

Arreglo de la cañada de la calle Formentera 
Vecinos de la urbanización 'Mllaflores m• se reunieron con el concejal de medio ambiente, José Luis Gar

cía Graván, para llegar a un acuerdo respecto al arreglo de la zona verde que se encuentra en la calle For
mentera. Los 52 vecinos de 'Miraflores m• comenzaron a habitar la urbanización hace un año aproximada
mente. Poco después formaban una comisión que tramitase con el ayuntamiento el arreglo de la zona verde 
que delimita la urbanización por la calle Formentera. Esta antigua cañada es terreno municipal y tiene unos 
1.200 metros cuadrados que actualmente sólo sirven para uso y disfrute de los perros del vecindario. 

En un primer momento, los 
vecinos acordaron arreglar 
con baldosas el terreno y con 
esta idea enviaron un proyec
to al ayuntamiento. Este fue 
descartado por su elevado cos
te. La alternativa que ha pre
sentado a este proyecto el con
cejal de medio ambiente es 
bastante más económica y fue 
aceptada de buen grado por 
los vecinos. 

José Luis García Graván se 
comprometió a convertir el te
rreno en un jardín a base de 
vegetación autóctona y poco 
mantenimiento, con árboles y 
bancos circulares que los pro
tegieran, arbustos, arena y 
grava e iluminación. El com
promiso fue tener el jardín 
terminado para el mes de 
abril. Los vecinos, represen
tados en Ricardo Flores y Jo-

sé Luis Calvo, se comprome
tieron por su parte al mante
nimiento del parquecillo una 
vez estuviera terminado. 

El concejal-presidente del 
distrito V, Francisco Gonzá
lez, también estuvo presente 
en la reunión y para no ser 
menos también se comprome
tió a algo: ofrecer una limona
da en nombre de la delegación 
para inaugurar el jardín. 

so de enero de ,995 



En la misma entrada de Alcalá un grupo de vecinos se quejan 

de vivir de forma indigna por su entorno urbanístico 

«El ayuntamiento nos tiene dejados de la mano de Dios» 
El resumen de la protesta que llevan a cabo los vecinos de las calles Diego de Alcalá, del número 

13 de Alfonso de Alcalá y del número 36 de Nuestra Señora de Belén, una manzana que reúne a unos 
sesenta pisos, puede estar en la placa que identifica a la calle Diego de Alcalá. 

Una tabla con unos garaba
tos casi ilegibles identifican a 
una: vía pública que según los 
propios vecinos está dejada de 
la mano de Dios: «Aquí la úni
ca actuación municipal que ha 
habido, ha sido hace varios 
años y gracias a que nosotras, 
las mujeres, nos pusimos ca
bezotas y nos movilizamos 
hasta que conseguimos que 
nos arreglaran la calle>>, dijo 
una de las vecinas que quiere 
revivir aquellos momentos. 

«j Vaya recibimiento que 
hace Alcalá a sus visitantes de 
Madrid!», señalaron otros ve
cinos mostrando el lugar de la 
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Vía Complutense donde pa
ran los autobuses de Conti
nental Auto en un lugar com
pletamente sin urbanizar de la 
citada manzana: «Esto es 
inadmisible para una ciudad 
como Alcalá; no es digno». 

Tan indigna señalan los ve
cinos que es la situación de 
dejadez que tiene la manzana 
que ponen como ejemplo que 
el único charco conocido que 
hay en la ciudad en este tiem
po de sequía, está precisamen
te en esta zona desurbaniza
da junto a la manzana. Está 
junto al puente de Liade y 
junto a la parada de los auto
buses de Continental Auto: 
«Hay veces que los vecinos del 
distrito 11 que utilizan esta 
parada cuando llegan a Alca
lá, parece que vienen del cam
po del barro que se acumula. 
Como haya lluvia, aquí se for
ma toda una laguna», matiza
ron los vecinos. 

La cuestión es que se sien
ten ciudadanos no sólo de se
gunda, sino de tercera catego
ría, como ellos mismos expli
caron: «Eso sí, pagamos los 
mismos impuestos». De he
cho, no tienen más que mirar 
hacia donde estaba el caballón 
de la nacional 11 que ha que
dado completamente reforma
do con una obra que ha dota
do de césped a esa zona, fren
te a la misma gasolinera de 
Gesa. Un par de fuentes le dan 
a esa entrada de Alcalá un be
llo aspecto hasta llegar a la ro
tonda de entrada. Pero justo 
antes de llegar a esa rotonda 
está esa pequeña manzana to
talmente olvidada; incluso, la 
utilización de los más de 200 
millones que no fueron gasta
dos en el presupuesto del 92, 
lleva una obra de arreglo a la 
acera de enfrente de la nacio
nal 11 y la supresión del puen
te de Liade, la pasarela que 
cruza por ese punto la nacio
nal 11: «Otra vez más nos he
mos quedado olvidados pero 
esta vez no estamos dispues- _ 
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tos a quedarnos con los bra
zos cruzados. si hay que vol- . 
ver a salir a la calle, saldre
mos». 

La representante de Iz
quierda Unida en la delega
ción municipal del distrito 11, 
María Jesús Sanz, ha estado 
con estos vecinos y ha canali
zado al ayuntamiento una 
carta diriga al alcalde y firma
da por la mayor parte de los 
vecinos. En esta carta, los ve
cinos manifiestan que «desde 
hace años se nos viene prome-

. tiendo el adecentamiento de 
los alrededores de nuestro blo
que y vemos como el pasa el 
tiempo sin que esta obra · se 
realice. Entendemos que tene
mos derecho a esta mejora ur
banística ya que pagamos im
puestos para recibir unos me
jores servicios. Por tanto, es
peramos que se solucione es
te problema que elevaría 
nuestra calidad de vida». 

El caso es que en ese punto 
se pueden llegar a dar situa
ciones impropias para un país 
desarrollado. El no haber una 
urbanización propiamente di
cha, es decir, que ante el blo
que aparezca una superficie 
de tierra, genera que muchos 
vecinos tengan que hacen 
auténticos equilibrios para no 
mancharse de barro cuando 
llueve. Los sótanos se ven 
también afectados de hume
dades continuas. Tampoco la 
iluminación es un punto a 
destacar en la manzana: 
«Aquí hay una zona rica (de 
luz) y otra pobre, que es en la 
que nosotros vivimos», confir
mó un vecino señalando una 
pequeña farolilla «que deja en 
penunbra la zona por la 
noche». 

Esto genera una situación 
de inseguridad ciudadana 
«qu~ si no es mayor que en 
otros barrios, sí nos preocupa 
a nosotros y con ello nos bas
ta. De hecho, junto al puente 
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de Liade no es infrecuente ver 
pincharse a algún drogadicto, 
y muy cerca de la misma pa
rada de Continental Auto han 
aparecido algunas jeringuillas 
usadas. 

Y no podían faltar las ratas, 
que se deslizan «con total li
bertad>>, por el entorno intro
duciéndose en los sotanos: 
«Yo que vivo en un bajo las 
oigo justo debajo de mi bañe
ra y siempre estoy con el te
mor de que me salga una en 
mi propia casa». 

La solución que demandan 
.estos vecinos es que se lleve a 
cabo un proyecto de mejora 
de ese entorno. «No queremos 
un parque con cesped y árbo
les porque aquí se concentra
ría en verano toda la pobla
ción de drogadictos. Simple
mente pedimos que nos pon
gan aceras y que pongan un 
suelo decente permitiendo en 
los espacios que no sean las 
aceras propiamente dichas, el 
aparcamiento de los coches», 
confirmaron los vecinos. 

Según los vecinos, en este barrio 
hay una zona rica de luz y otra 
pobre, «que es en la que nosotros 
vivimos», nos dijeron señalando 
a esta pequeña farola que los de
ja en penumbra por la noche. 

6ANCO 61L6AO VIZCAYA 
AGRADECIMIENTO DEL BANCO 

BILBAO VIZCAYA 
AL HOSPITAL PRINCIPE DE ASTURIAS 

La Dirección de la Unidad de Gestión de Alcalá 
de Henares del Banco Bilbao Vizcaya agradece al 
personal sanitario, tanto del Servicio de Urgencias 
como del Servicio General, del Hospital Príncipe de 
Asturias de Alcalá de Henares el comportamiento y 
buen trato dispensado a nuestro compañero de la ofi
cina del BBV de Torrejón de Ardoz, que resultó he
rido de consideración en un atraco perpetrado en di
cha oficina el pasado día 22 de diciembre. 

El BBV quiere hacer público su reconoci
miento a todo el personal de este Hospital. 

-PELETE RIA 
Pezuela 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

·caLECCION PIEL 92·93 
en Pezuela de las Torres, EXPOSICION, TALLERES Y VENTA: 

PI. Mayor, 1 - Teléfono: 885 90 41 
-Abierto todos los días, incluso sábados y domingos

BACEMOS ARREGLOS Y TRANSFORMACIONES 
Visítenos y compruebe calidad v precio 

CLINICA PUERTA DE SANTA ANA 
Paseo de los Curas, 5 - 7 Tlf.: 882 89 47 
Horario: 18'30 a 21 horas. (de lunes a viernes) 

CLINICA PRYCONSA 
Vía Complutense, 77 Tlfs.: 889 31 49 - 889 56 12 
Horario: 16'15 a 18'15 horas (de lunes a viernes) 

PRECISAMOS D.N .l. y l FOTOGRAFIA 
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La más antigua sociedad ci
vil de Alcalá, pues nació en 
1850, y una de las más anti
guas de España, celeró el pa
sado domingo, día 24 de ene
ro, su estatutaria Junta Gene
ral Anual. En ésta se dio lec
tura, como asunto extraordi
nario, a las normas para el uso 
y distribución de la medala 
que, próximamente, podrán 
ostentar los Condueños en to
dos aquellos actos solemnes a 
los que sean invitados. Du
chas normas fueron aprobadas 
unánimemente por los presen
tes, así como el modelo de la 

DíAS 
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FEBRERO 

LUGAR: 
Universidad de Alcalá de Henares 
CoLEGIO MAYOR DE S. ILDEroNso (PLAzA DE S. Dnx;o) 
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Es la más antigua saciedad civil de Alcalá puertas, por primera vez, a la 
prensa gráfica, y los redacto
res de PUERTA DE MA
DRID captaron las imágenes 
que ilustran estas nota. 

Junta general anual de las condueñas 
se aprobó el uso y distribución de la medalla que los 
condueños podrán utilizar en tocios aquellos actos 

Al parecer, los Condueños 
-así se los llama familiar
mente en Alcalá- van a ser 
objeto de un homenaje próxi
mamente dentro de los actos 
conmemorativos de Séptimo 
Centenario de los Estudios 
Generales, fundados en el so
lar de la Complutum romana 
por el Arzobispo de Toledo 
don Gonzalo García Gudiel en 
20 de mayo de 1293. 

solemnes a que sean invitados 
medalla prototipo acuñada en 
plomo. Dentro de este mismo 
acto y como asunto de trámi
te fueron distribuidos entre 
los asistentes la Memoria 
anual del ejercicio de 1992 y 
el Estado de Cuentas referido 

Se presentará y 
proyectará un 

video elaborado 
a iniciativa del 

Grupo de 
Concejales de IU 

para el 
Ayuntamiento de 

Alcalóde 
Henares sobre 

las instalaciones 
y la problem@ca 

dela 
Mancomunidad 

de aguas del 
Sorbe 

ORGANIZA: 

ja 
izqmrdamla 

Grupo de Concejales 
de 

Alcalá d& Henares 

al 31 de diciembre de dicho 
año. 

La reducida y sobria sala 
de juntas de este «manadero 
de alcalainidad», como la lla
mó con frase certera don Ma
nuel Azaña y Díaz, abrió sus 

Invitados a estas lomadas: 

Secretario de Estado para la Política 
de Aguas y Medio Ambiente 

Rector de la Universidad de Alcalá de Henares 

Directores Centros Doceñtes de Alcalá de Henares 

Alcaldes de la Comarca 

Presidenta de la Confederación Hidrográfica del Tajo 

Consejero de Política Territorial de la CAM 

Consejero de Política Territorial de Castilla La Mancha 

Presidente.de la Diputación de Guadalajara 

. Consejeros Mancomunidad de Aguas del Sorbe 

Portavoces y Presiden!es de las Fuerzas Políticas con 
representación institucior¡al 

Secret~os Generales Sindicatos CC.00. y UGT 

Concejales de los AyuntamientQs de la Comarca 

Presidentes de las Entidades Ciudadanas 
de Alcalá. de Henares . 

DiTección de ID de ia Comunidad de Madrid 

y -todo aquel ciudadano que viva nuestro 
· problema del agua 

EL AGUA ES UN BIEN ESCASO 

ja 
izqmrdamla 
Grupo de Concejales 
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Emilio sanz, presidente de la Asociación de Amigas de la Universidad: 

«Queremos hacer llegar a toda el puebla de Alcalá nuestras inquietudes» 
Mientras se desarrolla el ciclo de conferencias «Conocer Alcalá» correspondiente al curso 92-93 de la Aso

ciación de Amigos de la Universidad de Alcalá, se publica el libro que recoge las del pasado año, «Alcalá 
2000». La pasada semana les dábamos cuenta de la presentación del libro publicado por la Asociación de 
Amigos de la Universidad de Alcalá en el que se recoge el ciclo de conferencias «Alcalá 2000,. del cano 91-92. 

tación para acudir a ninguno de 
nuestros actos. Cualquiera que 
quiera hacerse socio puede ha
cerlo sin más: «Nos gustaría que 
hubiese más socios para que hu
biese más aportación económica, 
fuésemos más libres y pudiése-

mos hacer más cosas». El pasado 
22 de enero se celebró la segun
da de las conferencias del ciclo 
«Conocer Alcalá», ofrecida por 
José Ignacio Elorrieta -sub
director general de Investigación 
Agraria de la Comunidad de 

Madrid-. En esta ocasión el te
ma de la exposición fue 'Las in
vestigaciones ecológicas en Alca
lá de Henares y su futuro'. 

El próximo 19 de febrero se 
celebrará la siguiente conferen
cia ofrecida por Fernando San
cho, personaje muy querido en 
Alcalá, sobre las condiciones y la 
calidad de vida en Alcalá, qué 
servicios tiene y qué puede dar. 
Completarán el ciclo «Conocer 
Alcalá» las exposiciones sobre el 
Instituto Cervantes, sobre el 
Centro de Estudios Cervantinos 
y Alcalá cultural. 

Está ya confirmado que el ci
clo de conferencias que se desa
rrolla en este curso 92-93, «Co
nocer Alcalá>>, correrá _la misma 
suerte. Otro nuevo tomo resulta
rá del ciclo para mayor difusión 
de los contenidos que en las con
ferencias se expondrán. 

Emilio Sanz, presidente de la 
asociación, se mostró francamen
te satisfecho del ciclo de confe
rencias «Alcalá 2000», confiando 
que este año el éxito se repitie
ra. El motivo de la publicación 
del libro responde a un interés 
por llegar al mayor número de 
alcalaínos: «Nos parecía que era 
una pena que esto se quedase 
únicamente para las 100 perso
nas que acudían a cada conferen
cia y que no pudiese ser de co
nocimiento general. Para ello se 
ha editado este libro, patrocina
do por AEDHE, y que estamos 
divulgando a todas las entidades 
culturales y sociales de Alcalá». 
Del ciclo de conferencias «Cono
cer Alcalá», que ya ha dado co
mienzo, también resultará un li
bro. De hecho el ayuntamiento 
ya se ha comprometido a aportar 
la mitad del coste de la edición. 

La comisión de Cultura la aprobó y se presentará en el pleno de febrero 

La Asociación de Amigos de la 
Universidad se creó con el fin de 
evitar que la universidad se fue
se de Alcalá. Una vez asentada 
definitivamente en la ciudad, los 
objetivos son: fomentar las rela
ciones entre la Universidad de 
Alcalá y su entorno social y coo
perar con las autoridades univer
sitarias y cualquier entidad en el 
afianzamiento de la misma. 

Emilio Sanz quiso recalcar el 
carácter abierto de la asociación 
que él preside. «Queremos hacer 
llegar a todo el pueblo de Alcalá 
nuestras inquietudes. Está abier
ta a todos y no se necesita invi-

PUERTA de Madrid 

Alcalá dedicará una calle al Padre uanos como homenaje a su trabajo 
La Comisión de Cultura del ayuntamiento de Alcalá aprobó por unanimidad el pasado 25 de enero 

el colocar a una calle alcalaína el nombre del desaparecido Padre Llanos, como homenaje al trabajo 
y labor social que este jesuita desarrolló durante su vida. 

La iniciativa partió de la Fun
dación de Amigos del Padre Lla
nos, institución creada el pasa
do mes de junio tras el falleci
miento de este jesuita. Benito 
García Roldán es miembro de la 
citada fundación y una de las 
personas que más estrechamen
te ha convivido con el padre 
Llanos. 

Benito García pensó que, al 
igual que ya habían hecho en la 
localidad de Tres Cantos, poner
le una calle en Alcalá al padre 
Llanos sería una buena idea: «Es 
una persona importante y para 
la ciudad de Alcalá también pue
de serlo». 

El primer contacto fue con el 
alcalde Florencio Campos al que 
le gustó mucho la idea y con los 
concejales de IU, coalición polí
tica a la que pertenecía el Padre 
Llanos. El asunto fue tratado en 
la comisión de cultura celebrada 
el pasado 25 de enero. Todos los 
concejales estuvieron de acuerdo 
y pasará al próximo pleno del 
mes de febrero. 

Benito García Roldán ha ido 
algo más allá en su petición: «De
searía que la calle elegida para 
ponerle el nombre del padre Lla-

Benito García Roldán 
no quiere que se pierda 

la obras social del jesuita 
padre Llanos 

nos no fuese en zona industrial. 
Sin hacerlo deprisa o mal, cuan
do surja la oportunidad, colocar
le la calle en un barrio obrero o 
en un sitio adecuado a su nom
bre, donde haya gente humilde 
y necesitada». 

La Fundación de Amigos del 

Padre Llanos se creó en junio de 
1992 por un grupo de amigos cu
yo objetivo principal es seguir la 
obra del jesuita en el Pozo del 
Tío Raimundo -donde trabajó 
desde 1955 hasta su muerte, obra 
por la que se le entregó la Meda
lla de Oro de la Comunidad de 
Madrid- y evitar que se pier
da. «No queremos que se pierda 
la enseñanza que hemos recibi
do de él y ponerlo al servicio de 
todos los necesitados. No va a ser 
posible seguir su obra, pero al 
menos intentar que no se 
pierda». 

Para todos aquellos interesa
dos en pertenecer a la Fundación 
de Amigos del Padre Llanos o co
laborar con ella, la dirección es 
Centro Cívico del Pozo del 
Tío Raimundo, C/ Glorietas, 
Madrid. Un teléfono de contac
to es el 889.10.48, preguntando 
por Benito García. Se están re
cibiendo cartas y llamadas de to
dos los puntos de España pregun
tando y animando a la fundación 
para que siga adelante con el tra
bajo que se ha marcado de man
tener viva la obra de José María 
Llanos. 
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Ha llegado el Clnquecento. Un coche con 

una personalidad brillante y divertida. Tan 

pequeño por fuera que se mete en todas 

partes, y tan grande por dentro que lo reú

ne todo para su éxito. Es ecológico, tiene 

899 e.e., Inyección electrónica, 

te 

E. E 
materiales son reciclables. Todo esto es lo 

que hay detrás de un Clnquecento. Dentro 

encontrarás el confort y la elegancia que 

pensabas que estaba reservada para los 

coches más grandes. Además, está dlspo-

nlble con cierre centralizado, elevalunas 

eléctricos y aire acondicionado. Tiene una 

Concesionario oiiciai: . . 

.. LIDERCAR DOS MIL, S. A. 
Vía Complutense,· 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km·. 31, 600). Tel. 881 40 62. 

Daoiz y Velarde, 12. Tel. 883 16 42. -

agllldad sorprendente y una probada segu· 

rldad: establlldad excepcional, efecto antl

dlve, espacios reducldislmos de frenada. 

Estas caracterlstlcas dejan bien claro que 

el Clnquecento es la opción más avanzada 

para conducir en ciudad. Por algo ya ha 

sido elegido Coche del Año en España. 
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A. Rocío Agustín, dueña de la papelería, se le debe medio millón de pesetas de prensa para el Centro de Documentación 

otra papelería suministra temporalmente los periódicos 

La FCR adeuda saa.ooa pesetas a la papelería que 
suministraba la prensa al centro de Documentación 

La librería-papelería que abastecía al Centro de Documentación Municipal suspendió el servicio el 
pasado l de enero por impago por parte de la Fundación Colegio del Rey de las facturas que se le adeu
daban desde hacía más de un año. Rocío Agustín González es propietaria de la librería que abastecía 
desde hace 3 años al Centro Municipal de Documentación, sita en la calle Cánovas del Castillo. La 
librería suministraba al centro la prensa diaria, semanal y mensual y todo tipo de fascículos. El acuer
do que se estableció con la Fundación Colegio del Rey fue cobrar las facturas trimestralmente, acuer
do que se ha incumplido en innumerables ocasiones por parte de la entidad municipal. 

La dueña de la librería avi
só al gerente de la Fundación 
Colegio del Rey, José María 
Nogales, en el verano de 1992, 
que si las facturas no se po
nían al día no suministraría 
más prensa. «Cuando me en
trevisté con Nogales me dijo 
que tenía que ir al ayunta
miento, pero allí me decían 
que el responsable era Noga
les. Se pasaban la pelota unos 
a otros y entonces decidí en 
diciembre del 92 que no sumi
nistraba más. Les avisé, expli
cándoles que no me interesa
ba porque en ese momento te
nía 12 facturas sin cobrar. Si 
me hubiesen ingresado, no to
das, pero al menos la mitad de 
las facturas, hubiese habido 
arreglo pero no me hicieron ni 
caso. Me pagaron únicamen
te dos facturas». 

Según explica Rocío Agus
tín, una vez suspendido el su
ministro el 1 de enero, José 
María No gales no se ha pues
to en ningún momento en 
contacto con ella. 

Todos los que trabajen con el 
ayuntamiento te dirán lo mis
mo, que pagan fatal. Ahora, 
como les he cortado el servi
cio, igual piensan que me da 
igual cobrar en un mes o en 
seis meses. Esperemos que no, 
que me paguen pronto». 

«No se puede dejar a una 
pequeña empresa sin pagar» 

La papelería GOYA, sita en 
la calle del mismo nombre, es 
la que abastece provisional-

mente al Centro de Documen
tación desde el pasado martes 
19 de enero . 

Según manifestó Virginia 
Rebecchi, propietaria del es
tablecimiento, fue el propio 
José María Nogales el que 
acudió personalmente a su li
brería solicitando el suminis
tro para el Centro de Docu
mentación. El gerente de la 
Fundación acordó pagar se
manalmente a la papelería, 
que abastecerá de diarios na-

cionales al centro. «De mo
mento», puntualiza la propie
taria. 

Virginia Rebecchi conoce 
los problemas económicos que 
ha tenido la anterior librería 
para cobrar a la Fundación 
Colegio del Rey: «No se pue
de dejar a ninguna empresa 
sin pagar y menos a una pe
queña porque ella tiene que 
seguir pagando a sus provee
dores». Considera que los úni
cos perjudicados en este asun
to son los usuarios , es por eso 
que no se ha negado a sumi
nistrar los periódicos al Cen
tro de Documentación a pesar 
de que cree que la Fundación 
debía haber llegado a un 
acuerdo con la papelería de 
Rocío Agustín antes de acudir 
a la suya. 

El margen de confianza 
concedido por Virginia Re
becchi a la Fundación es: «Si 
cuando vayamos a cobrar la 
siguiente factura no cobramos 
la anterior, suspendemos el 
suministro. Es lógico». 

El débito más grande que la 
Fundación ha adquirido con 
esta papelería ha sido de un 
millón de pesetas. Actualmen
te la deuda está en torno a las 
500.000 pesetas. Trabajar con 
el ayuntamiento no parece un 
chollo a la vista de los hechos: 
«Sabes que cobras seguro, pe
ro a lo mejor te tiras esperan
do un año o dos o tres hasta 
que cobras y no cobras todo. 

A. la izquierda, la papelería que servía a esta dependencia municipal y ha dejado de hacerlo al no 
· saber cuándo iba a cobrar. A. la derecha, la que se ha encargado de atender el servicio, que 

advierte que lo cortará en cuanto no le paguen la primera factura que presenten. 

PUERTA de Madrid !O de enero de 199! 
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RESTAURANTES 
SAN DIEGO 
HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
El GURUGU 
LORD BYRON 
CALAFELL 78 
O'DONNELL . 
El CASINO 
MIGUEL DE CERVANTES 
NUEVO OLIVER'S 
VARONIA 
TUPAMAAO 
AEINOSA 
OLIVEA'S 
MAATIN'S 
SOTILEZA 

ORGANIZA 

Del 1 al 7 de febrero, 1993 
Alcalá de Henares 

COLABORAN 

1 Comunidad de Madrid 
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MEDIODIA LUNES 1 FEBRERO MARTES 2 FEBRERO MIERCOLES 3 FEBRERO JUEVES 4 FEBRERO VIERNES 5 FEBRERO SABADO 6 FEBRERO 

RESTAURANTE SAN DIEGO LOS MEDICOS TRABAJAN PARA RESTAURANTE O'DONNELL RESTAURANTE NUEVO OLIVER'S RESTAURANTE REINOSA LOS APETITOS DEL ESTOMAGO 

DIRECCION - Pza. San Diego, 5. Tel.: 888 30 97 ,CONSERVARNOS LA SALUD - C/. Daoiz y Velarde, 20 · Tel.: 889 00 41 - C/. Gallegos, 15 · Tel.: 889 6243 • 8898114 - C/. Goya, 2 · Tel. : 889 00 42 • 882 27 24 Y DEL PALADAR 

CHEFF - D. Telmo Manuel Avalle Franco 
LOS COCINEROS PARA - Dña. Encamación EMra, Dña. Pilar Serrano - D. Valeriano Corbacho Cruz - D. Francisco Méndez 

LEJOS DE DISMlf'!UIR 

DELEIT ARNOSLA, A MEDIDA QUE LOS HOMBRES 
ENTRANTE - Chorizos y morcillas a la brasa PERO ESTOS UL TIMOS - Lomo de la olla, migas O'donnell - Salmón finas hierbas - Endivias con roquefort y anchoas ENVEJECEN, 

~rteruelo casero 
PRIMERO - Judfas con liebre ESTAN MAS SEGUROS - de perdiz' de la cuenca del Henares - Sopa de mariscos - Medio besugo al estilo de la casa VAN EN AUMENTO 

SEGUNDO - Churrasco San Diego DE SU LABOR - Paletilla de cabrito con champiñón y - Chuletón añojo al estilo Olive(s - Caldereta de cordero CON LA EDAD 
=tas doradas POSTRE - Tarta de queso, v'.no viila Albali Reserva 86 - re estudiantil, vino Viña Albali reserva 86 - Costrada alcaJaina - Costrada alcalaína y tarta de queso 

con confitura de fresa 
BEBIDAS -Gafé y cava 

D. DIDEROT 
- Café y cava - Vino Viila Albali reserva 86, café y cava - Vino Vlila Albali reserva 86, café y cava 

CICERON 
PRECIO - 3.800 pts. IVA incluido - 3.800 pts. IVA incluido - 3.800 pts. IVA incluido - 3.800 pts. IVA incluido 

ME DI ODIA RESTAURANTE EL GURUGU RESTAURANTE VARONIA RESTAURANTE MARTIN'S 
LO QUE DISTINGUE 

DIRECCION 
AL HOMBRE INTELIGENTE -· Ctra. de Pastrana, km. 5 - Tel. : 881 03 82 NADIE PUEDE SER - C/. López de Rueda, 27 • Tel.: 888 38 15 LA MESA ES EL - Parque Masa Bloque 31 

CHEFF DE LOS ANIMALES SENSATO, CON EL UNICO SITIO Tels.: 880 86 64 • 880 99 62 
- D. António Gómez Portero - Dña. Mili Pozas - D. Alberto Vázquez Asenjo 

ENTRANTE ES EL MODO DE COMER ESTOMAGO VACIO - Aperitivos Varonía 
DONDE UNO NO SE 

- Aperitivos sorpresa - Gambas cocidas, lomo ibérico, ahumados 
PRIMERO Y BEBER BIEN variados, allondigas~, crema infante ABURRE NUNCA 

1 

- Merluza rellena de ~ angulas, - Sopa de mariscos - Judiones del Barco con almejas 

SEGUNDO Cta. al vapor y salsa rtara 
- Paletila de cordero lechal - Lomos de mertuza "estilo Martin's" - de sotomllo a la salsa de anchoas 

POSTRE con verdura natural - Filete MiQnon con chamoiñón 

- Puding de frutas, nata y nueces - Natillas con nata y caramelo, y pata.tas revotconas 

BEBIDAS A. B. SAVARIN 
- Natillas de la abuela 

A. B. SAVARIN - Vino café y cava MARY ANN EVANS - Vino Viila Albali reserva 86, café y cava - Vino Viña Albali reserva 86, café y cava 
PRECIO - 3.800 pts. IVA incluido - 3.800 pts. IVA incluido - 3.800 pts. IVA incluido 

..., 

NOCHE RESTAURANTE LA HOSTERIÁ DEL ESTUDIANTE RESTAURANTE LORD BYRON RESTAURANTE EL CASINO RESTAURANTE OLIVER'S 

DIRECCION 
EL DESCUBRIMIENTO DE EL GAFE DEBE SER CAL/EN-

- C/. Colegos, 3 ·Tel.: 888 03 30 - C/. Cuenca Local, 3 - Pza. de Cervantes sin. · Tel.: 888 00 89 
UN NUEVO PLATO 

- Paseo de la Estación, 15 TE Tels.: 882 72 23 • 889 8213 Tels.: 888 22 75 • 889 26 44 
CHEFF - D. Eufrasio Urena Ortiz - D. Julián Gáfvez Moscoso · - D. Manuel CaJbonef Uodra HACE MAS POR LA - D. J. Luis Paler de la Torre COMO EL INFIERNO 

D. Felipe Tercero Garcfa 
ENTRANTE - Pencas de acelgas rellenas de manitas de cordero, torti· - Lomo Ibérico, jamón ibérico, cana~umados - Sopa de almejas FELICIDAD HUMANA, - Menestra de verduras de la Huerta del Henares NEGRO COMO EL DIABLO 

la de jMlafi, '*de India en ool, bafao mattier'o variados, gambás cocidas del - Salmón a la naranja 
PRIMERO - La merced de Dios a la miel - Sopa Jutiaila con perdiz c1/~ de Alcalá - Pastel de trucha QUE EL DE UNA NUEVA PURO COMO UN ANGEL 

SEGUNDO ESTRELLA - Cabrito asado Y DULCE COMO EL AMOR 
- Pastel de cordero a la alcatTeña - Rape alcalaina horneado con salsa de carabi· - Chuletón de ternera gallega con setas 

POSTRE - Sortlete de Madroño en tulipa alcalaina _ ~ - Puding de frutas 
- ia de frutas naturales - Especial de la casa ., 

al helaOO de chocolate - Vino Villa Albali reserv~ 86, calé y cava 
BEBIDAS - Vino Viila AJbali reserva 86, café y cava -Viño Vlila Albali reserva 86, café y cava - Vino Viila Albali reserva 86, café y cava A.B. SAVARIN con aJmendritas de las morjas Cl8risas - 3.800 pts. IVA incluido 
PRECIO - 3.800 pts. + 15% IVA -3.800 pts. IVA incluido - 3.800 pts. IVA incluido CHARLES M. TALLEYRANA 

. 

NOCHE ' RESTAURANTE CALAFELL 78 RESTAURANTE MIGUEL DE CERVANTES RESTAURANTE TUPAMARO RESTAURANTE SOTILEZA 

DIRECCION UNA BUENA COMIDA - C/. Infantado, 1 · Tel.: 882 12 69 - C/. Imagen, 12 · Tel.: 883 12 77 - C/. Federico Mompou, 12 ·Tel.: 882 58 24 • 25 UNA COMIDA BIEN - Ctra. Daganzo km. 2 · Tel.: 880 39 57 

CHEFF HACE SENTIR MAS AMOR - D. Cresencio Femández - D. Manuel A. Moreno Garcia - D. Rufino Sanz Garcfa EQUILIBRADA - D. Pedro Sánchez 

ENTRANTE POR EL MUNDO - Crema af estilo aJcalaino con almendras - Salmón marinado con queso de cabra, pimiento 
D. Juan Llis Alcobendas Zapero ES COMO UNA ESPECIE - Bacalao vizcalna, jamón ibérico.Jomo ibérico - Delicias de la huerta, rollttos de brosoli 

PRIMERO QUE CUALQUIER SERMON ~ releno de txangurro, copa de cava DE POEMA AL con bechamel 
- Delicias del rilar con langostinos, - p el de bererjenas y caíabineros - Crema de espárragos naturales, mertuza - Filete lenguado con salsa de almendra 

.- champiñón salsa verde tropical en salsa de hongos al chef rellena de Salmón DESARROLLO DE LA VIDA 
SEGUNDO 

' 
- Silla de ~ al estilo rocinante, - Solomilo ~ altuetano con - Espadfn de so1omi1o aJcalaino - Chatobrián con setas de la huerta y 

POSTRE 
. . ' salsa menta, pata.tas risoladas eroivias .. salsa oervantina 

i - Compota de frutas naturales · - Canutillos del convento - Ponctle T upamaro , - creps a la agridulce en frfo 
' r 

BEBIDAS 
,. 

' ~ - Vino Vlila AJbali reserva 86, café y cava - Vino tinto Rioja (crianza), calé ~ - Vino Viila Alball reserva 86, café y cava . - Vino Vi~a Albali reserva 86, café y cava . . 
PRECIO 

,-
SIRMOND ANTHONY BURDESS 

' - 3.800 pts. IVA i'dJOO - 3.800 pts. + 6% IVA - 3.800 pts. IVA incluido - 3.800 pts. IVA incluido 
-

.e 

NOTA: ELDOMINGO 7 DE FEBRERO, TODOS LOS RESTAURANTES PARTICIPANTES MANTENDRAN LOS MENUS AL MISMO PRECIO, 
INFORMACION Y RESERVAS EN LOS MIS~OS ESTABLECIMIENTOS ·-



La organización hizo el comentario de que 

el cervezas Sport había prescindido de ellos 

Das jugadores del campeonato Olimpus 
decidieron marcharse del club en que estaban 

Dos jugadores del equipo de fútbol sala del Cervezas Sport, que 
participa en el trofeo Olimpus de Alcalá, decidieron darse de baja 
en ese equipo. Con esta afirmación de los jugadores, Daniel Amhi
te 'Dan,i' y Raúl Ballesteros 'Ballesta', desmintieron la información 
que ofreció la organización del trofeo y que publicó PUERTA DE MA
DRID, relativa a que el club les dio la baja a ambos jugadores. 

Los dos jugadores asegura
ron que el ambiente en el Cer
vezas Sport estaba bien pero 
que comenzó a viciarse. Balles
ta cumplía su quinta tempora
da en este club y Dani la tei:ce
ra: «Al principio éramos todos 
una piña, nos divertíamos ju
gando y estábamos muy a gus
to, pero con el paso del tiempo 
los directivos quisieron hacer 
un equipo grande y querían 
que funcionáramos a lo gran
de», explicaron los jugadores 
mostrando como ejemplo una 
especie de contrato que el club 
les realizó al principio de tem
porada: «Empezamos a sentir
nos mal porque eran como due
ños de nosotros». Pero aún cri-

. ticaron más cuestiones: «Sin co
brar un duro nos ponían mul
tas de 500 pesetas si no íbamos 
a un entrenamiento y además 
nos apartaban del equipo un 
partido». 

Pero tampoco les ha sentado 
bien la afirmación de que no 
aportaban nada al equipo. Da
ni, que reconoció ser ef sexto 
hombre del equipo, presto a sa
lir para sustituir a algún com
pañero, dijo de su compañero 
Ballesta que era el encargado de 
meter los goles: «He sido varias 
veces el máximo goleador del 
equipo y del campeonato 
'Olimpus' en dos ocasiones». 

so de enero de t99J 

Según ambos jugadores, el 
clima se fue enrareciendo en los 
dos últimos años: «Nos pedían 
cada vez más y más. Esto era 
como un equipo grande. Du
rante todo el mes de agosto, 
septiembre y octubre, te tenías 
que levantar a las nueve de la 
mañana para entrenar para ha
cer la pretemporada. Además, 
siempre había la misma políti
ca en el equipo; siempre juga
ban los mismos. Había compa
ñeros a los que se les asfixiaba». 

Expulsado par agredir 
e insultar a un árbitro 

La organización del campeo
nato de fútbol sala 'Olimpus' 
ha decidido expulsar del cam
peonato al jugador Juan Carlos 
López San José, del equipo F. 
Nuñez, «por mostrar conducta 
violenta y antideportiva». Los 
hechos ocurrieron el domingo 
24 de enero cuando en el par
tido Idea-F .Núñez, el jugador 
insultó y agredió a un árbitro 
perteneciente a esta organiza
ción, con el agravante de que 
este jugador es reincididente. 

De esta forma, la organiza
ción ha tomado la decisión de 
que el mencionado jugador no 
podrá ser inscrito en ninguno 
de los clubes pertenecientes a al 
campeonato 'Olimpus'. 

campeonato Olimpus 

continuamos con las sorpresas 
Como viene siendo habitual desde ue comenzó esta segunda vuelta, 

la UCA-UGT nos está dando una sorpresa tras otra. En esta ocasión, fren
te a un ULA potente consiguió un punto. Y en los demás grupos, el Ma
digol sigue goleando a sus contrarios sin perdonar la ocasión. 

Kingston, 9 • Nuvo Alcalá, O 
En tan sólo cinco minutos ya 

puso las cosas claras el Kingston 
sobre el campo, dominando a su 
rival de principio a fin y consi
guiento tres tantos, con lo que 
nada pudo remediar la goleada al 
Nuevo Alcalá, que aguantó allí
mite de sus posibilidades; pero 
en la segunda parte fue afixiado 
por sus contrarios, y es que el 
Kignston no quiere perder el li
derato en el grupo A. 

Camarmóvil, 5 
Torre de Torés, 3 

Goles en el primer tiempo y 
buen juego en el segundo. La 
primera parte fue de dominio al
terno, si bien el Camarmóvil ha 
llegado mejor y ha aprovechado 
las oportunidades consiguiendo 
tres goles. En la segunda parte el 
Camarmóvil subió al contraata
que e hizo jugadas de mucho mé
rito creando innumerables oca
siones de gol. Y el marcador 
aumentó mientras el Torre de 
Torés sólo podía subir el balón 
hasta el centro. 

At. lnd. Bodeco, l 
Caf. San Francisco, O 

No se pudo disputar el encuen
tro entre estos dos equipos debi
do a la falta de fichas del San 
Francisco. Y, como se contempla 
en el reglamento de la competi
ción, se dio el partido por perdi
do al San Francisco por 1 a O. 

. Pub Wild Borse, 6 
AD San Isidro MAE, l 

El Pub Wild Horse, como si se 
tratara de un caballo alborotado, 
salió a resolver pronto el parti
do para no perder el tren de su 
tercera posición, y muy pronto 
lo consiguió. Encerró a su con
trario en una defensa de cuatro 
hombres que hizo que el entre
nador del MAE tuviera que in
tentar lo imposible para que sus 
hombres tuvieran más cabeza so
bre el campo y salieran de ese 
agobio. 

Idea, 4 • F. Núñez, l 
En la prrimera vuelta ya hu

bo problemas en este partido y 

no podían faltar en la segunda. 
Hay que saber encajar la derro
ta y un jugador del F. Núñez es
taría mejor jugando al boxeo, 
puesto que parece que se le da 
bien, que al fútbol sala. Por lo 
que nos han dicho, no tiene re
medio y ha sido expulsado de va
rios sitios. 

At. Ferroval, 5 • Greco, l 
El F erroval ha comenzado 

muy bien esta vuelta situan
do muy bien a sus jugadores 
sobre el campo. Si éstos hu
bieran hecho lo mismo en la 
primera vuelta, ahora esta
rían luchando por el primer 
puesto. Un partido de máxi
ma rivalidad entre los dos 
conjuntos del mismo barrio. 
Amigos íntimos se enfrenta
ban, pero, aun así, el Ferro
val no perdonó y consiguió 
dos puntos de oro. 

Madigol, 15 • Nothung, l 
Un Madigol intratable en el 

campo, con una lluvia de go
les que endosó al débil Not
hung, que trató de impedir la 
avalancha, pero a veces que
rer no es suficiente. 

c. Bendix, t • a. santi, 2 
magnífico triunfo del Bar 

Santi frente al Béndix, muy 
protestón y poco remendón. Y 
es que hay que dedicarse más 
a jugar y menos a protestar. 
El Santi tenía muy difícil sa
car este partido adelante y tu
vo que emplearse a fondo pa
ra salir airoso, en el que el 
Béndiz sorprendió en algunos 
momentos pero no materiali
zó sus ocasiones. 

UCA UGT, 2 • ULA, 2 
La UCA nos da sorpresas 

domingo tras domingo. En es
ta ocasión, cuando más difí
cil lo tenía, va y empata con
tra una ULA muy conserva
dora y con pocas ganas de de
sarrollar el juego práctico que 
en ella es habitual, cosa que 
aproecharon los de la UGT 
para romper el marco contra
rio y conseguir ese valiosísi
mo punto que les permite no 
descolgarse de los primeros 
puestos. 

PUERTA de Madrid 



El canarias se mostró superior y venció con claridad la batuta del partido desde el 
primer momento y consiguió 
vencer sin mucha dificultad an
te un Juventud Alcalá que no 
encontró el sitio. 85·&9, se rompió la racha: desde el B 

de diciembre no perdía el Juventud Lo peor es que los equipos si
tuados más cerca del Juv entud 
Alcalá en la clasificación tam
bién parecen atravesar un dul
ce momento de forma en detri
mento de los primeros clasifi
cados. La jornada fue prolífi
ca en sorpresas : El Granada 
perdió en su cancha a n te Las 
Rozas, el Fuenlabrada venció 
en su domicilio al Cajabilbao y 
el Clas Gijón venció a domici
lio al Viña Costeira. 

RESULTADO: CB. Canarias, 85; Club Juventud Alcalá, 69 (47-26 en el descanso). 
CANARIAS: Quique Ruiz Paz (4), Fabón (10), J.F. Cabrera (16), J.P. García (4) y Sheehey (23), en el 

quinteto inicial. También jugaron J.C. Cabrera (11), C. García (6), Gomes (8), Naranjo y Núíiez (3). 
JUVENTUD ALCALA: Javi Lorente (6), ()quillas (10), Nino Morales, Wayne Robinson (23) y Santi Abad 

(20), en el quintero inicial. También jugaron Víctor Femández (4), Juan del Barrio (2) y Evaristo Bláz
quez (4). 

ARBITROS: Rodríguez y Torres. 

El Juventud Alcalá no perdía 
un partido desde el día 8 de di
ciembre, cuando cayó derrota
do en el pabellón polideporti
vo La Casilla de Bilbao. En to
tal han sido cinco jornadas en 
las que la racha victoriosa del 
equipo alcalaína habían levan
tado el ánimo a un equipo que 
contaba casi todas sus actuacio
nes por derrotas. Hasta ese mo
mento sólo se habían consegui
do dos victorias. 

Ello quiere decir que ya son 
dos los equipos que no han re
cibido la cumplida venganza de 
la que hemos hablado has
ta ahora. Una venganza depor-

tiva de la que dijimos que el Ju
ventud Alcalá ·habría de hacer 
gala para que aquellos equipos 
que le derrotaron en la prime
ra vuelta cayeran en la segun
da. El primero fue el propio 
Cajabilbao, que en plena crisis 
de resultados , derrotó al con
junto complutense habiéndolo 
hecho antes en Alcalá. Ahor a ha 
sido el Canarias, equipo que 
descendió de la ACB esta tem
porada y que hasta el momen
to no ha confirmado todas las 
expectativas que había en él 
puesto. El Canarias, equipo 
que juega en La Laguna, ven
ció en Alcalá y venció el pasa-

EmpPeSa de.Sel'VÍcios 
-PINrURA 
-PARQUET 
-PLAC>UR 
- A.l..EAÑIL.ERIA 
- ESC:A. YC>L..A 
-~ 

' - R.EFC>RIVIAS EN·' 
GENERAL 

-PERSIANAS 
- ELECTRICIDAD 

REFORMAS 

• 'Hete(,,l.fJ. &4-titfJ. 

C/. BEUAVISTA 3 - TELF."881 27 42 - ALCALA DE HENARES 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. Efl ALCALA 
Telf.: 435 54 32 ·Abonado 11 ttt4t 

8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

VIVIMOS DE Y PARA.EL PERSONAL 
· QUE NOS VISITA EN EL CHAPARRAL 

EL CHAPARRAL 
PUB 

. .. Y NO TE OLVIDES DE NUESTRO CAFE IRLANDES 
Avda. Re es Católicos, 4.Y~ Tlf.: 880 92 14 -ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madñd 

do sábado en el pabellón Juan 
Ríos Tejera. 

Ahora el Juventud Alcalá ha 
vuelto a la realidad después de 
su sueño victorioso. Y no quie
re decir ésto que la racha fuera 
irreal pero morder el polvo des
pués de las ilusiones desperta
das en las últimas jornadas, no 
es fácil. Ahí va estar la tarea del 
equipo y de su entrenador, 
Eduardo Ruiz, a la cabe~a. Ha
cer que esta derrota ante el Ca
narias sólo haya sido un acci
dente y que se vuelva a retomar 
el camino de la victoria. 

En La Laguna, el Canarias 
se mostró muy superior. Llevó 

Hoy sábado, el Juventud Al
calá recibe la visita del Grana
da, otro equipo recien descen
dido de la liga ACB. Los gra
nadinos vienen de perder ante 
Las Rozas y eso les hace más 
peligrosos ya que en su mente 
está conseguir una victoria an
te los complutenses para paliar 
aquella derrota en casa ante los 
de la sierra madrileña. En el 
equipo andaluz hay jugadores 
de la categoría y experiencia de 
Zárate, Urdiaín y De la Fuen
te , así como el yugoslavo 
Radunovic. 

Entre en el Mundo Panasonic 
TEN.EMOS CALEFACCIONES 
CON AIRE ACONDICIONADO 

Entre con Panasonic en el mundo del confort. 
y _disfrute de calefacción en invierno y aire 
acondicionado en ilerano. Todo en un solo 
aparato. Todo en una sola, y más fácil 
instalación, gracias ·a la Bomba de Calor 
que incorporan. 

• Mis confortables:. disponen ile regulación 
de humedad. 

•Mis una: ventilan ambientes cargados y 
filtran el aire. 

• Mis económicas: su especial manera de 
producir calor, hace que el recibo de 
•~ calefacción salga a mitad de precio. 

• Mis modelos ilondl elegir: Splits ultracompactos 
que ocupan muy poco espacio y silenciosos 
Ventana. Se integran en todas las decoraciones. 

--Con-rotltM>yBombodoCllÓc 

Panasonic 
Distrib uidor en Alcalá : 

_ ¡ _____ _ 

=' enaire, s.I. 
~ ol' ... , ' .. , 

Aire Acondicionado 

• P royectos e instalaciones d e climatización. 
• Aire comprimid o • Cont ra-Incend ios . 
• Extracciones de garajes • Instaladores autorizados 
e/. José Caballero, 7 - 1° B • Tlf.: 880 23 09. Fax: 880 23 13 
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Segunda División 
El equipo alcalaíno de 2ª 

división recibió en el V al el 
pasado sábado al equipo ma
drileño de Kennex-Concep
ción. En esta división tam
bién este Club es el primer 
clasificado de la liga de fron
tenis de la Comunidad de 
Madrid. 

En la primera partida Alca
lá estuvo representada por Ni
colás y Osear. Tuvieron mal 
comienzo, 0-6 en favor de los 
madrileños, pero pronto los 
alcalaínos igualaban el marca
dor con dos dobles que Osear 
colocó. Continuó la partida en 
la que los madrileños, tanto a 
tanto, fueron agrandando la 
diferencia. Al llevar 10 tantos 
de ventaja, la tranquilidad 
fue tal que colocaron tres do
bles, separando aún más la 
ventaja, se llegó al final del 
encuentro con el tanteo de Al
calá 18 - Kennex-Concepción 
35. 

La segunda partida la juga
ron los alcalaínos Eloy y En
rique. Si en la primera, el co
mienzo fue malo, en esta se
gunda fue desastroso para Al
calá, aunque es el final lo que 
cuenta. Diez fallos de la pare
ja alcalaína debido a la tre
menda presión ejercida por 
parte de los madrileños, más 
5 dobles que colocó el delan
tero madrileño, por tan sólo 
una de los alcalaínos, puso. el 
marcador en Alcalá 7 - Con
cepción 20. Este tanteo a la 
vista del nivel de juego de los 
madrileños, era prácticamen
te irrecuperable para cual
quier pareja, aunque al final 
del encuentro Eloy y Enrique 
nos demostraron que era di
fícil pero no imposible, tras 
unos minutos de tiempo soli
citado por los alcalaínos con 
este adverso resultado (7-20), 
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El Club de Pelota Alcalá 
continúa sus competiciones 
en los cuales se organizaron y 
pusieron en práctica el único 
sistema posible para intentar 
remontar la partida y lo hicie
ron muy bien. Cargar todo el 
juego en el zaguero madrile
ño y anular al peligroso delan
tero, que cada vez que toca
ba la pelota bien dominaba o 
sentenciaba con una doble, 
con tan sólo 3 dobles que En
rique le colocó al delantero, 
en los momentos en los que és
te se fue hacia atrás en un in
tento por ayudar a su compa
ñero, los alcalaínos conse
guían el empate a 28, hacién
doles un parcial de 21-8, aba
se de un tremendo sufrimien
do y disciplina en el que Eloy 
golpeó y apuró arriba consi
guiendo su meta, que el delan
tero· no pudiera entrar y a la 
vez él no fallar un tanto. Em
patados a 28, los nervios en 
ambas aficiones comenzaron 
a surgir, la pareja madrileña 
había perdido su gran venta
ja pero siguieron luchando, 
los alcalaínos estaban crecidos 
por su gran remontada, aun
que sabían que no podían ju
gar a la ligera, ya que los ma
drileños en cualquier momen
to podían darles un disgusto. 
Ambas parejas fueron hasta el 
final del encuentro muy co
medidas, serias y no arriesga
ron ningún tanto, fallando só
lo lo que era irremediable. Se 
mantuvieron muy igualadas 
hasta el último tanto, 33 igua
les fue el último empate, fallo 
de los madrileños y Alcalá se 
puso por delante en el marca
dor, pero como existen tantos 
dobles, los madrileños estaban 
igual que los locales en venta
ja, ya que podían sentenciar 

en una jugada. Lo intentaron 
pero no lo consiguieron, ven
ciendo así los locales por el 
tanteo de Alcalá 35 - Kennex
Concepción 33. 

Empatados a dos puntos 
dio comienzo la tercera parti
da en la que les tocó el turno 
a José y Eusebio por Alcalá. 
Esta partida fue también muy 
emocionando. Los alcalaínos 
fueron por delante hasta el 
tanto 21 que se llegó al empa
te, pero nuevamente Alcalá se 
puso por delante, llegándose 
al tanteo Alcalá 30 - Kennex
Concepción 26. Con esta ven
taja de cuatro tantos y ante la 
igualdad de las dos parejas y 
a tan sólo cinco tantos del fi
nal, hubo un tanto muy lar
go, las cosas parecían fáciles 
para los alcalaínos, pero una 
vez más la mala suerte, junto 
con las deficiencias existentes 
en el frontón de Alcalá, per
judicaron a los locales, botan
do una pelota en uno de los 
tremendos agujeros que hay 
en el suelo del frontón desvió 
el trayecto de la pelota dejan
do al zaguero alcalaíno clava
do sin poder hacer nada por 
tocar la pelota, valiendo esta 
desafortunada jugada dos 
puntos para los madrileños. 
Después consiguieron empa
tar y posteriormente se pusie
ron por delante, finalizando el 
encuentro por el tanteo de Al
calá 32 - Kennex-Concepción 
35. 

La próxima semana se des
plazarán a Madrid para en
frentarse al equipo de San 
Cristóbal de los Angeles. 

El equipo alcalaíno de 3 ª 
división se desplazó a Madrid 
para enfrentarse al equipo 

de Banesto. Consiguió traer
se 4 de los 6 puntos en juego. 

La primera partida la juga
ron Angel Luis e Ignacio, los 
madrileños fueron por delan
te durante todo el encuentro 
llegándoles a sacar 14 puntos 
de ventaja 30-16 estuvo el 
marcador en una ocasión. Les 
habían colocado siete dobles 
por dos de los alcalaínos, re
montaron unos tantos acor
tando la distancia y poniendo 
el marcador en 31-24 favora
bles a los madrileños. Conti
nuaron así todo el encuentro 
llegando al final con el tanto 
de Alcalá 27 - Banesto 35. 

La segunda partida la juga
ron Enrique y Alfredo. Fue
ron por delante hasta el tanto 
20 en el que los madrileños 
consiguieron por primera vez 
el empate, e incluso ponerse 
dos tantos arriba 20-22, pero 
los alcalaínos les colocaron 
cuatro dobles volviendo a po
nerse por delante para conti
nuar así hasta el final del en
cuentro al que se llegó con el 
tanteo de Alcalá 35 - Banesto 
29. 

Empatados a 2 puntos dio 
comienzo la tercera y última 
partida en la que se decidiría 
la victoria de esa jornada. Por 
parte de Alcalá jugaron Aznar 
y Vicente. No sólo vencieron 
con facilidad sino que sacaron 
una ventaja de 20 tantos al fi
nal del encuentro. A partir del 
tanto 8-4 favorable a Alcalá, 
los alcalaínos colocaron en 
cuatro jugadas 4 dobles segui
das, fallaron un tanto y vol
vieron a colocar 3 dobles más 
seguidas, poniéndose el mar
cador en 22-5 favorable a Al
calá. Continuó la partida más 
relajada en dobles y en rapi
dez de juego, pero con la mis
ma ventaja. El tanteo final fue 
de Alcalá 35 - Banesto 15. 

JUANI 

a conducir... necesitas un ALF.A 
Infórmate en tu concesionario: 

CONCECllR..=::r 
Exposición, ventas, talleres, chapa-pintura y recambios 

- GRAN PARQUE VEBICVLOS OCASION -
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Los alevines ridiculizaron 
J golearon al líder 

El sábado 23 y domingo 24 de emo jugaban todas las categorías 
del C.P. Alcalá excepto el equipo júnior que descansaba en víspe
ras del vital partido contra Alcobenclas que jugará el 31 de enero. 

La jornada se saldó con tres 
victorias en alevines, infanti
les y juevniles y una única de
rrota en categoría benjamín. 

El sábado por la tarde re
cibían benjamines y alevines 
a un potente rival, el Alame
da de Osuna. 

Los benjamines, a pesar de 
encajar una derrota, jugaron 
ün buen partido, llegando a 
empatar en la segunda parte 
un marcador que en el descan
so les era desfavorable por 
0-2. El tanteo final de 2-5 no 
refleja lo que realmente ocu
rrió durante el partido ya que 
éste estuvo muy igualado. El 
cansancio por jugar con los ju
gadores justos -por lesión de 
uno de sus delanteros- pasó 
factura a los complutenses, 
perdiendo un partido que no 
merecieron. 

Alineación: Iván, Ignacio, 
Juan (2), Javier y Javi (lesio
nado). 

Los alevines jugaban inme
diatamente después contra el 
mismo rival, Alameda de 
Osuna, que ya ganaron a los 
complutenses en el primer 
partido de la temporada. 

El equipo alcalaíno realizó 
un extraordinario partido 
siendo muy superior en todo 
momento a su rival, equipo 
que se presentaba como líder 
del campeonato, posición que 
no demostró en ninguna fase 
del partido. El resultado final 
de 5-1 es claro y contundente 
aunque hubiera podido ser 
más amplio de no haber falla
do el equipo complutense da-

ras ocasiones de gol. Al final 
del partido, la alegría de los 
complutenses era comprensi
ble, habían ganado al líder y 
de paso se habían sacado la es
pina del primer partido con 
dicho rival. Alineación: Ru
bén, Pablo (4), David (1), Al
berto e Iván. 

Los infantiles también ju
gaban la tarde del sábado pe
ro lo hacían en Alcobendas 
consiguiendo una nueva vic
toria por 7-10. El equipo al
calaíno jugó un buen .partido 
consiguiendo doblegar a un 
siempre difícil rival como es 
Alcobendas. Alineación: 
Agustín, Benito (2), Javier 
(3), Mario (1), Josemi (4). 

Finalmente, los alevines re
cibían en la mañana del do
mingo al Aluche, un difícil ri
val que ya había ganado a los 
complutenses en la primer.a 
vuelta. El equipo alcalaíno lo
gró su segunda victoria con
secutiva ganando por un mar
cador final de 4-2. 

Por último, hay que desta
car la extraordinaria tempo
rada que están realizando has
ta ahora los equipos alcalaínos 
teniendo varios de esos equi
pos -alevines, infantiles y 
júniors- posibilidades de 
clasificarse bien sea en primer 
o segundo lugar y por lo tan
to tener la oportunidad de ir 
a jugar el Sector Nacional. 
Desde aquí animamos a todos 
para que consigan su objeti
vo. 

Susana TORRES 

CO NSU LTA 
MED I CO 
PSICOANALITICA 
Jarupo· Cero 

. En Psicoanálisis Tu Deseo Cuenta 
SI PADECES: Angustia, ansiedad, histerismo, miedo, ob
sesiones, insomnios, impotencias, frigidez, dolor de cabe
za, eyaculación precoz, dolores menstruales, depresiones 

EL PSICOANALISIS PUEDE CURARTE 
Petición de Hora: Tlf.: 883 02 13 

el. Alvaro de Bazán, 9 - 5° E - ALCALA DE HENARES 
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En el polideportivo Triángulo de oro 

campeonato de Madrid Júnior 
El pasado domingo día 24 de enero se celebró en el polideportivo 

Triángulo de Oro de Madrid, el campeonato Júnior de Madrid, fe
menino y masculino, donde hubo una máxima participación. Más 
de 150 competidores. 

Por el gimnasio alcalaíno 
Sport Center Sanabria, parti
cipó la joven competidora So
nia Reyes que con sólo 15 
años, ya es cuatro veces cam
peona de España, y medalla 
de bronce europea. 

Sonia compitió en el peso 
pluma hasta 51 kg. y desde el 
primer momento dejó paten
te su superioridad ante el res
to de los participantes. 

Su primer combate lo dis
putó contra Mª Angeles Alva
rez, del gimnasio Angel Mu
ñoz, imponiéndose la alcalaí
na por un resultado de 5 pun
tos a O. 

En semifinales se enfrentó 
a Raquel Román, del gimna
sio Han-Kum, ganándo Sonia 
por un rotundo resultado de 
8 puntos a O. 

La final la disputó contra 

Belén Asensio, del gimnasio 
San Agustín, una joven com
petidora con gran técnica y 
muchas ganas, pero nada pu
do hacer ante nuestra campeo
na que la derrotó por 6 pun
tos a O. 

U na nueva victoria de So
nia Reyes, que una vez más ha 
dejado patente su gran técni
ca y su espíritu combativo, y 
ha dado un paso adelante pa
ra afrontar los dos compromi
sos que en fechas próximas 
tendrá que disputar, los cam
peonatos de España sénior en 
marzo y el júnior en abril. 

Un nuevo éxito del gimna
sio Sport Center Sanabria, 
que en todos los campeonatos 
consigue magníficos resulta
dos, producto de la gran labor 
que está desarrollando el 
maestro José Sanabria. 
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Santander no fue una ciudad propicia para el equipo alcalaíno Pero el Teka no es solamen
te esos dos jugadores. En la 
puerta está un Mats Olsson, 
uno de los mejores porteros 
del mundo. Y desde la porte
ría a la primera línea y a la se
gunda con nombres que dicen 
mucho en el balonmano euro
peo, que es decir mundial. 

25·22, el Teka venció al Juventud Alcalá 
sin demasiadas complicaciones 
La experiencia y la calidad tekista se impusieran 
sobre un Juventud Alcalá que todavía está lejos de poder 
sorprender a un rival de estas características 

Muy difícil lo tenía desde 
el principio el Juventud; un 
equipo como el Teka es casi 
inexpugnable en la Albericia. 
A pesar de ello, el conjunto al
calaíno intentó jugar como su
po a los cántabros y las cosas 
no salieron mal en esos vein
te primeros minutos. Pero a 
partir de ese momento, la ex
periencia y la calidad tekista 
se impusieron sobre un Ju
ventud Alcalá que todavía es
tá lejos de sorprender a un ri
val de estas características. 

RESULTADO: Grupo Deportivo Teka, 25; Club Juventad Alcalá, 22 (13-8 en el descanso). 
TEKA: Mats Olsson, Julián Ruiz (2), Yaltimovich (2), Luisón García (2), Duishebaev (4), Mateo Ga

nalda (10, cinco de penalti) y Cabanas (2), en el equipo inicial. También jugaron Herrera, Javier Reino 
(1), Puig y Vidal (2, de penalti ambos). 

JUVENTUD ALCALA: Juan López, Javier Campos (1), Javier Lamarca, Coté (3), Momic (1), Iñaki Or
dóñez (5) y Samuel Trives (2), en el equipo inicial. También jugaron Mayo, Puzovic (5, todos de penal
ti), Chema Pradas (3), Szucs (2) y Camacho. 

ARBITROS: Feliz y Reimóndez. 
MARCADOR: 2-1, 3-2, 4-5, IHi, 9-7, 13-8, descanso. 14-10, 16-13, 18-15, 22-17, 24-20 y 25-22. 

Durante veinte minutos tu
vo esperanza elJuventud Al
calá en el pabellón de la Albe
ricia de Santander. En esos 
diez minutos hasta el fin de la 
primera mitad, el Teka hizo 
un parcial de 7-1 que conclu
yó con las expectativas del 
equipo alcalaíno, que pasó de 
una ve.~taja mínima de 6-7 

(4-5 cinco minutos antes), a 
un 13-8 en el descanso. 

Y aunque los hombres de 
Jordi Alvaro no arrojaron la 
toalla, lo cierto es que ante un 
equipo del nivel del Teka, con 
una plantilla de hombres de 
auténtico lujo, una desventa
ja de cinco goles al filo del des
canso empieza a ser fatal y 

Sueña con sus platos 
Despierta con su parrilla 

•SOLOMILLOS 
• COSTILLAS CRUJIENTES CON MIEL 
• CHURRASCOS 

¡Es otra historia. 
el Cerrajeros, 18 (junto Ayuntamiento) 

ALCALA DE HENARES 

:so de enero de t99:S 

más si en diez minutos te han 
hecho un parcial de 7-1. 

No pudo jugar Manolo en 
Santander y lo hizo Juan Ló
pez teniendo como suplente al 
joven Mayo. No se les puede 
achacar la derrota a estos jó
venes porteros, sino más bien 
a los aciertos de Mateo Ga
rralda y de Duishebaev. 

Hoy sábado, el Juventud 
Alcalá recibe la visita del Gra
nollers, el equipo más histó
rico y laureado del balonma
no español. El equipo vallesa
no lleva varias temporadas sin 
alcanzar el nivel más alto. 

EMPRESA AUTORIZADA Y COLABORADORA COMPAllAS BICTIHCAS 

i&ww.~~-
Montajes eléctricos en general 

Calefacción eléctrica por acumulación 
Reformas comunidades, contadores, verticales, porteros 

Bobinados de máquinas eléctricas 
Mantenimiento y automatismo industrial 

OFICINAS Y TALLERES Tlf. 882 31 91 
C/ Váz uez Coronado, 9. 28802 Alcalá de Henares Fax: 882 51 74 

' 1 • 

COPYS 
HENAR E 

el. Tercia, 12 - Telf.: 888 40 04 
Qunto Plaza Santos Niños) 
ALCALA DE HENARES 

•Encuadernación 
• Proyectos fin de carrera 
• Tesis doctorales 
• Plastificados 
•Fax 
• Carpetas de proyectos 
•Planos 
• Reproducción 
• Ampliación / reducción 
• Fotocopias B/N y color 
• Imprenta offset 

RECOGIDA Y ENTREGA A DOMICILIO 

En Alcalá de Henares 

OFICINAS CENTRICAS 
-EN VENTA-

• A pie de calle. • Totalmente instaladas. * A estrenar 
ENTRADA A CONVENIR 
Teléfono: 889 45 45 
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La peña celebró una asamblea general extraordinaria el 22 de enero 

La peña alcalaína Venecia «invita» a Luis Fernández 
Ríos a dimitir como presidente de la RSD Alcalá 
La peña no admite la desaparición de la entidad 

El pasado 22 de enero, los socios de la Peña Alcalaína Venecia celebraron una asamblea general ex
traordinaria. El punto principal del orden del día fue tratar las relaciones de la peña con el presidente 
y la junta directiva de la RSD Alcalá. Una de las conclusiones que se adoptaron fue «invitar al presi
dente de la RSD Alcalá -Luis Femández Ríos- a que dimita de su puesto». 

La primera réplica de la peña 
alcalaína Venecia fue para las de
claraciones del presidente de la 
RSD Alcalá por las que, según 
ellos, manifestaba que la citada pe
ña iba haciendo cenas y homena
jes a costa de la RSD Alcalá. «No
sotros no hemos hecho ninguna ce
na a costa de nadie•>, afirmaba el 
secretario de la peña. 

El segundo problema que apun
taron los peñistas ,_entre los que se 
encontraba el antiguo presidente 
de la entidad José García Rojas , 
fue las inexistentes relaciones en
tre Fernández Ríos y la peña: «Las 
relaciones no existen porque el 
presidente de la RSDA ignora por 
completo a la peña alcalaína 
Venecia». 

Por último, y refiriéndose a las 
declaraciones de Fernández Ríos 
sobre la desaparición del Alcalá, la 
peña se mostró tajante en solicitar 
o al menos invitar al actual presi
dente a que dimita de su cargo. 
«Que se vaya y punto» o «No se en
cuentra capacitado para dirigir la 
sociedad» fueron algunos de los co
mentarios que se escucharon en la 
asamblea. Tras la misma se confec
cionó un comunicado, distribuido 

·a todos los medios de comunica
ción, que resumía todo lo dicho. El 
comunicado es el siguiente: 

«Los socios de la Peña Alcalaí
na Venecia, reunidos en Asamblea 
Extraordinaria el 22 de enero de 
1993, rechazan las manifestaciones 
realizadas por el presidente de la 
RSDA, D.Luis Fernández Ríos, en 
relación con nuestra institución, 
sólidamente constituida desde ha
ce años sobre un seguimiento cons-
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tante y sincero de los colores del 
equipo alcalaíno, mostrando su so
lidaridad y total apoyo a los direc
tivos de la peña. 

Se ha reiterado con tan absur
das declaraciones, la predisposi
ción personal del indicado señor, 
en contra de lo que representa es
ta peña. Tal actitud, ya se puso de 
manifiesto con anterioridad, entre 
otras cosas, con su inasistencia a 
la cena anual, argumentando sin 
sentido que la invitación no se ha
bía realizado ,directamente al pre-· 
sidente de la entidad, sino a su 
persona. 

Los socios de la Peña Alcalaína 
Venecia ratifican la entera con
fianza en los directivos de nuestra 

peña y rechazan las pretensiones 
del Sr. Fernández Ríos de enfren
tar a los socios con sus directivos, 
mediante declaraciones sobre el 
particular. Consecuentemente in
vitan al presidente de la RSD Al
calá a que dimita de su puesto. 

No parece un camino adecuado 
para ayudar a la moral del equi
po, ni para mantener la supervi
vencia de la entidad, distraer su 
atención en otros cometidos con 
claros deseos de protagonismo, ni 
atacar a entidades con sole:r;a cuya 
única razón de ser es animar a la 
RSD Alcalá». 

Una vez finalizada la asamblea, 
Tomás Calvo -secretario de la 
p~ña alcalaína Venecia- manifes-

tó que desconocían el motivo de la 
enemistad que hacia ellos demos
traba Fernández Ríos: «No tene
mos ni idea, porque ha sido inca
paz de dirigirse a nosotros». La pe
tición de dimisión no viene, sin 
embargo, dada por las diferencias 
existentes sino por la mala gestión 
que en opinión de la peña alcalaí
na Venecia ha realizado el presi
dente de la RSD Alcalá: «Le invi
tamos a que recapacite , lo piense 
bien, y se vaya porque su gestión 
no es buena para la entidad y por
que no aceptamos que el Alcalá de
saparezca. Como socios estamos 
totalmente en contra de las decla
raciones del presidente, no son co
herentes, no piensa lo que dice. Si 
fuera sensato, eso ni lo diría». 

Pedro López, presidente de la 
peña alcalaína Venecia, añadió 
que Luis Fernández Ríos no ha 
cumplido ninguno de los puntos de 
su programa, incluyendo el que 
hablaba de velar por la supervi
vencia del club. «Ni siquiera los 
miembros de su junta directiva le 
han apoyado y si no le han apoya
do es mejor que se vaya. Está de
mostrado que se han borrado mu
chos socios desde que se hicieron 
las elecciones». 
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El árbitro estuvo can el más grande y evitó una derrota del Atlética 

2·2, buen nivel del Alcalá ante un rival 
poderoso en el debut de Torcuato 

RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 (Montero); Club Atlético de Madrid, 2 (Gonzalo y Acosta). 
ALCALA: Márquez, Barrero, Jorge, Luis García, Amorós (Fidel, m. 45), Osear Gómez, Torcuato (Pe

dro, m. 74), Montero, Pérez, Jaime y Ortega. 
ATLETICO DE MADRID: Ricardo, Juanma, Cerclán, Osear (lñaki, m. 45), Alejandro, Barbero, Gon

zalo, .llcosta, Israel, Peri (Ortiz, m. 65) y Rajado. 
ARBITRO: Megía Dávila, de la Asociación Madrileña de Arbitros. Esta saga es mala de solemnidad. 

Los dos hermanos son bien conocidos por algunas actuaciones calamitosas en diversos campos de la 
tercera madrileña. Y sin embargo, uno de ellos aparece en segunda división y no nos extrañaría que 
dentro de poco en primera, porque con arbitrajes como el realizado al Atlético de Madrid es fácil que 
se le suba para aplacar los furores arbitrales de Jesús Gil y Gil. 

INCIDENCIAS: Poquísimo público en las gradas del municipal del Val en partido retransmitido en 
directo por Telemadrid en un horario desacostumbrado, a las 12 del mediodía del sábado 23 de enero. 
Vieron la tarjeta amarilla Montero y Jorge, por el Alcalá y Osear, Barbero, Israel, Rajado y el auxiliar 
del Atlético de Madrid. Roja directa a Barbero en el miunuto 81. 
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El último encuentro re
transmitido por Telemadrid 
desde el estadio municipal del 
Val acabó en tablas. Así ha 
habido ocasión de conocer en 
los tres encuentros desde Al
calá los tres posibles resulta
dos: victoria local (del Alcalá 
ante el Aranjuez), victoria vi
sitante (la conseguida por el 
Getafe) y empate (el que co
secharon Alcalá y Atlético de 
Madrid). 

Un empate a dos goles fren
te al Atlético de Madrid, un 
equipo que lucha por no per
der el tren de la cabeza y lla
mado a pelear por el ascenso, 
al menos a intentar jugar la li
guilla de promoción, no es un 
mal resultado para el modes
tísimo Alcalá. Baste decir que 
en las filas rojiblancas milita 
un jugador que ya ha jugado 
con el primer equipo del Atlé
tico, el alcalaíno Acosta. 

El problema es que el Alca
lá se quedó con el regusto de 
la victoria en los l~bios y no 
pudo conseguirla en parte por 
su inconstancia en el juego y 
en parte por la actuación del 
colegiado. 

Marcó pronto el Atlético de 
Madrid. No se había cumpli
do el minuto de juego cuando 
Gonzalo marcó el 0-1 en una 
jugada en la que se pudo apre
ciar fuera de juego. Empató el 
Alcalá en el minuto 36 me
diante un gol de Montero, que 
aprovechó una jugada de co
raje del debutante Torcuato, 
jugador éste que merece un 
comentario al margen. Mon
tero recogió el balón cedido 
por Torcuato y remató a puer
ta; rechazó Ricardo y volvió 
a recoger para enviar al fon
do de las mallas. No fue un gol 
bonito pero sí se demostró to
do el coraje que tienen estos 
modestos jugadores complu
tenses. Corrían los mejores -
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minutos del Alcalá y fruto de 
su dominio llegó el 2-1 al filo 
del descanso. En el minuto 
41, Montero volvió a marcar, 
esta vez un bonito gol al cru
zar el balón lejos del alcance 
del sorprendido Ricardo. 

El Alcalá estuvo tuteando al 
Atlético de Madrid y eso pa
reció afectar psicológicamen
te a los hombres de Paco Gu
tiérrez, que replegaron sus lí
neas. En el minuto 64 se pro
dujo un fallo defensivo que 
permitió igualar el marcador 
a Acosta y establecer el resul
tado definitivo. 

Si el colegiado se equivocó 
en el primer gol rojiblanco, 
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mayor error cometió en el mi
nuto 88 en un clarísimo penal
ti del que fue objeto Montero 
al ser derribado dentro del 
área por un defensor. Muy 
cerca de la jugada, Megía Dá
vila ordenó que continuara el 
juego sin querer saber nada de 
esa acción que incluso mere
ció ser objeto de expulsión del 
defensor rojiblanco, ya que 
Montero encaraba a puerta. 

Debutó Torcuato 
En el Alcalá se produjo el 

debut de Torcuato, un delan
tero que regresa al equipo 
complutense después de un 
paso accidentado por el Osa
suna de Pamplona. Al club 
navarro llegó desde el Alcalá 
de la mano de José Antonio 
Segura estando todavía en 
edad juvenil. Torcuato apun
taba excelentes maneras y en 
Osasuna estuvo progresando 
hasta el punto de tener mu
chas posibilidades de llegar a 
primera división y asentarse. 
Pero una grave lesión en su 
rodilla truncó todos sus planes 
y le trajo una lentísima recu
peración. 

Torcuato se vino de Pam
plona a la ciudad alcalaína y 
aquí intentó matar el gusani
llo y lograr su recuperación 
con algo de fútbol sala. Hasta 
que llamó a las puertas del Al
calá y se le volvió a aceptar. 
El problema de Torcuato aho
ra no es físico; su rodilla res
ponde perfectamente. El pro
blema del fino delantero es 
psicológico; se trata de perder 
el miedo que queda después 
de una lesión tan grave. 

con motivo de sus fiestas patronales en 
honor a san Bias 

Festejos taurinos en Ajalvir 
La primera feria taurina de la temporada se celebra en Ajalvir con 

motivo de las fiestas de San Bias y no en Valdemorillo, aunque no 
es pretensión del alcalde de la villa el polemizar con la localidad 
a la que se le ha asignado tradicionalmente el honor de ser la pri
mera feria taurina de la temporada española. Así lo conf"irmó el al
calde socialista de Ajalvir, Ricardo Besteiro, quien aseguró que es
ta feria taurina siempre se ha celebrado antes que la de Valdemorillo. 

El día 29 de enero se cele
brará una corrida de toros de 
la ganadería de doña Concha 
Navarro, de El Escorial, en la 
que intervendrán los diestros 
Andrés Caballero, El Fundí y 
José María Plaza. 

El día 30 de enero habrá 
una novillada con picadores 
en la que se lidiarán novillos 
de M. Delgado Sánchez
Arjona, de Salamanca por los 
novilleros Julián Zamora, Ro
dolfo Núñez y José Ignacio 
Ramos. 

El día 31 tendrá lugar una 
corrida del arte del rejoneo en 
la que se lidiarán seis novillos
toros de la ganadería de don 
Fernando Guzmán Guzmán, 
de Cabanillas de la Sierra. En 
ella intervendrán los caballe
ros Luis Miguel Arranz,Joao 
Moura, Leonardo Hernández 
y Fermín Bohorquez. 

El día 5 de febrero habrá 
un espectáculo cómico tauri
no con enanitos toreros y los 
días 6 y 7, novilladas sin pi
cadores en las que se lidiarán 
dos novillos de Mari Carmen 
y Mariano Arroyo, actuando 
de director de la lidia, José 
Otero Beltrán. Todos los fes
tejos darán comienzo a las 4 
de la tarde y los días 6 y 7 de 
febrero se complementarán 
con con encierros tradiciona
les a las 12 horas. 

VII semana Taurina 
de la Peña 
Tercio de Ouites 

Días pasados , las Peña 
Taurina Tercio de Quites ce
lebró su VII Semana Cultural 
Taurina en el aula de cultura 
de la Caja de Madrid. 

Ni que decir tiene que es
tas jornadas estuvieron concu
rridas por aficionados que en 
animados coloquios contribu
yeron a dar realce a dicha ac
tividad, que es premisa que 
por tradición y por afición se 
vienen celebrando cada año. 
Filmoteca Gan, proyecto fae
nas de Miguelín, Diego Puer-

ta, Paco Camino con el céle
bre toro Serranito de Pablo 
Romero, Paquirri y Julio Ro
bles. 

El presidente de la peña, 
Francisco Herrera, y el Cha
rro expusieron, comentaron y 
llevarona buen término los te
mas propuestos: pinceladas al 
nuevo reglamento, los tenta
deros, momento de la fiesta, 
Paquirri y Robles. 

Hay que destacar la presen
cia de don Antonio García Or
tega, ganadero exigente y me
ticuloso que disertó sobre la 
suerte de varas; a sus profun
dos conocimientos une su 
acentuada afición, su fácil 
verbo y su mensaje locuaz. 
Hermosa lección que tuvieron 
la suerte de saborear, comen
tar y disfrutar los buenos afi
·cionados que estaban en el 
aula, y nunca mejor dicho. 

Se terminó con un genero
so brindis entre satisfacciones 
y deseando lo mejor para la 
fiesta y para los toreros. Esos 
toreros que también estaban 
puntuales cada noche: Jesús 
Romero, Regino Ortés y Luis 
Miguel Encabo. 
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Acasta, el rubia de ara: Paca Gutiérrez, satisfecho a medias: 

«En nuestros cálculos entraba ganar «No puedo estar contento porque 
aquí; hemos perdido un punto» hemos podido ganar el partido» 

Acosta es el último futbolista alcalaíno que fichó por un grande. 
El rabio de oro que deslumbró a propios y extraños despuntando por 
sus grandes condiciones a pesar de ser tan sólo un niño, llama día 
a día a las puertas del primer equipo del Atlético de Madrid para 
intentar encontrar un hueco. Acosta ya debutó con el equipo de Luis 
Aragonés y entrena toda la semana a sus órdenes pero por momen
to se tiene que contentar con jugar en el filial. 

Sobre el partido jugado por 
el filial rojiblanco ante el Al
calá, Acosta se expresó en los 
siguientes términos: «En el 
primer tiempo hemos tenido 
nosotros más ocasiones y he
mos podido resolver, pero con 
sus dos goles el Alcalá se· ha 
venido arriba y nos han esta
do forzando a perder balones. 
Después hemos vuelto a estar 
más concentrados y pienso 
que hemos hecho méritos pa
ra ganar». 

El empate no benefició al 
Atlético de Madrid en su as
piración de acortar distancias 
con la cabeza de la clasifica
ción: «En nuestros planes en
traba que aquí ganáramos; se 
trataba de dos puntos que en 
teoría eran asequibles; en rea
lidad nos vamos con la cabe
za baja porque hemos perdi-

do un punto». Acosta recono
ció que la última jugada del 
partido, en la que Montero 
cayó dentro del área, fue pe
nalti: «Pienso que fue zanca
dilleado dentro del área. Por 
suerte para nosotros, el árbi
tro no pitó el penalti». 

El rubio jugador no tuvo 
una actuación destacada ante 
el equipo complutense a pesar 
del gol que marcó y que supu
so la igualada definitiva: 
«Ellos tenían que jugar hacia 
la izquierda y yo he partici
pado menos en el juego. Tam
bién he estado arriba pero no 
me han llegado balones como 
otros días». «Lo que yo quie
ro es que me den la oportuni
dad y aprovecharla. Sé que es 
difícil pero Luis Aragonés 
confía en tí si lo haces bien», 
dijo Acosta. 
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El entrenador del Alcalá se encontraba satisfecho a medías: «No 
puedo estar contento porque hemos podido ganar el partido. Quizá 
esas dos jugadas claves no nos lo permitieron», dijo Paco Gutiérrez 
refiriéndose al posible fuera de juego en el primer gol rojiblanco y 
el penalti cometido sobre Montero. 

«A nosotros no nos están fa
voreciendo los arbitrajes y no 
es que pida que nos favorez
can. Lo que sí quiero es que 
no nos perjudiquen», dijo Gu
tiérrez. El técnico también 
admitió los errores del Alcalá 
en los dos goles rojiblanco.s: 
«Creo que lo que nos falta es 
convencernos de que podemos 
ganar. Con el 2-1 a favor 
nuestro hemos estado asusta
dos y no sé por qué, ya que es
tábamos mejor situados en el 
campo que el Atlético. Hemos 
empezado a echarnos atrás y 
me parece absurdo. Luego, 
también cometemos errores 
infantiles que no se pueden 
permitir en segunda B». 

Paco Gutiérrez manifestó 
que sus instrucciones no fue
ron las de replegar líneas: «El 
jugador suele creer que echán
dose atrás va a defender me
jor el resultado y no es así. A 
mí no me gusta eso y prueba 
de ello es que hoy hemos ju
gado con cinco delanteros». 

«En el Alcalá hay jugadores 
de mucha calidad, que van a 
sorprender a más de uno. Es
toy convencido de ello, lo que 
pasa es que un futbolista tar
da en hacerse», reconoció el 
entrenador que añadió que a 
pesar de las circunstancias es
tá contento con el punto: «To
do lo que sea sumar es bueno 
y empatar a dos contra todo 
un Atlético de Madrid siem-

pre es positivo, aunque repi
to que me queda un mal sabor 
de boca porque hemos podi
do ganar». 

No cree Paco Gutiérrez que 
a los jugadores les esté desa
nimando la precaria situación 
deportiva de la RSD Alcalá: 
«El presidente expuso el otro 
día la situación tal y como es
tá, les fue sincero y eso es muy 
importante. Lo que no se pue
de estar es con engaño·s; los ju
gadores creo que lo han enten
dido y no va a haber proble
mas. Creo que van a cobrar 
todo y el ambiente no de
muestra ninguna inquietud». 
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volver a empezar a los 22 años 

Torcuato regresa al Alcalá tras 
una grave lesión en el osasuna 

Torcuato Vega regresa al Alcalá a sus 22 años. Esperanzado y con 
la misma ilusión de cuando empezó, el delantero espera alcanzar 
el nivel que tuvo y que le llevó a Osan.na de Pamplona con un futu
ro más que prometedor y que truncó una delicada lesión de rodilla: 
«De toda la vida he jugado en el Alcalá y me siento muy a gusto. 
La rodilla está cada vez mejor. Estoy cogiendo fuerza en ella con 
Vitín, que me está cuidando muy bien. Ahora me falta coger el rit
mo de los partidos y eso lo tengo que hacer entrenando a tope». 

Torcuato sufrió un duro vara
palo con aquella lesión que sufrió 
en un partido en el Osasuna Pro
xµesas: «Yo estaba ahí ·casi en 
puertas, como quien dice. Sufrí 
la lesión y todo el mundo se te 
viene encima; he estado año y 
medio desmoralizado, casi hun
dido. Hasta que un día decidí 
volver al Alcalá. Ahora estoy 
muy contento y a gusto». 

«El presidente me dijo que te
nía las puertas abiertas, que lo 
que tenía que hacer era trabajar 
y que, si respondía, no habría 

ningún problema para hacerme 
la ficha», reconoció Torcuato, 
que añadió que «al principio del 
partido de mi debut ante el Atlé
tico de Madrid he estado un po
co asustado por lo que podría pa
sar. Pero a medida que pasaban 
los minutos me he acoplado bas
tante bien. En la segunda parte, 
como lo que me hace falta es rit
mo de partidos, estaba un poco 
cansado y el mister me ha susti
tuido». 

Torcuato protagonizó la ju
gada del primer gol: «A trancas 

Los problemas del Alcalá se tratarán 
también en la próxima comisión 
municipal de Juventud y Deportes 

Luis Fernández Ríos ha solicitado una reunión 
con el alcalde y los grupos pol(ticos 

El presidente de la RSD. Alcalá, Luis Femández Ríos, ha solicita-
/ do una reunión urgente con el alcalde y los grupos políticos que for

man la corporación municipal a fin de darles a conocer el estado 
critico en que se encuentra la sociedad deportiva que preside y que 
según anunció la pasada semana en las páginas de PUERTA DE MA
DRID corre peligro de desaparecer después de 64 años de historia. 

La intención inicial de Luis 
F ernández Ríos era la de mante
·ner reuniones con los diferentes 
grupos políticos de la corpora
ción para explicarles el alcance 
de la situación, pero en un pri
mer contacto con fuentes muni
cipales llegó a la conclusión de 
dotar de mayor entidad a los 
contactos solicitando una reu
nión conjunta con el alcalde y re- · 
presentantes de los grupos. 

Según el concejal de Izquier
da Unida Joaquín Arias, el tema 
será tratado a petición suya en la 
próxima comisión de Juventud y 
Deportes para intentar llegar a 
posibles soluciones que eviten la 
desaparición de la RSD. Alcalá. 

El presidente de la RSD. Alca
Já, Luis Fernández Ríos, recono
ció que la situación en la que se 
encuentra la sociedad que presi
de sigue siendo dramática. El 
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peligro de desaparición no está 
lejano aunque reconoce Fernán
dez Ríos ciertas esperanzas: «La 
noticia que apareció en PUER
TA DE MADRID hace un par de 
semanas ha hecho que por parte 
de algunos sectores de la sociedad 
alcalaína, se tome conciencia real 
de lo que acontece y me da la im
presión de que es el momento 
oportuno para levantar vuelo». 

Luis Fernández admitió que 
todas las fuerzas políticas en el 
ayuntamiento están por colabo
rar: «No es tanto una colabora
ción gratuita de darnos millones, 
sino más bien de facilitar ciertos 
caminos, ciertas vías, que están 
prácticamente vedadas para la 
RSD. Alcalá, sea quien sea la di
rectiva que esté al frente». 

Para el presidente, «lo más vá
lido e importante en estos mo
mentos, es integrar plenamente 

y barrancas me he llevado el ba
lón y la verdad es que cuando me 
ha salido el segundo defensa he 
metido el pie; yo no creía que me 
la fuera a llevar pero he visto a 
Montero y él ha rematado». 

La diferencia de aquel Tor
cuato que empezó en el Alcalá de 
la mano de Segura no es mucha: 
«Soy el mismo Torcuato; quizá 

la RSD. Alcalá en el entramado 
,social alcalaíno. Ya que en su 
momento se dio el patrimonio 
que tenía esta sociedad al ayun
tamiento, es el momento ahora 
de darle lo poco o mucho que 
quede de patrimonio y recibir a 
cambio una seguridad que haga 
viable la subsistencia de por vi
da del Alcalá. Esto significaría 
ver reflejado en el equipo más re
presentativo de la ciudad todo el 
fútbol que va saliendo de las di
ferentes escuelas que subvencio
na el ayuntamiento. Si la insti
tución municipal continúa de
jando de la mano de Dios a la 
RSD. Alcalá sería como tirar el 
dinero que se pudiese invertir. 
Espero que todas las fuerzas po
líticas estén concienciadas para 
darnos su apoyo, no sólo verbal, 
sino estructural». 

ahora tenga más experiencia. 
Tengo más fuerza porque estoy 
más gordo. Tengo la esperanza 
de remontar el vuelo. Voy a por 
todas porque es lo que me queda 
después de una lesión tan grave». 
«Los jugadores tenemos el ánimo 
por to.do lo alto. El equipo va a 
dar bastante de sí en esta segun
da vuelta», concluyó Torcuato. 

Una idea de Luis Fernández 
Ríos sería la de que la RSD. Al
calá fuera asumida por la Ciudad 
Deportiva Municipal con todos 
sus medios: «Así lo voy a pedir. 
Estoy dispuesto a dejar la presi
denc.ia porque soy un mero trá
mite en la burocracia de la RSD. 
Alcalá. Lo nuestro fue llegar pa
ra saber lo que ocurría. Hemos 
visto lo que hay, vemos el peli
gro que hay e intentamos buscar 
soluciones. Una de ellas es la que 
he comentado aunque supusiera 
que nosotros nos tuviéramos que 
marchar. Lo que no voy a hacer 
es marcharme para que la socie
dad no esté en buenas manos. No 
voy a caer en el error de dimitir 
porque haya unas eleccione'!i a las 
que se presenten unas personas 
que por sus trabajos no pudieran 
tener una dedicación plena». 
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En el centro de Natación M·B& de Madrid celona; y el XIII Campeona
to de España Infantil de In
vierno se celebrará en Plasen
cia (Cáceres), los días 20 y 21 
de marzo. 

campeonato Júnior de Invierno de la CAM 
Durante el pasado fin de semana se celebró en el Centro de Natación M-86 de Madrid el Campeonato 

Júnior de Invierno de la Comunidad en el que se clasificaron las 8 mejores marcas acreditadas por 
edad y prueba; y en el que el Club Natación Alcalah obtuvo 15 medallas -3 de oro, 4 de plata y 8 de 
bronce-, consiguiendo también dos mínimas nacionales, 3 topes db y 2 mínimas nacionales refrenda
das para el Campeonato de España Júnior. 

Trofeo de Reyes 1993 
(categoría menores) 

El pasado 2 de enero se ce
lebró el Trofeo de Reyes, que 
de no realizarlo en unas fechas 
más propicias se perderá pa
ra siempre. A finales de di
ciembre los nadadores esta
rían más centrados y entrena
dos, la piscina cubierta de Al
calá cerró sus puertas el 22 de 
diciembre y se volvieron a en
contrar el 2 de enero compi
tiendo. 

Los nadadores del C.N. Al
calah más destacados en esta 
competición han sido: Javier 
Cámara (1976), Medalla de 
bronce en 50 libres, Oro en 
100 y 50 braza, y plata en 100 
libres; Santiago Castellanos 
(1977), medalla de bronce en 
100 y 50 braza, y de plata en 
200 braza; Cristina Espinosa 
(1979), medalla de bronce en 
100 y 200 espalda; Judith 
González (1978), medalla de 
bronce en 100 braza y de pla
ta en 200 braza; Raquel Mén
dez (1978) que ha conseguido 
medalla de plata en 50 y en 
100 espalda; Carmen Doncel 
(1979), medalla de bronce en 
50 mariposa. 

También ha obtenido me
dalla de bronce el relevo 
4 x 100 estilos femenino jú
nior, formado por Raquel 
Méndez, Laura Hernández, 
Judith González y Cristina 
Espinosa. 

El Real Canoe y el Sek co
paron las finales por el gran 
número de nadadores clasifi
cados, el C.N. Alcalah junto 
al C.N. Jiménez, Amanecer
Ondarreta con una participa
ción media, consiguieron me
dallas difíciles ante los gran
des y subieron al podium en 
bastantes ocasiones. Los Cam
peonatos de España Júnior e 
Infantil se celebrarán en pis
cina de 25 metros lo que faci
lita a los nadadores alcalaínos, 
entrenados siempre en esas 
medidas, la piscina del M-86 
de 50 metros en esta ocasión 
no fue impedimento para lo
grar excelentes marcas, cada 
vez más ajustadas a un nivel 
nacional. 

- Javier Cámara, que vi
no expresamente de Málaga, 
donde está becado por la Fe
deración Española de Nata
ción, para participar con su 
Club en este importante cam
peonato madrileño, donde 
siempre subió al podium. A 
destacar sobre todo la magní
fica marca en los 100 libes con 
0.55.76, discreto en las demás 
pruebas donde refrendó mar
cas mínimas y se alzó a las pri
meras posiciones. Javier llegó 
a Málaga el viernes por la 
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noche, compitiendo al día si
guiente durante toda la 
jornada. 

- Santiago Castellanos, 
con 3 medallas se convierte en 
un nuevo valor alcalaíno, 
aunque con residencia en To
rrejón, su marca de 1.14.66 
en los 100 braza, le dejan a es
casas 56 centésimas del Cam
peonato de España Júnior, 
aún así está marca es tope B 
y con grandes posibilidades de 
clasificación, Santiago es el 3 ° 
en Madrid y tiene por delan
te al actual campeón de Espa
ña, Antonio Zazo, lo que es 
una buena referencia. 

- Cristina Espinosa, con
siguió las dos medallas en los 
100 y 200 espalda con tiempos 
discretos pero en franca pro
gresión, pero donde realmen
te destacó, quedándose 4ª, 
fue en las pruebas de 50 libres 
con 0.30.66 y en los 100 libres 
con 1.06.74, a tan sólo 36 y 44 
centésimas del segundo res
pectivamente de la mínimas 
nacionales. Son también tope 
B y aún con oportunidades 
para realizarlo. 

- Judith González, refren
dó su marca en los 200 braza 
con 2.53.25, con un parecido 
registro fue finalista el pasa
do verano, convertido a pis
cina de 25 metros el tiempo de 
2.47 .25 debe ser finalista en 
los Nacionales. En 100 braza, 
1.23.06, aún lejos de lo 
esperado. 

- Raquel Méndez sigue 
subiendo sin problemas al po
dium. Aún sin encontrar su 
mejor forma fue 2ª en las 
pruebas de 50 y 100 espalda. 

- Carmen Doncel, meda
lla de bronce en 50 mariposa. 
Fue una agradable sorpresa 
para esta joven nadadora 
alcalaína. 

- El relevo 4 X 100 estilos, 
por detrás del Canoe y Sek dio 
un buen ejemplo del nivel fe
menino que posee el C.N. 
Alcalah. 

- Laura Hernández, aún 
sin medalla. Su registro en los 
100 braza, 1.25.68 y en los 
200 con 3.06.59 la pueden dar 
la moral suficiente para afron
tar las próximas competicio
nes importantes. 

Hasta la fecha tienen mar
cas para participar en los pró
ximos campeonatos de Espa
ña de natación de invierno: 
Javier Cámara, 100 braza, 
200 braza, 200 estilos (prue
bas que nadará en Bañolas), 
50 libres, 100 libres, 400 es
tilos y el Tope B para los Ab
solutos en 200 braza; Judith 
González, 200 braza; Sergio 
Cerezo, 100 libres y el Tope 
B en 100 espalda y 100 bra
za; Santiago Castellanos, To
pe Ben 100 braza; y Sandra 
Moreno (1980), Tope B en 
100 braza. 

El XIII Gran Premio de 
España Júnior se celebrará los 
días 19, 20 y 21 de febrero en 
Bañolas (Gerona); El XXXVI 
Campeonato de España abso
luto de invierno, tendrá lugar 
el 4, 5. 6 y 7 de ma~zo en Bar-

Luis Fernando Sánchez, fi
gura en ciertes de la natación 
alcalaína, con tan sólo 10 años 
en el momento de ganar la 
única medalla de oro en este · 
trofeo con un tiempo de 34.34 
en los 50 libres. 

El mayor triunfo sin lugar 
a dudas fue la clasificación en
tre los 8 mejores de 18 nada
dores alcalaínos. Estos peque
ños merecen más atención. 

Laredo, J · lplahenares Distrito 111, O 
Todos los que vieron el partido estaban disconformes cc>n el re

sultado, pero no así la entrega y la lucha de los siete jugadores des
plazados hasta Laredo, pues siempre los universitarios tuvieron los 
sets en las manos, ya que dominaron en el marcador, lo que supo
nía tener en la cuerda floja y contra la pared a los locales, teniendo 
éstos que cambiar de esquemas tácticos. 

Sin embargo, en los momentos 
cumbre estuvieron más acertados 
en los ataques que los visitantes 
aunque también hay que recono
cer que el cansancio le hacía per
der algo de tensión, necesaria pa
ra resolver al final los ses, y un 
equipo que pone ganas, ansia y 
garras pero no lo nota en el mar
cador termina poniéndose ner
vioso y cundiendo así el desáni
mo y con ello se resquebraja la 
moral. 

Empezó el encuentro a las 
17'30 de la tarde del sábado en 
una jornada en la que los del Dis
trito 111 llevaron siempre a re
molque a los montañeses buscan
do la victoria que otra vez la dio
sa fortuna se la negaría aunque 
venderían cara su derrota. La 
primera manga iba con viento en 
popa y encarrilado para una vic
toria, pero una jugada desafor
tunada hizo que reaccionaran los 
locales y se hacían con él. En la 

segunda manga, salieron los pu
pilos de Ramiro con mayor am
bición si cabe y arrolladores, pe
ro eso no fue suficiente pues si se 
montó rápidamente en un 9-13 
terminarían sucumbiendo en un 
15-13. En la tercera manga se re
pitió lo que había sucedido a lo 
largo del encuentro como si se 
tratara de una moviola que todo 
su trabajo se veía diluirse en la 
parte final del set como si se per
diera la tensión aunque hay que 
reconocer que vendieron cara su 
derrota dada las circunstancias 
que rodearon al partido, el can
sancio se notó y algunos jugado
res eran su primer partido que 
jugaban aunque todos dieron el 
do de pecho demostrando ser el 
mejor equipo de los dos. Al final 
este fue el resultado: 3-0 (15-10, 
15-13, 15-12). 

Arbitraje correcto y bueno 
aunque permitió que el Laredo 
no presentara las fichas en la me-

PUERTA de lladrkl 



1 

sa. 1° Moles, 2° Ruiz. Anotador 
Pastor. 

Laredo: Del Río, Andrés, Gar
cía, González, Viñas, Tarantino, 
Tordesilla, Ruiz, Ríos. 

C.V. lplahenares-Distrito 111: 
García, Pablos, Echepare, Vi
cente, De Lucas, Morales, Mar
tínez. 

Partido muy interesante en el 
que los del Distrito 111 comenza
ron muy bien, no permitiendo a 
sus rivales moverse sobre todo en 
el primer set, en el que se hicie
ron con él. En la segunda parte, 
la igualada fue la tónica domi
nante. Durante esta manga, aun
que unos errores de recepción 
consecutivos acercaron a los de 
comunicaciones al marcador pa
ra terminar despegándose éstos y 
haciéndose con él. En la tercera 
manga los alcalaínos perdieron 
algo de concentración y se vinie
ron abajo, circunstancia que fue 
aprovechada por los alcorconeros 
para despegarse del marcador. 
En el cuarto set, los alcalaínos lu
charon para conseguir la igual
da pero les fue imposible. Al fi
nal este fue el marcador: 1-3 
(15-12, 15-10, 15-6, 15-10). 

Iplahenares: Urquijo, Herre
ra, Briceño, Herrera, Serrano, 
Parral D., Parral L., Blanco, 
María, De Lucas , Marcos , 
Lorenzo. 

Telyco: Guzmán, Donaire, 
Blanco, Sequera, Moreno, Mu
ñoz, Vida, Jiménez, San Román, 
Blanco. 

Con muy buen sabor de boca 
se marcharon los espectadores 
que acudieron al pabellón de Co
llado, pues vieron un partido tre
pidante, con ritmo vivísimo, 
aunque hay que reconocer que 
los serranos tenían más experien
cia pero los del Distrito 111 no se 
amilanaron en ningún momento 
y lucharon por hacerse con el 
control del partido, echándole 
corazón y con un espíritu ewn
comiable pero se impían los chi
cos de Quique que mandaban so
bre el terreno. El último set fue
ra quizás el más sosegado, algo 
lógico si tenemos en cuenta el rit
mo llevado durante todo el 
partido. 

JUMOLIN 

compitieron t9G escolares de este centro 

El colegia Minerva recogió el premia a la máxima 
participación en el 111 cross Escolar del Distrito v 

Miembros de la junta del distrito V hicieron entrega al director del colegio Minerva de los pre
mios a la máxima participación en el m Cross Escolar. Un total de 190 escolares del citado centro 
participaron en el cross que se celebró el pasado 12 de diciembre. 

1400 niños de todas las 
edades participaron en 
el ID Cross Escolar que 
patrocinó y organizó por 
tercer año consecutivo la 
delegación del distrito V. 
La convocatoria fue todo 
un éxito y además de los 
premios individuales, se 
entregaron dos premios 
más a la máxima partici
pación. El primero de es
tos premios fue conse
guido por el colegio Mi
nerva por la participa
ción en el cross de 190 de 
sus alumnos, y el segun
do premio recayó en el 
colegio Nuestra Señora 
del Val con 120 alumnos 
participando. 

El premio a la máxima 
participación se entregó 
el pasado 22 de enero. 
Fernando Rubio, direc
tor del colegio Minerva, 
recogió de manos de Mª 

Teresa Arias, miembro 
de la conüsión de cultu
ra de la delegación, el 
trofeo conmemorativo; el 
presidente del distrito, 
Francisco González 
Adrada, le entregó el va-

le de 50.000 pts. canjea
ble por material deporti
vo; y Javier Martínez, 
miembro de la Asocia
ción Juvenil GUPIS, le 
entregó el vídeo de la ex
pedición a Alaska. 

~"~ . TODO EN .VIDEO JUEGOS. 
'ª 1 ¡ ji 1 §1 ;;~ ;;~ =E3 
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